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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/129031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de unidades 
judiciales creadas y puestas en marcha en la provincia de 
Burgos, en el período comprendido entre 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/129032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de unida-
des judiciales creadas y puestas en marcha en la provin-

cia de Burgos, en el período comprendido entre 2004 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/129033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos Certificados han sido emitidos por la 
Gerencia Territorial en Burgos, en relación al Registro 
de Seguros de Vida, que depende del Ministerio de 
Justicia y cuál es la valoración de este nuevo servicio 
público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/129034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 1, 2, 3, 4, 6 y 8 del 
Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de Arte 
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Reina Sofía en el Programa 333A Museos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía figuran, para el Programa 333A 
Museos, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 333A, Organismo 24.104: 55.690,78 miles €.
Integrado por los Capítulos (importes expresados en 

miles de euros):
Capítulo 1. Gastos de Personal: 12.826,88.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

18.842,00.
Capítulo 3. Gastos Financieros: 300,00.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 40,00.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 23.615,90.
Capítulo 8. Activos Financieros: 66,00.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 3, 4, 6 y 8 del Organismo 24.104 Museo 
Nacional Centro de Arte Reina Sofía que figuran para el 
Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 

Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense;doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de la transferencia corriente 
Becas y Ayudas para formación y perfeccionamiento en 
materias museísticas (Programa 333A, Museos), de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía figura, para el Programa 333A 
Museos, la siguiente Transferencia Corriente con la 
dotación que se indica:

Programa 333A, Organismo 24.104, Partida 480: 40,00 
miles de euros.

Becas y Ayudas para formación y perfeccionamiento en 
materias museísticas.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de la transferencia corriente Becas y 
Ayudas para formación y perfeccionamiento en mate-
rias museísticas (333A, 24.104, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
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Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 2, 3 y 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura en el Programa 333A Museos, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 333A Museos, los siguientes Capítulos 
con las dotaciones que se indican (incluida la Enmienda 
Aprobada):

Programa 333A, Organismo 24.103: 89.929,81 miles de 
euros.

Integrado por los Capítulos (importes expresados en 
miles de euros):

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
75,90.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 47,00.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 89.806,91. (Dotación 

inicial: 89.656,91 + Enmienda Aprobada: 150,00).
Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 

—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos: 2, 3 y 6 del Organismo 24.103 Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Educación y 
Cultura que figuran para el Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 

José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 
24.03 Dirección General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales en el Programa 333A, Museos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales figuran, para el Programa 
333A Museos, los siguientes Capítulos con las dotacio-
nes que se indican (incluidas las Enmiendas Apro-
badas):

Programa 333A, Organismo 24.03 62.179,27 miles de 
euros.

Integrado por los Capítulos (importes expresados en 
miles de euros):

Capitulo 1. Gastos de Personal: 23.919,92.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

16.117,00.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 7.375,45.
(Dotación Inicial: 5.825,45 + Total Enmiendas: 

1.550,00).
Capítulo 6. Inversiones Reales: 5.000,00.
Capítulo 7. Transferencias de Capital: 9.766,90. 

(Dotación Inicial: 6.874,90 + Total Enmiendas 
2.892,00).
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales que figuran 
para el Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes para Ayudas para la acción y 
promoción cultural, Ayudas para la formación de profe-
sionales de la Cultura, al Instituto de Relaciones 
Internacionales y Estudios Estratégicos, para Becas de 
formación de profesionales de la Cultura, a Fundaciones 
y Asociaciones con dependencia orgánica de partidos 
políticos con representación en las Cortes Generales, y 
a Fundaciones de los partidos políticos con representa-
ción parlamentaria, (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural), de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figuran, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se in-
dican:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 481: 4.485,00 
m de euros.

Ayudas para la acción y promoción cultural
Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 484: 1.417,50 

m de euros.
Ayudas para la formación de profesionales de la 

Cultura.
Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 486: 252,40 m €.
Al Instituto de Relaciones Internacionales y Estudios 

Estratégicos, para gastos de funcionamiento y de ac-
tividades culturales.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 487: 962,85 m de 
euros.

Becas de formación de profesionales de la Cultura
Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 489: 9.448,37 

m de euros.
Otras Ayudas y subvenciones (Dotación inicial: 

6.832,37 + Enmiendas Aprobadas (Netas): 
2.616,00)
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Recono-
cidas de las transferencias corrientes para Ayudas para 
la acción y promoción cultural (334A, 24.05, 481), 
Ayudas para la formación de profesionales de la Cultura 
(334A, 24.05, 484), al Instituto de Relaciones 
Internacionales y Estudios Estratégicos (334A, 24.05, 
486), para Becas de formación de profesionales de la 
Cultura (334A, 24.05, 487), y para Otras Ayudas y sub-
venciones (334A, 24.05, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
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Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A 
Fundaciones para actividades culturales y gastos de 
funcionamiento» (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural), de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figuran, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, la Transferencia 
Corriente: «A Fundaciones para actividades culturales 
y gastos de funcionamiento« con la dotación y el des-
glose que se indica (incluidas las Enmiendas 
Aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 480: 654,29 
miles de euros

A Fundaciones para actividades culturales y gastos de 
funcionamiento.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 480.03. A la Fundación Max Aub para sus 
gastos de funcionamiento: 24,04.

334A, 24.05, 480.04. A la Fundación Ortega y Gasset, 
para actividades culturales y gastos de funciona-
miento de la entidad: 90,15.

334A, 24.05, 480.05. A la Fundación Carlos de 
Amberes (Real Diputación de San Andrés de los 
Flamencos) para actividades culturales y gastos de 
funcionamiento de la entidad: 60,05.

(Dotación inicial: 30,05 + Enmienda: 30,00).
334A, 24.05, 480.06. A la Fundación Xavier de Salas, 

para sus gastos de funcionamiento: 30,05.
334A, 24.05, 480.07. A la Fundación para la Libertad, 

para desarrollo de sus actividades: 300,00. 
334A, 24.05, 480.08. Bienal de Arte Contemporáneo de 

Sevilla: 100,00.
334A, 24.06, 480.09. A la Fundación María Zambrano-

Centro de Estudios sobre el  Exilio (Vélez-Málaga) 
para desarrollo de sus actividades (Dotación corres-
pondiente a Enmienda Aprobada): 50,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 

Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la Fundación 
Max Aub (334A, 24.05, 480.03), a la Fundación Ortega 
y Gasset (334A, 24.05, 480.04), a la Fundación Carlos 
de Amberes (334A, 24.05, 480.05), a la Fundación 
Xavier de Salas (334A, 24.05, 480.06), a la Fundación 
para la Libertad (334A, 24.05, 480.07), a Bienal de Arte 
Contemporáneo de Sevilla (334A, 24.05, 480.08), y a la 
Fundación María Zambrano-Centro de Estudios sobre 
el Exilio (Vélez-Málaga) (334A, 24.05, 480.09)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada;doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A la 
Fundación Residencia de Estudiantes» (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G., de Cooperación y 
Comunicación Cultural figura, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, la Transferencia 
Corriente: «A la Fundación Residencia de Estudiantes» 
con la dotación y el desglose que se indica:
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Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 443: 520,00 
miles de euros.

A la Fundación Residencia de Estudiantes
Integrada por las siguientes transferencias (importes 

expresados en miles de euros):
334A, 24.05, 443.01. A la Fundación Residencia de 

Estudiantes, para sus gastos de funcionamiento: 
220,00.

334A, 24.05, 443.02. A la Fundación Residencia de 
Estudiantes, para el proyecto «Edad de Plata»: 
300,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: A la 
Fundación Residencia de Estudiantes, para sus gastos 
de funcionamiento (334A, 24.05, 443.01) y A la 
Fundación Residencia de Estudiantes, para el proyecto 
Edad de Plata» (334A, 24.05, 443.02)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes al Consorcio Fórum de las 
Culturas Barcelona 2004, a la Fundación Centro Nacio-
nal del Vidrio, a la Fundación Víctimas del Terrorismo, 
a la Fundación Residencia de Estudiantes, A la 
Fundación Instituto de Cultura Gitana, a las Comu-

nidades Autónomas de Baleares, Canarias y Ciudades 
Autónomas de Ceuta y Melilla para desplazamientos 
a/desde la Península de empresas, personas e 
Instituciones con motivo de eventos de carácter artístico 
y/o cultural, y a Fundaciones para actividades cultura-
les y gastos de funcionamiento (Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural), de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figuran, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 440: 1.745,00 
miles de euros. Al Consorcio Fórum de las Culturas 
Barcelona 2004, para atender los gastos extraordina-
rios derivados de la liquidación del Consorcio y 
Fórum de las culturas 2004, S.A. (Dotación corres-
pondiente a Enmienda Aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 441: 432,73 
miles de euros. A la Fundación Centro Nacional del 
Vidrio, para sus gastos de funcionamiento

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 442: 470,76 
miles de euros. A la Fundación Víctimas del 
Terrorismo, para desarrollo de sus actividades.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 443: 520,00 
miles de euros. A la Fundación Residencia de 
Estudiantes

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 445: 570,00 
miles de euros. A la Fundación Instituto de Cultura 
Gitana. (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 455: 1.100,00 
miles de euros. A las Comunidades Autónomas de 
Baleares, Canarias y Ciudades Autónomas de Ceuta 
y Melilla para desplazamientos a / desde la Península 
de empresas, personas e Instituciones con motivo de 
eventos de carácter artístico y / o cultural

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480: 654,29 
miles de euros. A Fundaciones para actividades cul-
turales y gastos de funcionamiento (Dotación inicial: 
574,29 + Enmiendas Aprobadas: 80,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias corrientes: al Consorcio Fórum de 
las Culturas Barcelona 2004, para atender los gastos ex-
traordinarios derivados de la liquidación del Consorcio y 
Fórum de las Culturas 2004, S.A. (334A, 24.05, 440), a 
la Fundación Centro Nacional del Vidrio (334A, 24.05, 
441), a la Fundación Víctimas del Terrorismo (334A, 
24.05, 442), a la Fundación Residencia de Estudiantes 
(334A, 24.05, 443), a la Fundación Instituto de Cultura 
Gitana (334A, 24.05, 445), a las Comunidades 
Autónomas de Baleares, Canarias y Ciudades Autónomas 
de Ceuta y Melilla para desplazamientos a/desde la 
Península de empresas, personas e Instituciones con mo-
tivo de eventos de carácter artístico y/o cultural (334A, 
24.05, 455), y a Fundaciones para actividades culturales 
y gastos de funcionamiento (334A, 24.05, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural): Adquisición de mobiliario y 
Adquisición equipos informáticos, de la que desea ob-
tener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figura, para el Programa 334A 

Promoción y Cooperación Cultural, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual; Distribución Orgánica:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 62: 20,00 mi-
les de euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión:
05 24 05 0003 Adquisición de mobiliario: 6,00 miles de 

euros.
95 24 09 0005 Adquisición equipos informáticos: 14,00 

miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas inversiones, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Adquisición de 
mobiliario (05 24 05 0003) y Adquisición equipos infor-
máticos (95 24 09 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados del Capítulo 7 del Organismo 24.103 Ge-
rencia de Infraestructuras y Equipamientos de 
Educación y Cultura en el Programa 334A Promoción y 
Cooperación Cultural, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figura, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, el 
siguiente Capítulo con la dotación que se indica:

Programa 334A, Organismo 24.103: 801,01 miles de 
euros.

Integrado por el Capítulo:
Capítulo 7 Transferencias de Capital: 801,01 miles de 

euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esa partida 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 7 del Organismo 24.103 Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Educación y 
Cultura que figura para el Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias de capi-
tal: A la Fundación Francisco Giner de los Ríos, para la 
rehabilitación integral de su patrimonio histórico-arqui-
tectónico, y a la Fundación Giner de los Ríos, para la 
construcción de un Centro de Educación Ambiental en 
su sede de San Vicente de la Barquera (Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural), de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, las 
siguientes Transferencias de Capital con la dotaciones 
que se indican (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 334A, Organismo 24.103, Partida 781: 
601,01 miles de euros. A la Fundación Francisco 
Giner de los Ríos, para la rehabilitación integral de 
su patrimonio histórico-arquitectónico.

Programa 334A, Organismo 24.103, Partida 782: 
200,00 miles de euros. A la Fundación Giner de los 
Ríos, para la construcción de un Centro de Educación 
Ambiental en su sede de San Vicente de la 
Barquera.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias de capital: A la 
Fundación Francisco Giner de los Ríos, para la rehabi-
litación integral de su patrimonio histórico-arquitectó-
nico (334A, 24.103, 781), y a la Fundación Giner de los 
Ríos, para la construcción de un Centro de Educación 
Ambiental en su sede de San Vicente de la Barquera 
(334A, 24.103, 782)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.05 Dirección 
General de Cooperación y Comunicación Cultural en el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figura, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05: 32.767,82 miles de 
euros.

Integrado por los Capítulos (importes expresados en 
miles de euros):

Capítulo 1 Gastos de Personal: 1.427,34.
Capítulo 2 Gastos corrientes en bienes y servicios: 

1.377,65.
Capítulo 4 Transferencias Corrientes: 22.058,90.
(Dotación inicial; 17.047,90 + Enmiendas Aprobadas 

(netas): 5.011,00).
Capítulo 6 Inversiones Reales: 20,00.
Capítulo 7 Transferencias de Capital: 7.883,93.
(Dotación inicial: 300,00 + Enmiendas Aprobadas (ne-

tas): 7.583,93).

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos—, no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 

Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.05 Dirección 
General de Cooperación y Comunicación Cultural que 
figura para el Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las si-
guientes transferencias de capital del Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural, correspondientes a 
Enmiendas Aprobadas: Al Ayuntamiento de Rianxo 
para intervenciones en el Centro Literario Castelao; al 
Ayuntamiento de Bakio. Txakoli-Gune, al Ayuntamiento 
de Lazkao. Centro de especialidades artísticas y teatra-
les, para Lengua propia Comunidad Valenciana, y para 
Promoción lingüística de la lengua catalana. Promoción 
y Cooperación Cultural. Comunidad Autónoma: 15 
Illes Balears, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
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puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 05, D. G. de Cooperación y Comunicación 
Cultural, para el Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural, las siguientes Transferencias de 
Capital correspondientes a Enmiendas Aprobadas con 
las dotaciones que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 762. 300,00 
miles de euros.  Al Ayuntamiento de Rianxo para in-
tervenciones en el Centro Literario Castelao.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 767: 1.000,00 
miles  de euros. Al Ayuntamiento de Bakio. Txakoü-
Gune.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 768: 500,00 
miles  de euros.  Al Ayuntamiento de Lazkao. Centro 
de especialidades artísticas y teatrales.

Programa 334A, Servicio 24.05, Artículo 78 1.000,00 
miles  de euros. Lengua propia Comunidad 
Valenciana.

Programa 334A, Servicio 24.05, Artículo 78 Nuevo: 
1.000,00 miles  de euros.  Promoción lingüística de 
la lengua catalana. Promoción y Cooperación 
Cultural. Comunidad Autónoma: 15 Illes Balears.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias de capital: Al 
Ayuntamiento de Rianxo para intervenciones en el 
Centro Literario Castelao (334A, 24.05, 762), al 
Ayuntamiento de Bakio. Txakoli-Gune (334A, 24.05, 
767), al Ayuntamiento de Lazkao. Centro de especiali-
dades artísticas y teatrales (334A, 24.05, 768), para 
Lengua propia Comunidad Valenciana (334A, 24.05, 
78), y para Promoción lingüística de la lengua catala-
na. Promoción y Cooperación Cultural. Comunidad 
Autónoma: 15 Illes Balears (334A, 24.05, 78 
Nuevo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales» 
(Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural), 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 05, D. G. de Cooperación y Comunicación 
Cultural, para el Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural, la siguiente Transferencia de 
Capital: «A Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes 
locales», con la dotación y el desglose que se indica:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 760: 312,00 
miles de euros. A Ayuntamientos, diputaciones y 
otros entes locales.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 760.00 Al Ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra): 30,00. Recuperación de Patrimonio 
Histórico

334A, 24.05, 760.01 Al Ayuntamiento de Boiro (A 
Coruña): 60,00. Recuperación de Patrimonio 
Histórico

334A, 24.05, 760.02 Al Ayuntamiento de Balmaseda: 
100,00. Museo Textil de las Encartaciones

334A, 24.05, 760.04 Al Ayuntamiento de Huesear 
(Granada). Recuperación del Convento de Santo 
Domingo para uso cultural: 72,00. 

334A, 24.05, 760.05 Al Ayuntamiento de San Pedro de 
Alcántara (Málaga): 50,00. Restauración del Trapiche 
de Guadaiza para uso cultural.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias de capital: Al Ayuntamiento de 
Cotobade (Pontevedra). Recuperación de Patrimonio 
Histórico (334A, 24.05, 760.00); al Ayuntamiento de 
Boiro (A Coruña). Recuperación de Patrimonio Histórico 
(334A, 24.05, 760.01); al Ayuntamiento de Batmaseda. 
Museo Textil de las Encartaciones (334A, 24.05, 760.02), 
al Ayuntamiento de Huesear (Granada). Recuperación 
del Convento de Santo Domingo para uso cultural (334A, 
24.05, 760.04), y al Ayuntamiento de San Pedro de 
Alcántara (Málaga). Restauración del Trapiche de 
Guadaiza para uso cultural (334A, 24.05, 760.05)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias de capital 
para la Fundación Museo de la Minería del País Vasco, 
para el Consorcio «Salamanca Capital Europea de la 
Cultura 2002», para la Universidad de las Illes Balears, 
para la Fundación Instituto de Cultura Gitana, para la 
recuperación y potenciación de la Vía de la Plata, y para 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales, 
(Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural), 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 

los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figuran, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, las siguientes 
Transferencias de Capital con las dotaciones que se in-
dican (incluidas las Enmiendas Aprobadas: BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006)):

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 741: 1.000,00 
miles de euros. A la Fundación Museo de la Minería 
del País Vasco (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 741: 941,93 
miles de euros. Al Consorcio «Salamanca Capital 
Europea de la Cultura 2002«: aportación para la li-
quidación y disolución del Consorcio (Dotación co-
rrespondiente a Enmienda Aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 743: 1.500,00 
miles de euros. A la Universidad de las Illes Balears. 
Edición de una enciclopedia de la Historia de 
Mallorca (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 745: 30,00 
miles de euros. A la Fundación Instituto de Cultura 
Gitana, dotación, de su capital fundacional (Dotación 
correspondiente a Enmienda Aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 750: 300,00 
miles de euros. Para la recuperación y potenciación 
de la Vía de la Plata, mediante convenios con 
CC.AA.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 760: 312,00 
miles de euros. A Ayuntamientos, diputaciones y 
otros entes locales (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias de capital que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Otras 
Ayudas y Subvenciones» (Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural), de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y 
Comunicación Cultural figura, para el Programa 334A 
Promoción y Cooperación Cultural, la Transferencia 
Corriente: «Otras Ayudas y Subvenciones», con la do-
tación y el desglose que se indica:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 489: 9.448,37 
miles de euros

Otras Ayudas y subvenciones
Integrada por las siguientes transferencias (importes 

expresados en miles de euros):
334A, 24.05, 489.00 A Fundaciones y Asociaciones 

con dependencia orgánica de partidos políticos con 
representación en las Cortes Generales, para funcio-
namiento y actividades de estudio y desarrollo del 
pensamiento político, social y cultural: 7.082,37. 
(Dotación inicial: 5.282,37 + Enmienda Aprobada: 
1.800,00)

334A, 24.05, 489.04 A la Fundación San Millán de la 
Cogolla para su funcionamiento: 500,00.

334A, 24.05, 489.05 Al Círculo de Bellas Artes: 
600,00.

334A, 24.05, 489.06 Al Museo MARCO de Vigo: 
150,00.

334A, 24.05, 489.07 Al Ateneo Guipuzcoano: 36,00. 
(Dotación correspondiente a Enmienda Aprobada).

334A, 24.05, 489.08 A la Fundación del Instituto de 
Cultura Gitana: 0,00. (Dotación inicial: 300,00 + 
Enmiendas: +300 - 600).

334A, 24.05, 489.09 Al CIT de Tolosa (Guipuzkoa): 
80,00. (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada).

334A, 24.05, 489.09 A la Fundación Ausiás March: 
1.000,00. (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias corrientes: A Fundaciones y 
Asociaciones con dependencia orgánica de partidos polí-
ticos con representación en las Cortes Generales, para 
funcionamiento y actividades de estudio y desarrollo del 
pensamiento político, social y cultural (334A, 24.05, 
489.00), a la Fundación San Millán de la Cogolla para su 
funcionamiento (334A, 24.05, 489.04), al Círculo de 
Bellas Artes (334A, 24.05, 489.05), al Museo MARCO 
de Vigo (334A, 24.05, 489.06), al Ateneo Guipuzcoano 
(334A, 24.05, 489.08), al Centro de Iniciativa de Tolosa 
(CIT) (334A, 24.05, 489.09), y a la Fundación Ausias 
March (334A, 24.05, 489.09)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 333A, Museos): Adqui-
sición de Obras de Arte, Restauración y conservación 
de Obras de Arte, Adquisición Fondos Bibliográficos, 
Adquisición de material informático, Obras, material, 
instalaciones y mobiliario, Reposición material infor-
mático e Inversión de carácter inmaterial, de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.301 Museo Nacional del Prado 
figuran, para el Programa 333A Museos, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales, y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 62: 
3.120,13 miles de euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión (expresados en 
miles de euros):

06 24 301 0001. Adquisición de Obras de Arte: 
1.001,05

06 24 301 0002. Restauración y conservación de Obras 
de Arte: 294,43

06 24 301 0003. Adquisición Fondos Bibliográficos: 
117,77

94 24 301 0005. Adquisición de material informático: 
588,85

06 24 301 0004. Obras, material, instalaciones y mobi-
liario: 1.118,03

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 63: 
1.183,06 miles de euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión (expresados en 
miles de euros):

06 24 301 0005. Restauración y conservación de Obras 
de Arte: 345,26

06 24 301 0006. Obras, material, instalaciones y mobi-
liario: 660,01

06 24 301 0007. Reposición material informático: 
177,79

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 64: 200,00 
miles de euros.

Integrado por el Proyecto de Inversión (expresado en 
miles de euros):

06 24 301 0008. Inversión de carácter inmaterial: 
200,00

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Adquisición de 
Obras de Arte (06 24 301 0001), Restauración y conser-
vación de Obras de Arte (06 24 301 0002), Adquisición 
Fondos Bibliográficos (06 24 301 0003), Adquisición 
de material informático (94 24 301 0005), Obras, mate-

rial, instalaciones y mobiliario (06 24 301 0004), 
Restauración y conservación de Obras de Arte (06 24 
301 0005), Obras, material, instalaciones y mobiliario 
(06 24 301 0006), Reposición material informático (06 
24 301 0007) e Inversión de carácter inmaterial (06 24 
301 0008)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2, 3, 6 y 7 del Organismo 24.103 Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura 
en el Programa 332B Bibliotecas, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 332B Bibliotecas, los siguientes Capítulos 
con las dotaciones que se indican:

Programa 332B, Organismo 24.103: 24.254,27 miles 
de euros.

Integrado por los Capítulos:
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

62,88 miles de euros.
Capítulo 3. Gastos Financieros: 13,00 miles de euros.
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Capítulo 6. Inversiones Reales: 21.778,38 miles de 
euros. (Dotac. Inic.: 20.428,39 + Total Enmiendas: 
1.350,00).

Capítulo 7 Transferencias de Capital: 2.400,00 miles de 
euros. (Dot. Inic.: 2.000,00 + Enmienda Aprobada: 
400,00).

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas -
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados-, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por 1GAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 2, Capítulo 3, Capítulo 6 y Capítulo 7 del 
Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamientos de Educación y Cultura que figuran 
para el Programa 332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital: Convenio con la Junta de 
Andalucía para la rehabilitación del convento de la 
Trinidad, Transferencia a corporaciones locales. 
Adecuación del Molí Fariner de Sueca, y, Convenio con 
el Ayuntamiento de Mairena del Alcor (Sevilla) para la 
construcción de la «Villa del Conocimiento y las Artes» 

(Programa 332B, Bibliotecas), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 332B Bibliotecas, las siguientes transfe-
rencias de Capital con las dotaciones que se indican 
(incluidas las Enmiendas):

Programa 332B, Servicio 24.103, Partida 750: 1.000,00 
miles de euros. Convenio con la Junta de Andalucía 
para la rehabilitación del convento de la Trinidad.

Programa 332B, Servicio 24.103, Partida 76 Nuevo: 
400,00 miles de euros. Transferencia a corporaciones 
locales. Adecuación del Molí Fariner de Sueca 
(Dotación correspondiente a Enmienda Aprobada).

Programa 332B, Servicio 24.103, Partida 767: 1000,00 
miles de euros. Convenio con el Ayuntamiento de 
Mairena del Alcor (Sevilla) para la construcción de 
la «Villa del Conocimiento y las Artes»
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de la transferencia de capital: Convenio 
con la Junta de Andalucía para la rehabilitación del 
convento de la Trinidad (332B, 24.103, 750), 
Transferencia a corporaciones locales. Adecuación del 
Molí Fariner de Sueca (332B, 24.103, 76 Nuevo), 
Convenio con el Ayuntamiento de Mairena del Alcor 
(Sevilla) para la construcción de la «Villa del 
Conocimiento y las Artes» (332B, 24.103, 767)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
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Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 8 del Organismo 24.102 Biblioteca 
Nacional en el Programa 332B Bibliotecas, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional figu-
ran, para el Programa 332B Bibliotecas, los siguientes 
Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 332B, Organismo 24.102: 47.380,86 miles 
de euros.

Integrado por los Capítulos:
Capítulo 1 Gastos de Personal: 18.790,62 miles €.
Capítulo 2 Gastos corrientes en bienes y servicios: 

9.854,97 miles de euros.
Capitulo 4 Transferencias Corrientes: 98,44 miles €.
Capítulo 6 Inversiones Reales: 18.573,83 miles €.
Capítulo 8 Activos Financieros: 63,00 miles de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6 y 
Capítulo 8 del Organismo 24.102 Biblioteca Nacional 
que figuran para el Programa 332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes para Premio de Bibliografía 
Española y para Contribución a Organismos Interna-
cionales relacionados con el libro y las Bibliotecas 
(Programa 332B, Bibliotecas), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional figu-
ran, para el Programa 332B Bibliotecas, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican:

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 480: 9,00 
miles de euros. Premio de Bibliografía Española

Programa 332B, organismo 24.102, Partida 491: 89,44 
miles de euros. Contribución a Organismos 
Internacionales relacionados con el libro y las 
Bibliotecas.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes para 
Premio de Bibliografía Española (332B, 24.102, 480) y 
para Ayudas para Contribución a Organismos 
Internacionales relacionados con el libro y las 
Bibliotecas (332B, 24.102, 491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
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Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 
24.04 Dirección General del Libro, Archivos y 
Bibliotecas en el Programa 332B Bibliotecas, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 332B 
Bibliotecas, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 332B, Servicio 24.04: 28.836,42 miles €.
Integrado por los Capítulos:
Capítulo 1. Gastos de Personal: 1.537,68 miles €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

899,68 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 22.389,00 m €.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 3.610,06 m €.
Capítulo 7. Transferencias de Capital: 400,00 m €.
(Dotación inicial: 0,00 + Enmienda: 400,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6 y Capí-
tulo 7 del Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas que figuran para el Programa 
332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia de capital al Ateneu Barcelonés para re-
forma y modernización de su biblioteca (Programa 
332B, Bibliotecas), de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 04, D. G. del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
para el Programa 332B, Bibliotecas, la siguiente 
Transferencia de Capital con la dotación que se indica:

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 783: 400,00 
miles €. Al Ateneu Barcelonés para reforma y mo-
dernización de su biblioteca (Dotación correspon-
diente a Enmienda Aprobada).
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de la transferencia de capital al Ateneu 
Barcelonés para reforma y modernización de su biblio-
teca (332B, 24.04, 783)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las partidas que integran la 
transferencia corriente: «Ayudas a instituciones sin fines 
de lucro y asociaciones profesionales para el desarrollo 
de sus actividades» (Programa 332B, Bibliotecas), de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figura, para el Programa 332B Bibliotecas, 
la Transferencia Corriente: «Ayudas a instituciones sin 
fines de lucro y asociaciones profesionales para el desa-
rrollo de sus actividades», con la dotación y el desglose 
que se indica:

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 480: 169,00 
miles €.

Ayudas a instituciones sin fines de lucro y asociaciones 
profesionales para el desarrollo de sus actividades.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

332B, 24.04, 480.00 A la Federación Española de 
Sociedades de Archivística, Biblioteconomía, 
Documentación y Museística (FESABID) para gas-
tos de funcionamiento y actividades relacionadas 
con las bibliotecas : 105,00.

332B, 24.04, 480.01 A la Asociación Española de 
Sociedades de Archiveros,  Bibliotecarios, Museó-
logos y Documentalistas (ANABAD), para activida-
des relacionadas con las bibliotecas: 32,00 .

332B, 24.04, 480.02 A la Sociedad Española de Docu-
mentación e Información Científica (SEDIC), para 
actividades relacionadas con las bibliotecas: 32,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la Federación 
Española de Sociedades de Archivística, Bibliote-
conomía y Documentación y Museística (FESABID), 
para gastos de funcionamiento y actividades relaciona-
das con las bibliotecas (332B, 24.04, 480.00), a la 
Asociación Española de Sociedades de Archiveros, 
Bibliotecarios, Museólogos y Documentalistas 
(ANABAD), para actividades relacionadas con las bi-
bliotecas (332B, 24.04, 480.01), y a la Sociedad 
Española de Documentación e Información Científica 
(SEDIC), para actividades relacionadas con las biblio-
tecas (332B, 24.04, 480.02)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
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Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes para Confección del Catálogo 
Colectivo del Patrimonio Bibliográfico Español, para 
Mejoras de las colecciones bibliográficas de las 
Bibliotecas Públicas, para Preservación Patrimonio 
Digital, y para Ayudas a instituciones sin fines de lucro 
y asociaciones profesionales para el desarrollo de sus 
actividades, (Programa 332B, Bibliotecas), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332B Bibliotecas, 
las siguientes Transferencias Corrientes con las dota-
ciones que se indican (incluidas las Enmiendas 
Aprobadas):

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 451: 670,00 
miles €.Confección del Catálogo Colectivo del 
Patrimonio Bibliográfico Español.

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 453: 19.600,00 
miles €. Mejora de las colecciones bibliográficas de 
las Bibliotecas Públicas.

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 454: 1.650,00 
miles €. Preservación Patrimonio digital. (Dotación 
inicial: 1.950,00. Enmienda: -300,00).

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 480: 169,00 
miles €. Ayudas a instituciones sin fines de lucro y 
asociaciones profesionales para el desarrollo de sus 
actividades.

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 482.21: 300,00 
miles €. Preservación del Patrimonio digital. 
(Dotación correspondiente a Enmienda Aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes para la 
Confección del Catálogo Colectivo del Patrimonio 
Bibliográfico Español (332B, 24.04, 451), para Mejoras 
de las colecciones bibliográficas de las Bibliotecas 
Públicas (332B, 24.04, 453), para Preservación 
Patrimonio digital (332B, 24.04, 454), para Ayudas a 

instituciones sin fines de lucro y asociaciones profesio-
nales para el desarrollo de sus actividades (332B, 24.04, 
480), y para Preservación Patrimonio digital (332B, 
24.04, 482.21)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 332B, Bibliotecas): 
Biblioteca Pública del Estado de: Córdoba, Valladolid, 
Segovia, Ciudad Real, Badajoz, Málaga, Gerona, 
Burgos, Ceuta, Barcelona, Santiago de Compostela, 
Tenerife, Cáceres, Ibiza, Tarragona y Alicante, Archivo 
Histórico Provincial de Ourense, Liquidaciones y revi-
siones de precios, Digitalización e informatización de 
Bibliotecas, y Obras de reforma de la biblioteca pública 
del Estado en Albacete, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
et Programa 332B Bibliotecas, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
(incluidas las Enmiendas) recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
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Programación Plurianual; Distribución Orgánica y de la 
relación de Enmiendas Aprobadas:

Programa 332B, Organismo 24.103, Partida 62: 
17.062,39 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

99 18 14 0135 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Córdoba: 1.400,00.

99 18 14 0143 Ampliación Biblioteca Pública del 
Estado en Valladolid: 170,00.

99 18 14 0146 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Segovia: 500,00.

99 18 14 0147 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Ciudad Real: 3.500,00.

00 18 103 0082 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Badajoz: 1.200,00. (Dotación inicial: 
600,00+ Enmienda Aprobada: 600,00).

0 18 103 0084 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Málaga: 1.000,00.

1 18 103 0150 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Gerona: 500,00.

05 24 103 0001 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Burgos: 810,00.

07 24 103 0006 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Ceuta: 300,00.

98 18 14 0135 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Barcelona: 500,00.

98 18 14 0136 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Santiago Compostela: 1.800,00. (Dotación 
inicial: 1.200,00 + Enmienda Aprobada: 600,00): 
300,00.

98 18 103 0116 Biblioteca y Archivo Hico. Provincial 
de Orense. Nueva Sede: 3.507,39.

06 24 103 0104 Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en la Isla de Ibiza: 300,00.

00 18 103 0101 Liquidaciones y revisiones de precios: 
675,00.

03 18 103 0102 Digitalización e informatización de 
Bibliotecas: 550,00.

6 24 103 0103 A la Biblioteca Pública del Estado en 
Tarragona: 200,00.

7 24 103 0203 Obras de reforma de la biblioteca pú-
blica del Estado en Albacete (Dotación correspon-
diente a Enmienda Aprobada): 150,00.

Programa 332B, Organismo 24.103, Partida 63: 
4.716,00 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

01 18 103 0160 Biblioteca Pública del Estado de 
Tenerife. Ampliación: 500,00.

01 18 103 0161 Biblioteca Pública del Estado de 
Cáceres. Reforma: 3.000,00.

01 18 103 0163 Biblioteca Pública del Estado de 
Alicante. Ampliación: 300,00.

00 18 103 0104 Liquidaciones y revisiones de precios 
916,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Biblioteca 
Pública del Estado de: Córdoba (99 18 14 0135), 
Valladolid (99 18 14 0143), Segovia (99 18 14 0146), 
Ciudad Real (99 18 14 0147), Badajoz (00 18 103 
0082), Málaga (00 18 103 0084), Gerona (01 18 103 
0150), Burgos (05 24 103 0001), Ceuta (07 24 103 
0006), Barcelona (98 18 14 0135), Santiago de 
Compostela (98 18 14 0136), Tenerife (01 18 103 
0160), Cáceres (01 18 103 0161), Ibiza (06 24 103 
0104), Tarragona (06 24 103 0103) y Alicante (01 18 
103 0163), Archivo Histórico Provincial de Ourense 
(98 18 14 0116), Liquidaciones y revisiones de precios 
(00 18 103 0101), Digitalización e informatización de 
Bibliotecas (03 18 103 0102), Liquidaciones y revisio-
nes de precios (00 18 103 0104), y Obras de reforma de 
la Biblioteca Pública del Estado en Albacete (07 24 103 
0203)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
ai amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 332B, Bibliotecas): 
Informatización, Adquisición libros y Multimedia, 
Adquisición mobiliario y enseres, Digitalización, Plan 
de Catalogación y Preselección de Fondos Bibliográficos 
de la Administración Central, Acción de Formación y 
Comunicación Social a través de los medios para la 
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creación e impulso del uso de la Biblioteca Pública, y 
Automatización de los servicios y gestión de la 
Biblioteca Pública, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332B Bibliotecas, 
las siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que 
se indican por artículos, recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 62: 1.610,06 
miles €

Integrados por los Proyectos de Inversión:
1997 18 14 0028 Informatización: 462,00 miles € 1999 

18 14 0150 Adquisición libros y Multimedia: 388,00 
miles €.

1998 18 14 0040 Adquisición mobiliario y enseres: 
286,37 miles €.

2005 24 04 0001 Digitalización: 473,69 miles €.
Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 64: 2.000,00 

miles €.
Integrado por los Proyectos de Inversión:
1998 18 14 0141 Plan de Catalogación y Preselección 

de Fondos Bibliográficos de la Administración 
Central: 350,00 miles €.

2003 1814 0001 Acción de Formación y Comunicación 
Social a través de los medios para la creación e im-
pulso del uso de la Biblioteca Pública: 1.350,00 mi-
les €.

2005 24 04 0002 Automatización de los servicios y 
gestión de la Biblioteca Pública: 300,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Informatización 
(1997 18 14 0028), Adquisición libros y Multimedia 
(1999 18 14 0150), Adquisición mobiliario y enseres 
(1998 18 14 0040), Digitalización (2005 24 04 0001), 
Plan de Catalogación y Preselección de Fondos 
Bibliográficos de la Administración Central (1998 18 
14 0141), Acción de Formación y Comunicación Social 
a través de los medios para la creación e impulso del 
uso de la Biblioteca Pública (2003 18 14 0001), y 

Automatización de los servicios y gestión de la 
Biblioteca Pública (2005 24 04 0002)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones reales 
(Programa 332B, Bibliotecas): Adquisición de lotes 
Bibliográficos para la Biblioteca Nacional, Procesos te-
lemáticos de Comunicación e Informáticos en la 
Biblioteca Nacional, Reconversión retrospectiva del ín-
dice de la Biblioteca Nacional, Obras de construcción del 
2° depósito de la Biblioteca Nacional, Realización retra-
tos Premios Cervantes, Traducción página Web de la 
Biblioteca Nacional a los idiomas oficiales del estado 
español, Migración sistema integrado gestión biblioteca-
ria, Adquisición de mobiliario y enseres, Obras de refor-
ma en la Biblioteca Nacional, Conservación del 
Patrimonio Bibliográfico y Acceso a Fondos Especiales, 
Adquisición de elementos de seguridad, Catalogación de 
Obras Bibliográficas, Biblioteca Digital Hispánica, e 
Inversiones en activos inmovilizados intangibles, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional figu-
ran, para el Programa 332B Bibliotecas, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual; Distribución Orgánica:



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

177

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 62: 
8.165,00 miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes ex-
presados en miles de euros):

87 24 08 0010 Adquisición de lotes Bibliográficos para 
la Biblioteca Nacional: 3.120,00.

88 24 08 0025 Procesos telemáticos de Comunicac. e 
Informática en la Biblioteca Nacional: 936,00.

936,00 90 24 08 0015 Reconversión retrospectiva del 
índice de la Biblioteca Nacional: 50,00.

98 18 102 0001 Obras construcción 2º depósito de la 
Biblioteca Nacional: 2.937,00.

02 18 102 0030 Realización retratos Premios Cervantes: 
12,00 .

05 24 102 0002 Traducción de la página web de la 
Biblioteca Nacional a los idiomas oficiales del esta-
do español 110,00.

07 24 102 0003 Migración sistema integrado gestión 
bibliotecaria: 1.000,00.

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 63: 
10.389,84 miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes ex-
presados en miles de euros):

89 24 08 0010 Adquisición de mobiliario y enseres 
624,00 86 20 08 0100 Obras de reforma en la 
Biblioteca Nacional: 1.349,18.

90 24 08 0025 Conservac. Patrimonio Bibliográfico y 
Acceso a Fondos Espec: 3.224,00.

98 18 102 0030 Adquisición de elementos de 
seguridad: 312,00.

98 18 102 0035 Catalogación de Obras Bibliográficas: 
4.389,66.

07 24 102 0002 Biblioteca Digital Hispánica: 500,00.
Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 64: 9,99 

miles €.
Integrado por Proyectos de Inversión (importe expresa-

do en miles de euros):
07 24 102 0004 Inversiones en activos inmovilizados 

intangibles: 9,99.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 2, 3 y 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura en el Programa 332A Archivos, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 332A Archivos, los siguientes Capítulos 
con las dotaciones que se indican (incluidas las 
Enmiendas Aprobadas);

Programa 332A, Organismo 24.103: 30.013,97 miles €.
Integrado por los Capítulos:
Capítulo 2 Gastos corrientes en bienes y servicios: 

44,88 m €.
Capítulo 3 Gastos Financieros: 66,00 m €.
Capítulo 6 Inversiones Reales: 29.903,09 m €.
(Dot inic: 29.203,09 + Enmienda: 700,00).

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

178

Capítulo 2, Capítulo 3 y Capítulo 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura que figuran para el Programa 
332A Archivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes ai Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 1, 2, 4 ,6 y 7 del Servicio 
24.04 Dirección General del Libro, Archivos y 
Bibliotecas en el Programa 332A Archivos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 332A 
Archivos, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 332A, Servicio 24.04: 27.697,79 miles €.
Integrado por los Capítulos:
Capítulo 1. Gastos de Personal: 13.234,47 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

11.338,32 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 480,00 m €.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 2.465,00 m €. (Dotación 

inicial: 1.865,00 + Total Enmiendas: 600,00).
Capítulo 7. Transferencias de Capital: 180,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6 y 
Capítulo 7 del Servicio 24.04 Dirección General del 
Libro, Archivos y Bibliotecas que figuran para el 
Programa 332A Archivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira 
Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias 
de capital para Ayudas para dotación de infraestructura 
de archivos privados (Programa 332A, Archivos), de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figura, para el Programa 332A Archivos, la 
siguiente Transferencia de Capital con la dotación que 
se indica:

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 781: 180,00 
miles €. Ayudas para dotación de infraestructuras de 
archivos privados.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de la transferencia de capital para Ayudas 
para dotación de infraestructuras de archivos privados 
(332A, 24.04, 781)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Ayudas a 
instituciones sin fines de lucro y asociaciones profesio-
nales para el desarrollo de sus actividades» (Programa 
332A, Archivos), de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figura, para el Programa 332A Archivos, la 
Transferencia Corriente: «Ayudas a instituciones sin 
fines de lucro y asociaciones profesionales para el desa-
rrollo de sus actividades», con la dotación y el desglose 
que se indica:

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 480: 80,00 
miles €.

Ayudas a instituciones sin fines de lucro y asociaciones 
profesionales para el desarrollo de sus actividades.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

332A, 24.04, 480.03 a la Coordinadora de Asociaciones 
de Archiveros de España: 50,00.

332A, 24.04, 480.04 a Archiveros sin fronteras: 30,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la 
Coordinadora de Asociaciones de Archiveros de España 
(332A, 24.04, 480.03), y a Archiveros sin fronteras 
(332A, 24.04, 480.04)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes: Para la Actualización del 
Censo Guía de los Archivos Españoles, Ayudas a insti-
tuciones sin fines de lucro y asociaciones profesionales 
para el desarrollo de sus actividades, y Ayudas para la 
realización de proyectos archivísticos concretos 
(Programa 332A, Archivos), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332A Archivos, 
las siguientes Transferencias Corrientes con las dota-
ciones que se indican:

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 452: 50,00 
miles €. Para la actualización del Censo Guía de los 
Archivos Españoles.

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 480: 80,00 
miles €. Ayudas a instituciones sin fines de lucro y 
asociaciones profesionales para el desarrollo de sus 
actividades.

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 486: 350,00 
miles €. Ayudas para la realización de proyectos ar-
chivísticos concretos.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Para la 
Actualización del Censo Guía de los Archivos 
Españoles (332A, 24.04, 452), Ayudas a instituciones 
sin fines de lucro y asociaciones profesionales para el 
desarrollo de sus actividades (332A, 24.04, 480), y 
Ayudas para la realización de proyectos archivísticos 
concretos (332A, 24.04, 486)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 

Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 332A, Archivos): Plan 
Informatización Archivos, Plan Seguridad de Archivos, 
Adquisición Fondos Documentales y Bibliográficos, 
Inversiones para equipamientos de archivos, 
Digitalización de la documentación Medieval de las 
Delegaciones de la Hacienda de Galicia, Digitalización 
Fondos Archivo Militar de Ferrol, e Inversiones de 
Reposición en varios archivos, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332A Archivos, 
las siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que 
se indican por artículos (incluidas las enmiendas) reco-
gidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; 
Distribución Orgánica y de la relación de Enmiendas 
aprobadas:

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 62: 2.250,00 
miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

1998 18 14 0129 Plan Informatizacion Archivos: 
1.230,00.

1998 18 14 0130 Plan Seguridad de Archivos: 156,00.
1998 18 14 0124 Adquisición Fondos Documentales y 

Bibliográficos: 150,00.
2000 18 14 0041 Inversiones para equipamientos de 

archivos: 114,00.
2007 24 04 0200 Digitalización de la documentación 

Medieval de las Delegaciones de la Hacienda de 
Galicia. (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada): 300,00.

2007 24 04 0201 Digitalización Fondos Archivo Militar 
de Ferrol (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada): 300,00.

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 63: 215,00 
miles €.

Integrado por el Proyecto de Inversión (importe expre-
sado en miles de euros):



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

181

1997 18 14 0060 Inversiones de Reposición en varios 
archivos: 215,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde ei inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Plan 
Informatizacion Archivos (1998 18 14 0129), Plan 
Seguridad de Archivos (1998 18 14 0130), Adquisición 
Fondos Documentales y Bibliográficos (1998 18 14 
0124), Inversiones para equipamientos de archivos 
(2000 18 14 0041), e Inversiones de Reposición en va-
rios archivos (1997 18 14 0060)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 332A, Archivos): Archivos 
Históricos Provinciales de: Castellón, Burgos, Huelva, 
Pontevedra, Granada, Sevilla, Córdoba, Las Palmas, 
Guadalajara, Alicante, Badajoz, Zaragoza, Asturias, 
Cantabria, Gerona, y León, Archivo General 
Administración Alcalá de Henares, Archivo General 
Simancas en Valladolid, Archivo Histórico Nacional de 
Madrid, Archivo Real de Cancillería en Valladolid, 
Archivo Reino Mallorca, Archivo de la Guerra Civil en 
Salamanca, Museo Visigodo en Mérida, e Inversiones 
nuevas en varios Archivos, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 332A Archivos, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
(incluidas las enmiendas) recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica y de la 
relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 332A, Organismo 24.103, Partida 62: 
24.793,09 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

98 18 14 0117 Archivo Histórico Provincial de Cas-
tellón. Nueva Sede: 100,00.

99 18 14 0015 Archivo Histórico Provincial de Bur-
gos. Nueva Sede: 250,00.

99 18 14 0118 Archivo Histórico Provincial de Huel-
va. Nueva Sede: 990,00.

0 18 103 0062 Archivo Histórico Provincial de Ponte-
vedra. Nueva Sede: 295,00.

1 18 103 0130 Archivo Histórico Provincial de Grana-
da. Nueva Sede: 110,00. 

01 18 103 0131 Archivo Histórico Provincial de Sevilla. 
Nueva Sede: 420,00.

01 18 103 0132 Archivo Histórico Provincial de 
Córdoba, Nueva Sede: 500,00.

01 18 103 0133 Aren. Hico. Provincial de Las 
Palmas, Nueva Sede: 1.000,00.

01 18 103 0135 Arch. Histórico Provincial de 
Guadalajara, Nueva Sede: 595,00.

01 18 103 0136 Archivo Histórico Provincial de 
Alicante, Nueva Sede: 1.237,12.

01 18 103 0137 Archivo Histórico Provincial de 
Badajoz, Nueva Sede: 120,00.

07 24 103 0001 Archivo Histórico Provincial de 
Gerona. Nueva Sede: 300,00. 

07 24 103 0010 Archivo Histórico Provincial de León. 
Ampliación: 300,00. 

00 18 103 0066 Inversiones nuevas en varios Archivos: 
1.203,00.

04 18 103 0067 Archivo General Administración 
Ampliación Alcalá de Henares: 500,00.

07 24 103 0002 Archivo Histórico Nacional. 
Madrid, Nueva Sede: 680,00.

07 24 103 0003 Archivo Real de Cancillería, 
Valladolid. Remodelación y reforma: 1.500,00.

97 18 14 0020 Archivo Histórico Provincial de 
Zaragoza, Nueva Sede: 500,00.

98 18 14 0104 Archivo Histórico Provincial. Asturias. 
Nueva Sede: 5.659,00. 
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98 18 14 0105 Archivo Reino Mallorca, Remodelación 
y Ampliación: 975,00.

98 18 14 0126 Archivo Gral. Simancas.Valladolid. 
Ref.Estruct.Remod, Rest: 1.490,18.

99 18 14 0120 Archivo Histórico Provincial de 
Cantabria. Nueva Sede: 2.368,79.

05 24 103 0002 Archivo de la Guerra Civil. Salamanca. 
Ampliación y adecuación: 

05 24 103 0100 Museo Visigodo en Mérida.Nueva 
sede: 700,00. (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Archivos Históricos 
Provinciales de: Castellón (98 18 14 0117), Burgos (99 
18 14 0015), Huelva (99 18 14 0118), Pontevedra (00 
18 103 0062), Granada (01 18 103 0130), Sevilla (01 18 
103 0131), Córdoba (01 18 103 0132), Las Palmas (01 
18 103 0133), Guadalajara (01 18 103 0135), Alicante 
(01 18 103 0136), Badajoz (01 18 103 0137), Zaragoza 
(97 18 14 0020), Asturias (98 18 14 0104), Cantabria 
(99 18 14 0120), Gerona (07 24103 0001), y León (07 
24 103 0010), Archivo Gral. Admón. de Alcalá de 
Henares. Ampliación (04 18 103 0067), Archivo Gral. 
Simancas en Valladolid (98 18 14 0126), Archivo 
Histórico Nacional de Madrid, Nueva Sede (07 24 103 
0002), Archivo Real de Cancillería en Valladolid (07 24 
103 0003), Archivo Reino Mallorca (98 18 14 0105), 
Archivo de la Guerra Civil en Salamanca (05 24 103 
0002), Archivo Corona de Aragón (00 18 103 0063), 
Museo Visigodo en Mérida (05 24 103 0100), e 
Inversiones nuevas en varios Archivos (00 18 103 
0066)

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 

Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones reales 
(Programa 332A, Archivos): Archivo Gral. Admón. 
Alcalá de Henares, Inversiones de reposición en varios 
Archivos, Obras de refuerzo estructural del Archivo 
Histórico Provincial de Toledo, y Adaptación normativa, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 332A Archivos, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
recogidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; Distri-
bución Orgánica:

Programa 332A, Organismo 24.103, Partida 63: 
5.110,00 miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión:
98 18 14 0102  Arch. Gral. Admón, Alcalá de Henares. 

Madrid. Ref. y Ampl.: 1.700,00.
00 18 103 0076 Inversiones de repos. en varios 

Archivos, reforma y equipamiento: 1.000,00.
07 24 103 0004 Obras de refuerzo estructural del 

Archivo Histórico Provincial de Toledo: 300,00.
07 24 103 0005 Adaptación normativa: 2.110,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante ei ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Archivo Gral. 
Admón. Alcalá de Henares (98 18 14 0102), Inversiones 
de reposición en varios Archivos (00 18 103 0076), 
Obras de refuerzo estructural del Archivo Histórico 
Provincial de Toledo (07 24 103 0004), y Adaptación 
normativa (07 24 103 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
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Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos, Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
producción de energía eólica en la provincia de 
Pontevedra? (por ayuntamientos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del gobierno para mejorar la 
conexión ferroviaria de Galicia con el norte de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno suprimir alguno de los 
trenes que actualmente comunican Galicia con el norte 
de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de empleo en el sector turístico 
en los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
red de gasoductos en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevas titulaciones en las Universidades de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas propone el Gobierno para evitar que 
el precio de la vivienda en Galicia no suba por encima 
de la media nacional, como vienen denunciando los 
medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevos Juzgados en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevas plazas de jueces en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevas plazas de funcionarios de Juzgados 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevas plazas de notarios en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de notarios están vacantes en la 
provincia de Pontevedra? ¿Cuál es el motivo para no 
cubrirlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con la 
creación de nuevas plazas de registradores en la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Agolada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Arbo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Bayona 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Bueu (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Caldas de Reis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Cambados 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Cangas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de A Cañiza 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
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de la información en el Ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Cuntis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Estrada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Forcarei 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Gondomar 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Grove 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de La Guardia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías de 
la información en el Ayuntamiento de Lalín (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Marín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Meaño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Meis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Mondariz 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Mos (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de As Neves 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Nigrán 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Ponte-Caldelas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de fas nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Porrino 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Poyo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 

de la información en el Ayuntamiento de Redondela 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de O Rosal 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Salceda de 
Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Salvaterra de 
Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Sangenjo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Silíeda (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Tomiño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Tuy (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Valga (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Vigo (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Vila de Cruces 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 

de la información en el Ayuntamiento de Vilaboa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Vilanova de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el año 
2007 para mejorar el acceso de las nuevas tecnologías 
de la información en el Ayuntamiento de Vilagarcía de 
Arosa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Pontevedra para prevenir y atender las 
situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Agolada (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Arbo (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-

tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Bayona (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra) para pre-
venir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Cambados (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Cangas (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Estrada (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Grove (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra) para preve-
nir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Lalín (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Marín (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Meaño (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Mondaríz (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de As Neves (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra) para pre-
venir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Porriño (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Poyo (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra) para preve-
nir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Redondela (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra) para 
prevenir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular’ la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Pontevedra) para 
prevenir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra) para prevenir 
y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Tuy (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Valga (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra) para pre-
venir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) para prevenir y 
atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra) 
para prevenir y atender las situaciones de violencia de 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Gobierno en el 
Ayuntamiento de Vilagarcía de Arosa (Pontevedra) para 
prevenir y atender las situaciones de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Pontevedra desde 
enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención han 
recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Agolada (Pontevedra) 

desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Arbo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Bayona (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Caldas de Reis 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cambados (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cangas (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de La Cañiza 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra) 
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desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Estrada (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Grove (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Gondomar (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cotobade (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de La Guardia (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Lalín (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Meaño (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Marín (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra) 
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desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Mondariz (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de As Neves (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Porriño (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Ponte-Caldelas 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Poyo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Ponteareas (Ponte-

vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de  O Rosal (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Salceda Caselas 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Sanxenxo (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Redondela (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Valga (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Tuy (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vilanoba de Arousa 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) 
desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vila de Cruces 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Villagarcía de Arousa 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Salvaterra de Miño 
(Pontevedra) desde enero 2007 a agosto 2007? ¿Qué 
tipo de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas víctimas de ma-
los tratos que han percibido la Renta Activa de Inserción 
desde 2004 hasta el 31 de agosto de 2007. Presupuesto 
destinado a estas ayuda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia que perci-
ben Renta Activa de Inserción a fecha 31 de agosto de 
2007. Distribución por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de la firma del Acuerdo para el fomento de la 
autorregulación de la actividad publicitaria con la 
Asociación para la Autorregulación de la Comunicación 

Comercial (Autocontrol) para la mejora del tratamiento 
de los casos de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el funcionamiento del asesora-
miento on-line para mujeres maltratadas puestas en 
marcha en la Delegación Especial contra la violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de las unidades especializadas 
contra la violencia de género del Cuerpo Nacional de 
Policía y Guardia Civil en activo a fecha 31 de agosto 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas del Plan Nacional de Sensibilización y 
Prevención contra la violencia de género, puestas en 
marcha a fecha de 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado durante los ocho primeros 
meses de 2007 para la puesta en marcha de las medidas 
contempladas en el Plan Nacional de Sensibilización y 
Prevención contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de desarrollo del Plan Nacional de 
Sensibilización y Prevención contra la violencia de gé-
nero a fecha 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/129220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de excedencias solicitadas por hombres 
para el cuidado de un menor, desde enero hasta el 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de excedencias solicitadas por mujeres para 
el cuidado de un menor, desde enero hasta el 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de padres que han disfrutado de alguna se-
mana del permiso de maternidad a fecha 31 de agosto 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/129223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de paternidad concedidos a fe-
cha 31 de agosto de 2007. Distribución por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Balance del funcionamiento del teléfono gratuito de 
información y asesoramiento a las víctimas de violen-
cia de género 24 horas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Programas de reeducación y tratamiento psicológico 
para condenados por violencia de género fuera de los 
centros penitenciarios, puestos en marcha desde 2007. 
hasta el 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos que han recibido algún progra-
ma específico destinado a condenados por violencia de 
género a fecha 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Centros penitenciarios que imparten programas es-
pecíficos para condenados por violencia de género, a 
fecha 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de letrados del turno de oficio especializa-
dos en violencia de género a fecha 31 de agosto de 
2007. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/129229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a las Comunidades Autó-
nomas en 2007 para atender a la asistencia social inte-
gral de las mujeres víctimas de violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre las guías y folletos de difusión de 
derechos y recursos para las mujeres víctimas de vio-
lencia de género. Número de guías entregadas, conteni-
do de las mismas y su distribución, especialmente en 
municipios rurales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado al funcionamiento de la 
Comisión Asesora de la Imagen de las Mujeres en la 
Publicidad y en los Medios de Comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por la Comisión Asesora de 
la Imagen de las Mujeres en la Publicidad y en los 
Medios de Comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de creación de la Comisión Asesora de la 
Imagen de las Mujeres en la Publicidad y en los Medios 
de Comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Composición de la Comisión Asesora de la Imagen 
de las Mujeres en la Publicidad y en los Medios de 
Comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/129235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Funciones de la Comisión Asesora de la Imagen de 
las Mujeres en la Publicidad y en los Medios de 
Comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc-
timas de violencia de género a fecha 31 de agosto de 
2007. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección y de alejamiento 
entregados a mujeres a fecha 31 de agosto de 2007. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas de GPS implantados por 
Instituciones Penitenciarias a internos condenados por 
violencia de género a fecha 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Mujeres beneficiadas de la ayuda económica a vícti-
mas de violencia de género en situación de precariedad 
desde su puesta en marcha hasta el 31 de agosto de 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados a fecha 31 de agosto de 
2007. Porcentaje de indefinidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/129241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Unidades forenses de valoración contra los 
malos tratos puestas en marcha a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
móvil para maltratadas a fecha 31 de agosto de 2007. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/129243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿A cuánto han ascendido las pérdidas del grupo pú-
blico Navantia el año 2006, en cada uno de sus centros 
de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
2007 se aprobó una enmienda transaccional de 200.000 
miles de euros destinados a transferir al Cabildo de 
Lanzarote en concepto de mantener un espacio único 
como La Geria, al ser éste un espacio de interés cultu-
ral, medioambiental y turístico.

Grado de ejecución de dicha partida a 31 de agosto 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/129245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
2007 se aprobó una enmienda transaccional de 200.000 
miles de euros destinados a transferir al Cabildo de 
Lanzarote en concepto de mantener un espacio único 
como La Geria, al ser éste un espacio de interés cultu-
ral, medioambiental y turístico.

En el caso de que no se haya transferido al Cabildo 
de Lanzarote, ¿cuáles han sido las razones por las cua-
les no se ha llevado a cabo dicha transferencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/129246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
2007 se aprobó una enmienda transaccional de 200.000 
miles de euros destinados a transferir al Cabildo de 
Lanzarote en concepto de mantener un espacio único 
como La Geria, al ser éste un espacio de interés cultu-
ral, medioambiental y turístico.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
partida presupuestaría de 20.000 miles de euros que es 
una transferencia al cabildo de Lanzarote del programa 
414B del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación sobre el concepto de consideración de La 
Geria de Lanzarote como zona de interés turístico, 
medioambiental y cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/129248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio 
de las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre en la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes:

En tos Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre en la provincia 
de Zaragoza con un importe de 14.306 miles de euros 
para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales.
2140. Red ferroviaria de titularidad del Estado. 

Actuaciones en cercanías de Zaragoza: 6.422.

2149. IVA Red ferroviaria de titularidad del Estado. 
Actuaciones en cercanías de Zaragoza: 1.028.

Imputación de Proyectos que afectan a varias provin-
cias.

2060. Red ferroviaria de titularidad del Estado 
Reposición y mejora de infraestructuras ferroviarias: 
4.730.

2069. IVA Red ferroviaria de titularidad del Estado. 
Reposición y mejora de infraestructura ferroviaria: 
757.

2110. Red ferroviaria de titularidad del Estado 
Actuación y mejora de la red ferroviaria: 1.180.

2119. IVA Red ferroviaria de Titularidad del Estado. 
Actuación y mejora de la red ferroviaria: 189.

Total entidad: 14.306

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio 
de las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Participaciones Industriales (SEPI) (Consolidado) en la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Participaciones Industriales (SEPI) (Consolidado) en la 
provincia de Zaragoza con un importe de 11 miles de 
euros para 2007.
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En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:
0073. Otras instalaciones, utillaje y mobiliario: 11.
Total entidad: 11.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
(consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio de las previ-
siones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A., en la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A., en la provincia de Zaragoza, 
con un importe de 1.960 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales.
0062. C. R. Acequia de Pina-Huerta Vieja (Zaragoza):

1.960.
Total entidad: 1.960.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 

desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 
de junio de las previsiones de inversión de la entidad 
Renfe Operadora en la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la entidad Renfe Operadora en 
la provincia de Zaragoza con un importe de 1.472 miles 
de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias.

0035. Estaciones cercanías, instalaciones en 9 núcleos 
restantes: 1.472.

Total entidad: 1.472.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
entidad Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.
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184/129253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las previsiones de inversión de la Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, S. A., 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios, S. A., en la provincia 
de Zaragoza con un importe de 1.111 miles de euros 
para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:
0110. Mejoras Centro Penitenciario Zaragoza: 1.111.
Total entidad: 1.111.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio 
de las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal 
para Exposiciones Internacionales, S. A., en la provin-
cia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal para 
Exposiciones Internacionales, S. A., en la provincia de 
Zaragoza, con un importe de 7.000 miles de euros para 
2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:
0004. Construcción Pabellón de España en Expo 

Zaragoza 2008: 7.000.
Total entidad: 7.000.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Go-
bierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligacio-
nes reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zara-
goza por la Sociedad Estatal para Exposiciones 
Internacionales, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
30 de junio, de las previsiones de inversión de la enti-
dad: Expoagua Zaragoza 2008, S. A., en la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Expoagua Zaragoza 
2008, S. A., en la provincia de Zaragoza, con un impor-
te de 27.410 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:
0001. Pabellones Participantes: 64.581.
0002. Urbanización Recinto y Pabellón Puente: 96.848.
0003. Pabellones Singulares: 46.562.
0004. Edificios de Equipamiento en Parque: 15.562.
0005. Instalaciones Generales: 43.814.
0006. Parque Metropolitano Espacios Públicos: 4.043.
Total entidad: 271.410.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Go-
bierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Entidad: Expoagua Zaragoza 2008, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio de las previ-
siones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A., en la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 

Telégrafos, S. A., en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 4.077 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias.

0020. Construcciones: 1.989.
0030. Telecomunicación: 54.
0040. Mecanización: 786.
0050. Seguridad: 157.
0060. Mobiliario: 203.
0070. Informática: 312.
0080. Sistemas de transporte: 221.
0100. Aplicaciones informáticas: 355.
Total entidad: 4.077.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio 
de las previsiones de inversión de la Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la provincia 
de Zaragoza con un importe de 32.347 miles de euros 
para 2007.
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En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales.
0748. Área de movimiento de aeronaves. Zaragoza: 

3.637.
0749. Ampliación plataforma. Zaragoza: 5.160.
0750. Ampliación área terminal. Zaragoza: 21.304.
0754. Torre de control. Zaragoza: 94.
0758. Desarrollo y mejora del sistema de navegación 

aérea. Zaragoza: 53.
0761. Seguridad. Zaragoza: 1.220.
1050. Inversiones de apoyo y mantenimiento. Zaragoza: 

879.
Total entidad: 32.347.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio de las previ-
siones de inversión del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las previ-
siones de inversión del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 6.911 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias:
0019. Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coordi-

nación con el Ministerio línea AV Madrid-Barcelona: 
796.

0021. Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coordi-
nación con el Ministerio, estaciones y otras actuacio-
nes: 3.846.

2001. L. A. V. Madrid-Frontera francesa: 2.269.
Total entidad: 6.911.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligacio-
nes reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, 
de las inversiones previstas en la provincia de 
Zaragoza por el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (AD1F)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio 
de las previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en 
la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la pro-
vincia de Zaragoza con un importe de 15.318 miles de 
euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:
1001. Abastecimiento de Aguas a Zaragoza: 8.150.
1003. Abastecimiento de Aguas Bajo Ebro: 5.730.
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2003. Embalses Laterales de Bardenas: 678
2004. Recrecimiento Malvecino: 258
4001. Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fayón): 357
6001. Aplicaciones informáticas: 14
6002. Mobiliario: 5
6003. Otro inmovilizado material: 5
Imputación de proyectos que afectan a varias  

provincias:
1008. Abastecimientos Matarraña: 121
Total entidad: 15.318

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va 
a realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada 
por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/129261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha contratado el Ministerio de Fomento, a lo largo 
de esta Legislatura, los servicios de algún Gabinete de 
asesoramiento en comunicación? En caso afirmativo, 
¿cuáles son los detalles de ese o esos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/129262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha contratado el Ministerio de Industria, a lo largo 
de esta Legislatura, los servicios de algún Gabinete de 
asesoramiento en comunicación? En caso afirmativo, 
¿cuáles son los detalles de ese o esos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/129263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Agolada (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Arbo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Baiona (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Barro (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Reis (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cambados (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Campo Lameiro 
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(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cangas (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de A Cañiza (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Catoira (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cerdedo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cotobade (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de O Covelo (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/1292277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Crecente (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra) 

desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Dozón (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de A Estrada (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Montes (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Gondomar (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de O Grove (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de A Guarda (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Illa de Arousa 
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(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Lalín (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de A Lama (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Marín (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Meaño (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Mondariz (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Mondariz-Balneario 

(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Moraña (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de As Neves (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Oia (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Pazos de Borbén 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Poio (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Ponte-Caldelas 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Pontecesures 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Pontevedra desde 

enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención han re-
cibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de O Porriño (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Portas (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Redondela (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Ribadumia (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Rodeiro (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Salceda de Caselas 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Salvaterra do Miño 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Sanxenxo (Ponte-
vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Soutomaior (Ponte-

vedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de 
atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Tui (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Valga (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vila de Cruces 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) 
desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo de atención 
han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han 
presentado en el Ayuntamiento de Vilanova de Arousa 
(Pontevedra) desde enero 2007 a julio 2007? ¿Qué tipo 
de atención han recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del presupuesto 2007 
en la empresa pública Seiasa del Sur al día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la evolución 
cuantitativa del Fondo de Cohesión Sanitaria durante el 
bienio 2006/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y por qué importe va a hacerse realidad el 
compromiso del Presidente del Gobierno de contribuir 
financieramente a la ampliación del Palacio de Con-
gresos y Exposiciones de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Está prevista la colaboración financiera del 
Gobierno en la construcción de la llamada Ciudad de la 
Justicia en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas órdenes de alejamiento hay en este mo-
mento en la provincia de Sevilla para protección de las 
víctimas de la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/129330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las ayudas del Gobierno a las víc-
timas de la violencia de género en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Jueces están previstas crear en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Jueces están previstas crear en 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales están previstas crear en 
la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales están previstas crear en 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.
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184/129335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a adoptar, por fin, las medidas perti-
nentes para evitar los vertidos del arroyo Riopudio, que 
atraviesa de norte a sur la comarca del Aljarafe sevillano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Plan de Regadío 
de la margen izquierda del río Guadalquivir desde 
Peñaflor a Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los Planes de 
Recuperación de ambas márgenes del río Guadalquivir 
desde Alcalá del Río hasta Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el detalle de los Planes de encauzamiento, 
reforestación y restauración de cauces fluviales en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de que la Confe-
deración Hidrográfica del Guadalquivir ceda a la 
Diputación de Sevilla o a la Junta de Andalucía de ca-
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rreteras y caminos rurales de titularidad de dicha 
Confederación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿En qué porcentaje va a coofinanciar el Gobierno las 
conducciones de agua desde el Pantano de Melonares 
hasta la ciudad de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputado.

184/129341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser las medidas compensatorias a per-
cibir por los municipios sevillanos afectados por la 
construcción del pantano de Melonares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje del Presupuesto del año 2007 lleva 
ejecutado en restauración hidrológico forestal en la pro-
vincia de Sevilla al día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización de la zona regable, margen izquierda, Balsa de 
Ramblilla, término municipal de Lora del Río (Se-
villa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo 
Coria del Río-Almensilla de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo 
Almensilla-Espartinas de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo 
Espartinas-Valencina de la Concepción de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo La 
Algaba-La Rinconada de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo La 
Rinconada (acceso norte) La Rinconada (A-4) de la 
SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la terminación del tramo 
Alcalá de Guadaira (A-92)-Alcalá de Guadaira (A-376) 
de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo Dos 
Hermanas-Coria del Río de la SE-40?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la terminación del tramo 
Rivera de Huelva-Venta del Alto de la Autovía Ruta de 
la Plata (A-66)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Dipu-
tados.

184/129352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Está totalmente terminado y en servicio el tercer 
carril de la A-49 en los tramos Gines/Bormujos-
Sanlúcar la Mayor/Benacazón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en que se encuentra el proyecto 
de construcción de la Autovía Los Palacios-Dos 
Hermanas? ¿Han empezado las obras? ¿Cuál es la fe-
cha prevista de terminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones reales realizadas en 
los años 2006 y 2007 (hasta el 31 de agosto) por el 
Ministerio del Interior en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las cifras destinadas en la provin-
cia de Sevilla a los siguientes conceptos relacionados 
con la vivienda?:

— Inversión nueva.
— Reposición.
— Subvenciones para adquisición.
— Arrendamiento.
— Rehabilitación.
— Subsidiación de intereses.
— Ayuda directa a la entrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de protección oficial se han 
construido en Andalucía durante los años 2006 y la par-
te transcurrida de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas guarderías infantiles se han creado en la 
provincia de Sevilla en los años 2005, 2006 y lo que va 
transcurrido del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de Presupuesto para el año se lleva 
ejecutado hasta la fecha de la Sociedad Correos y 
Telégrafos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/129359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje del Presupuesto 2007 del 
Puerto de Sevilla ejecutado al día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje del Presupuesto 2007 tiene consu-
mido al día de la fecha el Ente Público Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿En qué grado de ejecución del presupuesto 2007 se 
encuentra el crédito previsto para la Sociedad Estatal 
AGESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/129362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Zamora han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Vizcaya han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Valladolid han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Valencia han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Toledo han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Teruel han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Tarragona han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Soria han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Sevilla han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Segovia han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife han solicitado la 
devolución del Impuesto Especial de Hidrocarburos 
como consecuencia del acuerdo firmado entre el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el 
Ministerio de Economía y Hacienda con las 
Organizaciones Agrarias COAG y UPA en el mes de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Salamanca han solicitado la devolución 
del Impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Pontevedra han solicitado la devolución 
del Impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG 
y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Palencia han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG 
y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Ourense han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
Comunidad Foral de Navarra han solicitado la devolu-
ción del Impuesto Especial de Hidrocarburos como 
consecuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia han so-
licitado la devolución del Impuesto Especial de Hidro-
carburos como consecuencia del acuerdo firmado entre 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el 
Ministerio de Economía y Hacienda con las Organi-
zaciones Agrarias COAG y UPA en el mes de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Málaga han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Lleida han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de León han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Las Palmas de Gran Canaria han solicitado 
la devolución del Impuesto Especial de Hidrocarburos 
como consecuencia del acuerdo firmado entre el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el 
Ministerio de Economía y Hacienda con las Organi-
zaciones Agrarias COAG y UPA en el mes de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja han solicitado la 
devolución del Impuesto Especial de Hidrocarburos 
como consecuencia del acuerdo firmado entre el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el 
Ministerio de Economía y Hacienda con las Organi-
zaciones Agrarias COAG y UPA en el mes de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de A Coruña han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Jaén han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Illes Balears han solicitado la devolución 
del impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Huesca han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Huelva han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada
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184/129389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Guipúzcoa han solicitado la devolución 
del Impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Guadalajara han solicitado la devolución 
del Impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Granada han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Girona han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Cuenca han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Córdoba han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Castellón han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Cantabria han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Cádiz han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Cáceres han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Burgos han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Barcelona han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Badajoz han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Ávila han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Asturias han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Almería han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Alicante han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada

184/129406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Albacete han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Álava han solicitado la devolución del 
Impuesto Especial de Hidrocarburos como consecuen-
cia del acuerdo firmado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Economía 
y Hacienda con las Organizaciones Agrarias COAG y 
UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores/as y ganaderos/as de la 
provincia de Ciudad Real han solicitado la devolución 
del Impuesto Especial de Hidrocarburos como conse-
cuencia del acuerdo firmado entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de 
Economía y Hacienda con las Organizaciones Agrarias 
COAG y UPA en el mes de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Un total de 3.523 residentes en Catalunya abandona-
ron la citada comunidad para trasladarse a Illes Balears, 
según datos aportados por el informe del Instituto 
Nacional de Estadística de variaciones residenciales 
2006. ¿Cuáles son las nacionalidades de los citados re-
sidentes y su distribución por las islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/129410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cá-
ceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los plazos de ejecución de los tramos de 
la A-66 Aldeanueva del Camino-Villar de Plasencia y 
Villar de Plasencia-Plasencia?

¿Cuál es la ejecución presupuestaria de las partidas 
correspondientes en los Presupuestos Generales del 
2007 para los citados tramos de la A-66?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu-
tado.

184/129411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cá-
ceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de abas-
tecimiento a Cáceres desde Portaje?

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria de la 
partida correspondiente a este proyecto, en los Presu-
puestos Generales del Estado del 2007?

¿Cuál es el plazo previsto de ejecución del proyecto 
citado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/129412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran cada uno de los 
tramos del proyecto AVE Madrid-Lisboa a su paso por 
Extremadura?

¿Cuál es el plazo de ejecución de cada uno de los 
referidos tramos?

¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida, en 
el territorio extremeño, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/129413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las comunidades de regantes que parti-
ciparon en el XIII Curso para comunidades de regantes, 
organizado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación junto con la Federación Nacional de 
Comunidades de Regantes de España (FENACORE) 
celebrado el mes de febrero del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/129414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones del XIII Curso para 
comunidades de regantes en que se debatió sobre los 
planes de sequía, el cambio climático y la agricultura 
sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto del Ministerio de Vivienda en pu-
blicidad durante los años 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de Ferrocarriles de Vía 
Estrecha (FEVE) en Castilla La Mancha para la co-
nexión de ciudades y pueblos mediante tren tranvía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación del proyecto denominado 
«Autovía Linares-Albacete (PC) (216 km)» recogido en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
así como inversión realizada a 31 de diciembre de 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de permisos de paternidad se han soli-
citado desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica para 
la igualdad efectiva de mujeres y hombres, hasta la fe-
cha actual en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de permisos de paternidad se han soli-
citado desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica para 
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la igualdad efectiva de mujeres y hombres, hasta la fe-
cha actual en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de permisos de paternidad se han soli-
citado desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica para 
la igualdad efectiva de mujeres y hombres, hasta la fe-
cha actual en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de permisos de paternidad se han soli-
citado desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica para 
la igualdad efectiva de mujeres y hombres, hasta la fe-
cha actual en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de permisos de paternidad se han soli-
citado desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica para 
la igualdad efectiva de mujeres y hombres, hasta la fe-
cha actual en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de mujeres afiliadas a la Seguridad 
Social y el mismo dato en los diez años previos referi-
dos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de jóvenes menores de 30 años 
afiliados a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de extranjeros en España afiliados 
a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de extranjeros en paro inscritos en 
las Oficinas de Empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de jóvenes menores de 30 años en 
paro inscritos en las Oficinas de Empleo y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número hay de mujeres en paro inscritos en las 
Oficinas de Empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para 
las que solicita respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diversos medios 
informativos, los efectivos de la Unidad Militar de 
Emergencias, destinados a combatir los incendios ocu-
rridos en Canarias a finales de julio, estuvieron traba-
jando en condiciones consideradas como «abusivas» 
por las conclusiones del informe de la Asociación 
Unificada de Militares Españoles (AUME). Se reprocha 
falta de seguridad, condiciones malas de alojamiento 
turnos excesivos y dietas de manutención impagadas a 
día de hoy. Además fuentes militares critican el aprove-
chamiento de las unidades en las incidencias del fuego 
para completar la formación de dichas unidades con 
prácticas reales. El documento somete a dura crítica «el 
gran olvido que se hace de la situación profesional y 
personal» de los componentes de la UME que trabajan 
«en condiciones de falta de seguridad, turnos abusivos 
y con un trato indigno e injusto». A ello se suma el ca-
rácter de agente de la autoridad del que se ha investido 
a los agentes de la UME, «sin conocimientos ni normas 
de actuación al respecto», en detrimento de los paráme-
tros de protección al actuar contra el fuego. Por ello se 
pregunta al Gobierno:

¿Ha considerado el Gobierno las consecuencias de 
una posible improvisación en la puesta en marcha de la 
Unidad Militar de Emergencias?

¿Piensa el Gobierno subsanar el impago de las die-
tas? Si es así ¿cuándo y en qué plazos?

¿Tiene el Gobierno previstos los alojamientos de la 
UME en las distintas CCAA, en las futuras moviliza-
ciones?

¿Han completados los miembros de las UME su 
formación y entrenamiento en todos los aspectos espe-
cíficos de su trabajo?
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¿Es cierto que a los efectivos de la UME que acudie-
ron a Canarias se les envió de Extremadura a Madrid, 
de Madrid a Valencia en avión, para regresar de nuevo a 
Madrid y salir hacia Canarias, sumando ocho horas de 
vuelos antes de su incorporación inmediata a las tareas 
de extinción?

¿Es cierto que los integrantes de las patrullas dur-
mieron en el suelo?

¿Considera el Gobierno que los integrantes de la 
Unidad Militar de Emergencias han trabajado en condi-
ciones de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/129430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial de mujeres en la provincia de Granada en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial de mujeres en la provincia de Córdoba en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones acerca del fraude inmobilia-
rio en los ejercicios 2005 y 2006 en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones acerca del fraude inmobilia-
rio en los ejercicios 2005 y 2006 en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escoto.

Número de actuaciones acerca del fraude inmobilia-
rio en los ejercicios 2005 y 2006 en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones acerca del fraude inmobilia-
rio en los ejercicios 2005 y 2006 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número y plazo en el que se prevé crear guarderías 
públicas en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Almería 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia da Cádiz 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Jaén des-
de el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Málaga 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Granada 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Córdoba 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Sevilla 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en la provincia de Huelva 
desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, en prestaciones familiares por hijo a cargo 
mayor de 18 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Almería durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Cádiz durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Jaén durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Málaga durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Granada durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Córdoba durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Sevilla durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Huelva durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Crecimiento del consumo privado en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en el primer trimestre del año 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras viarias en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, provincia por provincia, que van a ser fi-
nanciadas mediante el llamado «modelo alemán».

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que ha aumentado el porcentaje de 
familias andaluzas con dificultades para llegar a fin de 
mes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que cobran el Salario Mínimo 
Interprofesional en las provincias de Almería, Cádiz, 
Jaén, Málaga, Granada, Córdoba, Sevilla y Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Plazos fijados para suprimir todos los pasos a nivel 
existentes en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía con fondos europeos desde el mes de enero 
de 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía de los fondos europeos percibida y gestio-
nada por la Comunidad Autónoma de Andalucía desde 
el mes de enero de 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito

Paro femenino en la provincia de Almería desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Cádiz desde el mes 
de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Jaén desde el mes 
de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Málaga desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/129465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta  al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Granada desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta  al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Córdoba desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta  al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Sevilla desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta  al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en la provincia de Huelva desde el 
mes de enero de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta  al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos indefinidos y a tiempo parcial 
suscritos por mujeres en las provincias de Almería, 
Cádiz, Jaén, Málaga, Granada, Córdoba, Sevilla y 
Huelva desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/129470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto crear el Gobierno, en el marco de los 
Presupuestos Generales de Estado, un fondo extraordi-
nario de 500 millones de euros para sufragar los costes 
adicionales en el despliegue inicial de la Ley 39/2006, 
de promoción de la autonomía personal y atención a las 
personas en situación de dependencia, que se distribuirá 
entre las Comunidades Autónomas en función del nú-
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mero de personas beneficiarias de la Ley, en cumpli-
miento de la Resolución número 73 aprobada en el 
Debate del Estado de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/129471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear, en el marco de los 
Presupuestos Generales para 2008, un fondo extraordi-
nario de 500 millones de euros que se distribuirá entre 
las Comunidades Autónomas para contribuir a igualar 
el coste de la prestación de los servicios contemplados 
en la Ley 39/2006, de promoción de la autonomía per-
sonal y atención a las personas en situación de depen-
dencia, a la realidad económica de las citadas 
Comunidades Autónomas, en cumplimiento de la 
Resolución número 73 aprobada en el Debate del 
Estado de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/129472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuál ha 
sido el porcentaje de liderazgo sobre proyectos con 
participación española a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/129473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuál ha 
sido el porcentaje de liderazgo sobre proyectos con 
participación española en 2006?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuál ha 
sido la Inversión total española a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuál ha 
sido la inversión total española en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/129476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuántas 
entidades españolas han participado en dicho programa 
a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Qué núme-
ro de proyectos han participado en dicho programa a 30 
de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Qué núme-

ro de proyectos han participado en dicho programa du-
rante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación científica en Europa desta-
ca la participación en el Programa Eureka. ¿Cuántas 
entidades españolas han participado en dicho programa 
durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuál ha sido la media por proyecto (expresada en 
euros) de las ayudas públicas a parques tecnológicos a 
30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuál ha sido la media por proyecto (expresada en 
euros) de las ayudas públicas a parques tecnológicos 
durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de nanotecnolo-
gía a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito,

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de nanotecnolo-
gía a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de proteómica a 
31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/129485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de proteómica a 
30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/129486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de genómica a 
30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

De las ayudas públicas a parques tecnológicos 
¿cuántas se han concedido a proyectos de genómica 
durante el año 2006?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuántas ayudas públicas para equipamientos e 
infraestructuras en el marco de desarrollo del proyecto 
de las concedidas a parques tecnológicos se han realiza-
do a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuántas ayudas públicas para equipamientos e 
infraestructuras en el marco de desarrollo del proyecto 
de las concedidas a parques tecnológicos se han realiza-
do a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
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ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuántas ayudas públicas en forma de créditos se 
han concedido a Parques Tecnológicos a 30 de junio de 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los Centros Tecnológicos tienen como principal 
estrategia la de impulsar y apoyar procesos de innova-
ción y desarrollo tecnológico para favorecer la compe-
titividad de las empresas españolas.

¿Cuántas convocatorias para la concesión de ayudas 
de apoyo a centros tecnológicos ha habido a fecha 30 de 
junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Entre las funciones que tienen asignadas los orga-
nismos públicos de investigación (OPIS) está la de 
asesorar en materia de Investigación Científica e 
Innovación Tecnológica a los organismos dependientes 
de la Administración del Estado o de las Comunidades 
Autónomas que lo soliciten. A este efecto preguntamos 
¿Cuántos informes han realizado los OPIS y sobre qué 
temas para los diferentes organismos de la Adminis-
tración Central del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Entre las funciones que tienen asignadas los orga-
nismos públicos de investigación (OPIS) está la de 
asesorar en materia de Investigación científica e innova-
ción tecnológica a los organismos dependientes de la 
administración del Estado o de las Comunidades 
Autónomas que lo soliciten. A este efecto preguntamos 
¿Cuántos informes han realizado los OPIS y sobre qué 
temas para cada una de las Comunidades Autónomas 
que lo hayan solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al capítulo 4 ¿cómo han afectado las 
diferencias entre el cambio real y el previsto dólar/euro, 
a las cantidades a abonar por cuotas a organismos inter-
nacionales a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En relación al capítulo 4 ¿cómo han afectado las 
diferencias entre el cambio real y el previsto dólar/euro, 
a las cantidades a abonar por cuotas a organismos inter-
nacionales a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las solicitudes de préstamos en relación 
al Capítulo 8 se han tramitado de forma favorable a 30 
de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de préstamos en relación al 
Capítulo 8 se han recibido a 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del Capítulo 8 en cifras porcentuales a 30 
de junio de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los créditos gestionados por la Dirección General 
de Investigación (excluyendo los correspondientes al 
Capítulo 1) ¿cuántas solicitudes se han denegado a 
30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los créditos gestionados por la Dirección General 
de investigación (excluyendo los correspondientes al 
capítulo 1) ¿cuántas solicitudes han habido a 30 de ju-
nio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los créditos gestionados por la Dirección General 
de Investigación (excluyendo los correspondientes al 
Capítulo 1) ¿cuántos están pendientes de ejecución a 30 
de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los créditos gestionados por la Dirección General 
de Investigación (excluyendo los correspondientes al 
Capítulo 1) cuántos se han tramitado y ejecutado a 30 
de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Créditos gestionados por la Dirección General de 
Investigación que quedaron pendientes sin ejecutar a 31 
de diciembre de 2006 (excluyendo los del Capítulo 1).

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Datos de ejecución presupuestaria del programa 466 A 
de Investigación y evaluación educativa a 30 de junio de 
2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto real ejecutado en la construcción de los 
diferentes tramos de la autovía del Mediterráneo en la 
provincia de Granada a fecha 30 junio 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Como viene ocurriendo en anteriores Presupuestos 
Generales del Estado, la ejecución del presupuesto del 
ADIF para la construcción del ferrocarril llamado AVE, 
en la provincia de Granada, no se lleva a cabo. ¿Qué 
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explicación da el Ministerio a la no ejecución presu-
puestaria que hace año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se ejecutó el presupuesto previsto en 
2006 por el ADIF para la construcción del ferrocarril 
llamado AVE, en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto real ejecutado por el ADIF en la provin-
cia de Granada en la construcción del tren llamado AVE 
a 30 de junio de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio de 
2007.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/129509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Agolada (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Arbo (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Baiona (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Barro (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Reis (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Cambados (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Campo Lameiro (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Cangas (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Catoira (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Cerdedo (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de O Covelo (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Crecente (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Dozón (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de A Estrada (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Montes (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de O Grove (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de A Guarda (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Illa de Arousa (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Lalín (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de A Lama (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Marín (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Meaño (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Mondariz-Balneario (Pontevedra) 
tienen contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Moraña (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de As Neves (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Oia (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Pazos de Borbén (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Poio (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Pontecesures (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Pontevedra tienen contrato de traba-
jo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de O Porriño (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Portas (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Redondel a (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Ribadumia (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Rodeiro (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra) tie-
nen contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Salvaterra do Miño (Pontevedra) tie-
nen contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Sanxenxo (Pontevedra) tienen contra-
to de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Soutomaior (Pontevedra) tienen con-
trato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Tui (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Valga (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) tienen contrato de 
trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra) tienen 
contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) tienen contrato 
de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) 
tienen contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes censados en el 
Ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra) tie-
nen contrato de trabajo? ¿Desde qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 1, 
2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, en el Programa 337B, 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.
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En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03: 58.457,33 miles €.
Integrado por los Capítulos (importes expresados en 

miles de euros):
Capítulo 1. Gastos de Personal: 5.483,06.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

2.475,00.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 297,00.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 38.192,27. (Dotación 

Inicial: 26.235,05 + Total Enmiendas: 11.957,22).
Capítulo 7 Transferencias de Capital: 12.010,00. 

(Dotación inicial: 2.840,00 + Total enmiendas: 
9.170,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, que figura para el 
Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 

ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales» 
(Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales), de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG, 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 03, Dirección General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, para el Programa 337B, Conservación y 
Restauración de Bienes Culturales, la siguiente transfe-
rencia de capital: «A Ayuntamientos, Diputaciones y 
otros entes locales», con la dotación y el desglose que 
se indica:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 460: 920,00 
miles €. A Ayuntamientos, Diputaciones y otros en-
tes locales. Integrada por las siguientes transferen-
cias (importes expresados en miles de euros):

337B,24.03,760.13 A la Diputación Foral de Álava, 
convenio destinado a la restauración de la Catedral 
de Santa María: 400,00.

337B,24.03,760.20 Al Ayuntamiento de Artà para 
acondicionamiento y modernización del pobiado ta-
laiótico Ses Paisses: 60,00.

337B.24.03,760.21 Al Ayuntamiento de Hita rehabi-
litación de las murallas de Hita (Guadalajara): 
200,00.

337B,24.03,760.22 Al Ayuntamiento de Iruña de Oca 
(Álava) para la realización del proyecto conjunto ar-
queológico de Iruña, Veleia de Iruña-Veleia (Álava) 
200,00.

337B.24.03,760.23 Al Ayuntamiento de Toro para la 
restauración del Puente de Piedra en Toro, Zamora: 
60,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital: a la Diputación 
Foral de Álava, convenio destinado a la restauración de 
la Catedral de Santa María (337B,24.03,760.13); al 
Ayuntamiento de Artà para acondicionamiento y mo-
dernización del poblado talaiótico Ses Paisses (337B, 
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24.03,760.20); al Ayuntamiento de Hita rehabilitación 
de las murallas de Hita (Guadalajara) 
(337B.24.03,760.21); al Ayuntamiento de Iruña de Oca 
(Álava) para la realización del proyecto conjunto ar-
queológico de Iruña Veleia de Iruña-Veleia (Álava) 
(337B,24.03,760.22); al Ayuntamiento de Toro para la 
restauración del Puente de Piedra en Toro, Zamora 
(337B,24.03,760.23)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital (Programa 337B, Conservación 
y Restauración de Bienes Culturales): para la Xunta de 
Galicia para la restauración de la muralla de Lugo, a la 
Junta de Andalucía para actuaciones en el Castillo de 
Baños de la Encina (Plan Jaén XXI), a la Junta de 
Andalucía para restauración de la Muralla de la Hoya 
de la Alcazaba de Almería, a la Comunidad Autónoma 
de Canarias para proyectos de conservación, rehabilita-
ción y restauración de bienes culturales, instrumentados 
a través de convenios específicos, a Ayuntamientos, 
Diputaciones y otros entes locales, al Ayuntamiento de 
León para estudio e intervenciones urgentes en muralla 
de la ciudad (Plan León), al Ayuntamiento de Ribadavia 
para el Castillo Los Sarmiento, al Ayuntamiento de San 
Fernando (Cádiz) para restauración del Castillo San 
Romualdo, a la Diputación Provincial de Cádiz para 
restauración de las Murallas Meriníes, Ciudad de 
Algeciras; a la Caja de Ahorros de la Inmaculada de 
Aragón para Proyectos de Restauración en las 
Catedrales de Aragón, a la Fundación Joan Miró de 
Barcelona, y, convenio de colaboración y coordinación 

con el Arzobispado de Sevilla para obras en el templo 
del Divino Salvador de Sevilla, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes Cultu-
rales, las siguientes transferencias de capital con las 
dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 752: 180,00 
miles €. A la Xunta de Galicia, restauración muralla 
de Lugo.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 754: 150,00 
miles €. A la Junta de Andalucía para actuaciones en 
el Castillo de Baños de la Encina (Plan Jaén XXI).

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 758: 300,00 
miles €. A la Junta de Andalucía para restauración de 
la Muralla de la Hoya de la Alcazaba de Almería.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 759: 5.000,00 
miles €. A la Comunidad Autónoma de Canarias para 
proyectos de conservación, rehabilitación y restaura-
ción de bienes culturales, instrumentados a través de 
convenios específicos (dotación correspondiente a 
enmienda aprobada).

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 760: 920,00 
miles €. A Ayuntamientos, Diputaciones y otros en-
tes locales (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 762: 150,00 
miles €. Al Ayuntamiento de León para estudio e in-
tervenciones urgentes en muralla de la ciudad (Plan 
León).

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 765: 200,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Ribadavia para el 
Castillo Los Sarmiento.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 768: 200,00 
miles €. Al Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz) 
para restauración del Castillo San Romualdo.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 769: 200,00 
miles €. A la Diputación Provincial de Cádiz para 
restauración de las Murallas Meriníes, Ciudad de 
Algeciras.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 782: 260,00 
miles €. A la Caja de Ahorros de la Inmaculada de 
Aragón para proyectos de restauración en las cate-
drales de Aragón.
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Programa 337B, Servicio 24.03, partida 785: 200,00 
miles €. A la Fundación Joan Miró de Barcelona.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 789: 1.000,00 
miles €. Convenio de colaboración y coordinación 
con el Arzobispado de Sevilla para obras en el tem-
plo del Divino Salvador, de Sevilla.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das, de las transferencias de capital que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias corrien-
tes (Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales) para pago del censo reservativo al 
Ayuntamiento de Santillana del Mar sobre las Cuevas de 
Altamira, y, para Premios Nacionales, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales, las siguientes transferencias corrientes con 
las dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 461: 225,00 
miles €. Para pago del censo reservativo al 
Ayuntamiento de Santillana del Mar sobre las Cuevas 
de Altamira.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 481: 72,00 mi-
les €. Premios Nacionales.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecu-
ción de dichas transferencias, en términos de obliga-
ciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes para pago del censo 
reservativo al Ayuntamiento de Santillana del Mar so-
bre las Cuevas de Altamira (337B, 24.03, 461) y para 
Premios Nacionales (337B, 24.03, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadaiajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital del Programa 337B, 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales, co-



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

280

rrespondientes a enmiendas aprobadas, de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figuran en la Sección 
24, Servicio 03, Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, para el Programa 337B, Conservación 
y Restauración de Bienes Culturales, las siguientes 
transferencias de capital con la dotación y el desglose 
que se indica (importes expresados en miles de euros):

337B,24.03,76 Nuevo. Transferencia de capital a la 
Diputación de Girona: 300,00. Obras de reforma de 
la Casa de Cultura de Girona.

337B,24.03,76 Nuevo. Conexión vía túnel subterráneo 
de las termas romanas del Museo de Badalona con el 
yacimento Font i Cussó y musealización de la mura-
lla, el teatro y dos casas romanas: 350,00.

337B,24.03,76 Nuevo. Teatro La Lira, Tremp: 150,00.
337B,24.03,76 Nuevo. Transferencia de capital a cor-

poraciones locales. Municipio Castells de Mur: 
100,00. Consolidación del castillo de Guardia de 
Mur, de la torre de Gasol y de la Torre de 
Gienebrell.

337B.24.03,76 Nuevo. Al Poblado Ibérico de Els Vilars 
(Arbeca): 500,00.

337B,24.03,78 Nuevo. A la Cartoixa d’Escaladei, en el 
municipio de Morera de Montsant, para su restaura-
ción: 300,00.

337B.24.03.78 Nuevo. A la Associació per la Defensa i 
el Progrés d’Alsamora i Montesec d’Ares. Ade-
cuación de la Torre de Alsamora: 50,00.

337B,24.03, art. 7. Restauración recinto amurallado de 
Pamplona (Navarra): 1.500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 

Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones reales del 
Servicio 24.03, Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, en el Programa 337B, Conservación y 
Restauración de Bienes Culturales, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales, las siguientes Inversiones Reales con las 
dotaciones que se indican (incluidas las Enmiendas) 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual; Distribución Orgánica y de la relación de enmien-
das aprobadas:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 62: 866,00 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

97 18 13 0030. Equipamientos del I. P. H. E.: 501,00.
06 24 03 0031. Desarrollo e implantación del plan de 

sistemas: 165,00.
06 24 03 1010. Al Teatro Romano de Tarragona para su 

restauración: 200,00.
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Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 63: 27.451,05 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

98 18 13 0101. Restauración Basílica San Francisco el 
Grande. Madrid: 191,00.

99 18 13 0019. Rehabilitación Monasterio San Juan de 
Duero (Soria): 150,00.

99 18 13 0145. Restauración Monasterio Santa María 
del Paular, Rascafría: 100,00.

99 18 13 0146. Real Monasterio Santa María la Real, 
Najera: 225,00.

00 18 13 0164. Restauración Castillo de Sagunto: 
350,00 (dotación inicial: 100,00 + enmiendas: 
250,00).

01 18 13 0007. Restauración Iglesia San Juan de los 
Reyes, Toledo: 400,00.

02 18 13 0205. Restauración Mural Vaquero Turcio: 
50,00.

02 18 13 0207. Restauración integral Edificio Circular 
Ciudad Universitaria: 800,00.

05 24 03 1005. Actuación para rehabilitar el Palacio de 
los Duques del Infantado. Guadalajara: 347,00.

05 24 03 7005. Conservación de edificios del Románico 
palentino, Palencia: 159,00 (dotación inicial: 9,00 + 
enmienda: 150,00)

06 24 03 0208. Universidad de Salamanca: 50,00.
07 24 03 0015. Palacio Duques de Medinaceli, Toledo: 

50,00.
98 18 13 0105. Restauración Catedral de Sevilla: 

914,00.
98 18 13 0108. Restauración Catedral de Tarazona: 

272,00.
98 18 13 0110. Restauración Catedrales de Palma de 

Mallorca y Ciudadela: 336,00.
98 18 13 0112. Restauración Catedral de La Laguna: 

1.500,00.
98 18 13 0113. Restauración Catedral de Toledo: 

400,00.
98 18 13 0114. Restauración Catedral de Astorga: 

100,00.
98 18 13 0120. Restauración Catedral de Coria: 50,00.
98 18 13 0125. Restauración Catedral de Murcia: 

250,00.
99 18 13 0127. Restauración Catedral de Sigüenza: 

580,00.
99 18 13 0128. Restauración Catedral de Ávila: 470,00
00 18 13 0137. Restauración Catedral de Cuenca: 

183,00.
00 18 13 0139. Restauración Catedral de Vic: 85,00.
00 18 13 0142. Restauración Catedral de Santo 

Domingo de la Calzada: 213,00.
05 24 03 5000. Recuperación de espacios abovedados 

de la Catedral de Jaén: 168,00.
06 24 03 0121. Restauración sillería de la Catedral de 

Plasencia: 100,00.
06 24 03 0135. Restauración Mezquita-Catedral de 

Córdoba: 1.007,00.

06 24 03 0140. Restauración Catedral de Tarragona: 
1.415,00.

07 24 03 0001. Restauración Catedral de Almería: 
150,00.

07 24 03 0002. Restauración Catedral de Teruel: 300,00.
07 24 03 0003. Restauración Catedral de Albarracín: 

150,00.
07 24 03 0004. Restauración Catedral de Albacete: 

157,00.
07 24 03 0005. Restauración Catedral de Segovia: 

155,00.
07 24 03 0006. Restauración Catedral de Girona: 

360,00.
07 24 03 0007. Restauración Catedral de Barcelona: 

635,00.
02 18 13 0214. Restauración pintura mural Medina 

Azahara: 100,00.
05 24 03 1006. Conservación y restauración del patri-

monio etnográfico: 200,00. Conservación de bodegas 
tradicionales del Vino y Toro.

06 24 03 0017. Infraestructuras culturales. de Menorca: 
300,00.

06 24 03 0018. Palau de la Música Catalana: 1.719,05.
06 24 03 0019. Obras de reforma de la casa de Cultura 

de Girona: 300,00.
06 24 03 0020. Traslado del Museo Morera, de Lleida, 

al edificio de La Panera: 1.150,00. (Dotación inicial: 
150,00 + enmienda: 1.000,00).

97 18 13 0072. Restauración del Castillo de Aínsa: 
40,00.

97 24 03 0074. Castillo de Montearagón, de Quicena. 
Restauración: 47,00.

98 18 13 0132. Restauración de las murallas de Ciudad 
Rodrigo: 350,00.

98 18 13 0134. Restauración del Castillo de Gormaz: 
108,00.

99 18 13 0139. Restauración del Castillo de Embid: 
93,00.

99 18 13 0143. Restauración del Castillo de Morella: 
84,00.

00 18 13 0156. Restauración del Castillo de Figueras: 
538,00.

00 18 13 0158. Restauración Castillo de Monterrei: 
290,00.

00 18 13 0160. Restauración Castillo de Mazarrón: 
150,00.

00 18 13 0216. Puerta de la granada de La Alhambra: 
400,00.

05 24 03 2010. Restauración de la fortificación de la 
plaza hica de Campofrío. Huelva: 90,00.

06 24 03 0219. Castillo de Cervera del Maestre: 20,00.
07 24 03 0009. Torre de Biel: 300,00.
07 24 03 0010. Castillo de Yangüas: 160,00.
07 24 03 0011. Murallas de Mansilla de las Mulas: 

100,00.
07 24 03 0012. Castillo de San Pedro Manrique: 50,00.
07 24 03 0013. Castillo de Bihar: 100,00.
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07 24 03 0014. Murallas de Ávila: 200,00.
05 24 03 0002. Actuaciones en yacimientos arqueológi-

cos: 890,00.
05 24 03 0003. Intervenciones de restauración arqueo-

lógica: 362,00.
97 18 13 0036. Restauración del Monasterio de Santa 

María de Guadalupe: 100,00.
99 18 13 0149. Iglesia Parroquial de Lucena, Córdoba: 

50,00.
99 18 13 0154. Monasterio de San Jerónimo, Granada: 

200,00.
00 18 13 0170. Restauración de la iglesia de Baudelio, 

Berlanga: 30,00.
01 18 13 0006. Restauración de la Colegiata de 

Santillana: 40,00.
02 18 13 0224. Monasterio de Santo Domingo de Silos: 

150,00.
02 18 13 0226. Iglesia de San Martín Pinario, Santiago 

de Compostela: 150,00.
03 18 13 0001. Convento «Desierto Carmelitas», La 

Alberca: 45,00.
03 18 13 0002. Convento de San Francisco, Tarazona: 

154,00.
06 24 03 0003. Iglesia-Convento Las Bernardas, Alcalá 

de Henares: 170,00.
06 24 03 0004. Iglesia Cristo de la Luz, Toledo: 100,00.
06 24 03 0005. Pinturas murales de la ermita de Lietor, 

Cuenca: 100,00.
06 24 03 0006. Retablo de la iglesia San Andrés,. 

Santander: 100,00.
06 24 03 0021. Convento de La Merced, Almazán 

(Soria): 200,00.
06 24 03 0032. Conjunto monumental de las iglesias de 

Sant Pere (Terrassa): 1.050,00. (Dotación inicial: 
50,00 + enmienda: 1.000).

06 24 03 0035. Biblioteca del Monasterio de Santa 
María de Huerta, Soria: 480,00.

04 18 13 0002. Restauración de la Colonia Sedo, 
Esparraguera: 120,00.

04 18 13 0003. Restauración del embarcadero del 
Hornillo, Águilas: 105,00.

04 18 13 0004. Restauración del Canal de Castilla: 
130,00.

04 18 13 0005. Restauración del conjunto minero de 
Almadén: 30,00.

04 18 13 0007. Restauración Conjunto Industrial del 
Molinar. Alcoy: 150,00.

04 18 13 0008. Diversas actuaciones: 205,00.
05 24 03 0001. Fábrica de cemento Asland.Castellar de 

N’Hug. Restauración: 70,00.
06 24 03 0009. Restauración del Alto Horno de Sestao: 

160,00.
07 24 03 0008. Fábrica de Harinas de Gordoncillo: 

200,00.
97 18 13 0043. Inversión de repos. para Instituto del 

Patrimonio Histórico. Español: 50,00.

97 18 13 0053. Restauración de fondos documentales 
de diversos Archivos de titulación estatal: 50,00.

97 18 13 0054. Liquidación, revisión de precios y diver-
sas actuaciones de restauración de bienes culturales: 
50,00.

98 18 13 0104. Restauración de piezas de Museos esta-
tales: 982,00.

97 18 13 8211. Plan Nacional de Catedrales: liquida-
ción, revisión de precios y diversas actuaciones de 
restauración de bienes culturales: 202,00.

97 18 13 8212. Conservación y restauración de bienes 
culturales en colaboración con CCAA: liquidación, 
revisión de precios y diversas actuaciones de restau-
ración de bienes culturales: 50,00.

97 18 13 8213. Arquitectura militar: liquidación, revi-
sión de precios y diversas actuaciones de restaura-
ción de bienes culturales: 50,00.

99 18 13 8215. Arquitectura religiosa: liquidación, revi-
sión de precios y diversas actuaciones de restaura-
ción de bienes culturales: 50,00.

03 18 13 0004. Actuaciones diversas: 120,00.
06 24 03 0220. 1 por 100 cultural, restauración del 

Castell de Camarasa: 145,00.
06 24 03 0033. Restauración del centro medieval del 

municipio de Argelaguer: 450,00 (dotación inicial: 
150,00 + enmienda: 300,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
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Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales del Servicio 24.03, Dirección General 
de Bellas Artes y Bienes Culturales, en el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales: estudios directores y de diagnóstico, estu-
dios y planes directores de arquitectura industrial, es-
tudios y planes directores de paisajes culturales, estu-
dios y asistencias técnicas relacionadas con el 1 por 100 
cultural, estudios de castillos y arquitectura defensiva 
de titularidad pública, estudios y planes directores de 
arquitectura religiosa, estudios y planes incluidos en la 
lista del Patrimonio mundial, estudios relacionados con 
nuevas técnicas aplicadas a conservación de bienes cul-
turales, inventario arqueológico de Canarias y Plan 
Director de la recuperación de la Vía Nova romana 
Braga-Astorga, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales, artículo 64, las siguientes inversiones reales 
con las dotaciones que se indican por artículos, recogi-
dos los proyectos de inversión del Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual; Distribución Orgá-
nica (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 64: 648,00 mi-
les €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

90 24 04 0065. Estudios Directores y de Diagnóstico: 
200,00.

02 18 13 0231. Estudios y Planos Directores Arquitec-
tura Industrial: 40,00.

04 18 13 0009. Estudios y Planes Directores de Paisajes 
Culturales: 20,00.

06 24 03 0011. Estudios y asistencias técnicas relacio-
nadas con el 1 por 100 cultural: 20,00.

06 24 03 0012. Estudios castillos y arquitectura defen-
siva de titularidad pública: 78,00.

06 24 03 0013. Estudios y Planos Directores Arquitec-
tura Religiosa: 60,00.

06 24 03 0014. Estudios y Planes incluidos en la lista 
del Patrimonio Mundial: 20,00.

06 24 03 0015. Estudios relacionados con nuevas tecno-
logías aplicadas a la conservación de los bienes cul-
turales: 40,00.

06 24 03 0016. Inventario arqueológico de Canarias: 
140,00.

07 24 03 0200. Plan Director de recuperación de la Vía 
Nova romana Braga-Astorga: 30,00 (dotación co-
rrespondiente a enmienda aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: estudios directores y de 
diagnóstico (90 24 04 0065), estudios y planes directo-
res de arquitectura industrial (02 18 13 0231), estudios 
y planes directores de paisajes culturales (04 18 13 
0009), estudios y asistencias técnicas relacionadas con 
el 1 por 100 cultural (06 24 03 0011), estudios de casti-
llos y arquitectura defensiva de titularidad pública (06 
24 03 0012), estudios y planes directores de arquitectu-
ra religiosa (06 24 03 0013), estudios y planes incluidos 
en la lista del Patrimonio mundial (06 24 03 0014), es-
tudios relacionados con nuevas técnicas aplicadas a 
conservación de bienes culturales (06 24 03 0015), 
inventario arqueológico de Canarias (06 24 03 0016) y 
Plan Director de la recuperación de la Vía Nova romana 
Braga-Astorga (07 24 03 0200)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
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ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales del Servicio 24.03 Dirección General 
de Bellas Artes y Bienes Culturales, en el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes Cultu-
rales, correspondientes a enmiendas aprobadas, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 03, Dirección General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, para el Programa 337B, Conservación y 
Restauración de Bienes Culturales, las siguientes inver-
siones reales correspondientes a enmiendas aprobadas 
con las dotaciones que se indican:

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 63: 10.227,22 
miles €.

Correspondiente a enmiendas aprobadas (importes ex-
presados en miles de euros):

07 24 03 0201. Restauración del Castillo de Castro 
Caldelas (Ourense): 50,00.

07 24 03 0215. Recuperación del conjunto del Palacio 
del Mayorazgo de los Quintanilla (Medina del 
Campo): 300,00.

07 24 03 0217. Restauración de la muralla nazarí de 
Granada: 60,00.

07 24 03 0218. Intervención en la Alcazaba de Loja 
(Granada): 60,00.

07 24 03 0222. Consolidación y restauración de la igle-
sia parroquial en Segura de León (Badajoz): 18,00.

07 24 03 0223. Catedral de Lleida: 600,00.
07 24 03 0224. Catedral Santa María la Vieja, de 

Cartagena: 300,00.
07 24 03 0225. Anfiteatro romano de Cartagena: 

300,00.
Nuevo. Actuaciones de recuperación y puesta en valor 

de la Arqueología Industrial en el Valle de Turón. 
Asturias: 1.000,00.

Nuevo. Rehabilitación del Alcázar del Rey Don Pedro, 
de Carmona, Sevilla: 1.000,00.

Nuevo. Rehabilitación del Castillo de Martilla: 300,00
Nuevo. Portal de Santa María y fachada de los Apóstoles 

en la Seu Vella de Lleida: 400,00.
Nuevo. Conservación y restauración de bienes cultura-

les, otras actuaciones: 4.000,00.
Nuevo. Murallas de Tarragona: 300,00.
Nuevo. Murallas del Castillo de Cardona. Inversión en 

obras: 239,22.

Nuevo. 1 por 100 cultural, restauración del Castillo de 
Ós de Balaguer: 800,00.

Nuevo. Restauración del Castillo de Siurana en el mu-
nicipio de Cornudella del Montsant: 500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas inversiones reales, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de cada una de las inversiones reales que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados del Capítulo 6 del Servicio 24.02, Secretaría 
General Técnica, en el Programa 467G, Investigación y 
Desarrollo de la Sociedad de la Información, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de la 
Sociedad de la Información tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.02 Secretaría General Técnica, fi-
gura, para el Programa 467G, Investigación y Desarrollo 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

285

de la Sociedad de la Información, el siguiente capítulo 
con la dotación que se indica:

Programa 331M, Servicio 24.02: 1.100,00 miles €. 
Integrado por el Capítulo:

Capítulo 6. Inversiones Reales: 1.100,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho capítulo, en términos de créditos totales, obli-
gaciones reconocidas y pagos realizados, desde el ini-
cio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 6 del Servicio 24.02 Secretaría General 
Técnica que figura para el Programa 467G, Investigación 
y Desarrollo de la Sociedad de la Información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 467G, Investigación y 
Desarrollo de la Sociedad de la Información): 
Infraestructura de almacenamiento, alta disponibilidad 
y conectividad, Infraestructura de comunicaciones de 
RAL y servicios de Intranet, Servicios de administra-
ción electrónica en Internet ministerial, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de la 
Sociedad de la Información tiene sus dotaciones para 

2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.02 Secretaría General Técnica fi-
guran, para el Programa 467G, Investigación y 
Desarrollo de la Sociedad de la Información, las si-
guientes inversiones reales con las dotaciones que se 
indican por artículos recogidos los Proyectos de inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 331M, Servicio 24.02, Partida 62: 1.010,00 
miles €. Integrados por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

06 24 02 0004. Infraestructura de almacenamiento, alta 
disponibilidad y conectividad: 592,00.

06 24 02 0005.  Infraestructura de comunicaciones de 
RAL y servicios de Intranet: 60,00.

06 24 02 0006. Servicios de administración electrónica 
en la Internet ministerial: 448,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: Infraestructura de almace-
namiento, alta disponibilidad y conectividad (06 24 02 
0004), infraestructura de comunicaciones de RAL y 
servicios de Intranet (06 24 02 0005), Servicios de admi-
nistración electrónica en Internet ministerial (06 24 02 
0006)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
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Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 1, 
2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales en el Programa 337C 
Protección del Patrimonio Histórico, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
337C, Protección del Patrimonio Histórico, los siguien-
tes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 337C, Servicio 24.03: 12.648,99 miles €. 
Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 1.337,79 m €.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

772,20 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 288,00 m €.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 6.831,00 m €.
Capítulo 7. Transferencias de Capital: 3.420,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los capítulos 
1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, que figura para el 
Programa 337C, Protección del Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital (Programa 337C, Protección 
del Patrimonio Histórico): para el Ayuntamiento de 
Segovia para la conservación del Acueducto, para ayu-
das a proyectos de conservación, protección y difusión 
de bienes declarados Patrimonio mundial, para aporta-
ción institucional al Consorcio de la Ciudad Romana de 
Mérida, para la Fundación Real Fábrica de Tápices para 
amortización de sus deudas y para el grupo Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad de España para elabora-
ción de estudios sobre conservación de las ciudades 
declaradas Patrimonio mundial, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio 
Histórico, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
337C, Protección del Patrimonio Histórico, las si-
guientes transferencias de capital con la dotación que 
se indica:

Programa 337C, Servicio 24.03, partida 760.04: 120,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Segovia para la conser-
vación del Acueducto.

Programa 337C, Servicio 24.03, partida 761: 2.750,00 
miles €. Ayudas a proyectos de conservación, protec-
ción y difusión de bienes declarados Patrimonio 
Mundial.

Programa 337C, Servicio 24.03, partida 763: 100,00 
miles €. Aportación institucional al Consorcio de la 
Ciudad Romana de Mérida.

Programa 337C, Servicio 24.03, partida 784.07: 150,00 
miles €. A la Fundación Real Fábrica de Tapices para 
amortización de sus deudas.
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Programa 337C, Servicio 24.03, partida 784.08: 300,00 
miles €. Al grupo Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España para elaboración de estudios 
sobre conservación de las ciudades declaradas 
Patrimonio Mundial

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das, de las transferencias de capital: Al Ayuntamiento 
de Segovia para la conservación del Acueducto (337C, 
24.03, 760.04), ayudas a proyectos de conservación, 
protección y difusión de bienes declarados Patrimonio 
mundial (337C, 24.03, 761), aportación institucional al 
Consorcio de la Ciudad Romana de Mérida (337C, 
24.03, 763), a la Fundación Real Fábrica de Tapices 
para amortización de sus deudas (337C, 24.03, 784.07), 
y, al Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad de 
España para elaboración de estudios sobre conserva-
ción de las ciudades declaradas Patrimonio mundial 
(337C, 24.03, 784.08)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 337C, Protección 
dei Patrimonio Histórico) para la Fundación Real 
Fábrica de Tapices para el desarrollo de sus actividades, 
para Icomos España para el desarrollo de trabajos y reu-
niones para la celebración de candidaturas españolas a 
Patrimonio de la Humanidad, y para Spain-USA 

Foundation para defensa de intereses españoles en los 
buques hundidos en aguas norteamericanas, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio 
Histórico, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337C, Protección del Patrimonio Histórico, las siguien-
tes transferencias corrientes con las dotaciones que se 
indican:

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 486: 150,00 
miles €. A la Fundación Real Fábrica de Tapices para 
el desarrollo de sus actividades.

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 487: 78,00 
miles €. A Icomos España, para el desarrollo de tra-
bajos y reuniones para la celebración de candidaturas 
españolas a Patrimonio de la Humanidad.

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 488: 60,00 
miles €. A Spain-USA Foundation para defensa de 
los intereses españoles en los buques hundidos en 
aguas norteamericanas.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: para la Fundación 
Real Fábrica de Tapices para el desarrollo de sus activi-
dades (337C, 24.03, 486), para Icomos España para el 
desarrollo de trabajos y reuniones para la celebración 
de candidaturas españolas a Patrimonio de la 
Humanidad (337C, 24.03, 487), y para Spain-USA 
Foundation para defensa de los intereses españoles en 
los buques hundidos en aguas norteamericanas (337C, 
24.03, 488)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones reales 
(Programa 337C, Protección dei Patrimonio Histórico): 
Inversiones producto del «1 por 100 cultural» (art. 68 
Ley 16/1985, del Patrimonio Histórico Español), adqui-
sición de obras de arte y bienes del Patrimonio Histórico, 
pago de indemnizaciones según directiva 93/7 de la 
Comunidad Económica Europea relativa a la restitución 
de bienes culturales. que hayan salido de forma ilegal del 
territorio de un Estado miembro y Convenio Unidroit, 
catalogación y digitalización de bienes del patrimonio 
histórico español, inventario de bienes muebles de las 
iglesias, protección del patrimonio cultural subacuático e 
inventario de yacimientos de arte rupestre, de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio 
Histórico, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
337C, Protección del Patrimonio Histórico, las siguien-
tes inversiones reales con las dotaciones que se indican 
por artículos (incluidas las enmiendas), recogidos los 
proyectos de inversión del anexo de Inversiones Reales 
y Programación Plurianual; Distribución Orgánica y de 
la relación de enmiendas aprobadas:

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 62: 6.831,00 
miles €. Integrado por los proyectos de inversión 
(importes expresados en miles de euros):

87 24 04 0070. Inversiones producto del «1 por 100 
cultural»: (art. 68 Ley 16/1985 del Patrimonio 
Histórico Español): 30,00.

87 24 04 0080. Adquisición de Obras de Arte y Bienes 
del Patrimonio Hico: 4.680,00.

94 24 04 0005. Pago de indemnizaciones según directi-
va 93/7 de la CEE relativa a la restitución de bienes 
culturales que hayan salido de forma ilegal del terri-
torio de un Estado Miembro y Convenio Unidroit: 
1,00.

98 18 13 0142. Catalogación y digitalización de bienes 
del Patrimonio Histórico Español: 450,00.

98 18 13 0143. Inventario de bienes muebles de las 
iglesias: 1.230,00.

04 18 13 0011. Protección patrimonio cultural subacuá-
tico: 240,00.

07 24 03 0016. Inventario de yacimientos de arte rupes-
tre: 200,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: Inversiones producto del 
«1 por 100 cultural» (art. 68 Ley 16/1985; del 
Patrimonio Histórico Español) (87 24 04 0070), adqui-
sición de obras de arte y bienes del Patrimonio Histórico 
(87 24 04 0080), pago de indemnizaciones según direc-
tiva 93/7 de la CEE relativa a la restitución de bienes 
culturales que hayan salido de forma ilegal del territorio 
de un Estado miembro y Convenio Unidroit (94 24 04 
0005), catalogación y digitalización de bienes del 
Patrimonio Histórico Español (98 18 13 0142), inventa-
rio de bienes muebles de las iglesias (98 18 13 0143), 
protección del patrimonio cultural subacuático (04 18 
13 0011) e inventario de yacimientos de arte rupestre 
(07 24 03 0016)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 4 y 6 del Servicio 24.03, 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
en el Programa 333B Exposiciones, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B, Exposiciones, tiene sus dotacio-
nes para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2007); presupuesto por Programas y Memo-
ria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
333B, Exposiciones, los siguientes capítulos con las 
dotaciones que se indican:

Programa 333B, Servicio 24.03: 5.972,17 miles €. 
Integrado por los capítulos (importes expresados en 
miles de euros):

Capítulo 1.  Gastos de personal: 928,78.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

3.729,19.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 681,20.
Capítulo 6. Inversiones reales: 633,00.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—créditos totales, obligaciones reconocidos y pagos 
realizados— no figuran en las estadísticas de ejecución 
del Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
1, 2, 4 y 6, del Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, que figuran para el 
Programa 333B Exposiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes a empresas privadas para ayu-
das para la promoción del arte español, a familias e 
instituciones sin fines de lucro para ayudas para la pro-
moción del arte español, y para Premios Nacionales 
(Programa 333B, Exposiciones), de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B, Exposiciones, tiene sus dotacio-
nes para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2007); presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, 
Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales figuran, para el Programa 
333B, Exposiciones, las siguientes transferencias co-
rrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 333B, Servicio 24.03, partida 471: 470,00 
miles €. Ayudas para la promoción del Arte Español.

Programa 333B, Servicio 24.03, partida 480: 151,20 
miles €. Ayudas para la promoción del Arte Español.

Programa 333B, Servicio 24.03, partida 481: 60,00 mi-
les €. Premios Nacionales.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta el 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas de 
las transferencias corrientes a Empresas Privadas para 
Ayudas para la promoción del Arte Español (333B, 24.03, 
471), a familias e Instituciones sin fines de lucro para 
Ayudas para la promoción del Arte Español (333B, 24.03, 
480), y para Premios Nacionales (333B, 24.03, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
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Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007. hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 333B, Exposiciones): Ad-
quisición de equipamiento informático, Material audio-
visual, material de oficina, etc., e inversiones para la 
promoción de las Bellas Artes, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B, Exposiciones, tiene sus dotacio-
nes para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2007); presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, 
Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
453B, Exposiciones, las siguientes inversiones reales 
con las dotaciones que se indican por artículos recogi-
dos los proyectos de inversión del Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual; Distribución 
Orgánica:

Programa 333B, Servicio 24.03, partida 62: 33,00 miles 
de euros. Integrado por los proyectos de inversión:

0118 13 0001. Adquisición de equipamiento informáti-
co: 26,40 miles €.

03 18 13 0028. Material audiovisual, material de ofici-
na, etc.: 6,60 miles €.

Programa 333B, Servicio 24.03, partida 64: 600,00 mi-
les €. Integrado por el proyecto de inversión:

07 24 03 0020. Inversiones para la promoción de las 
Bellas Artes: 600,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas inversiones, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: adquisición de equipa-
miento informático (01 18 13 0001), material audiovi-
sual, material de oficina, etc. (03 18 13 0028), e inver-
siones para la promoción de las Bellas Artes (07 24 03 
0020)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputado?

184/129588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A la 
Fundación Residencia de Estudiantes» (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural figura, para el 
Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural, la 
Transferencia Corriente: «A la Fundación Residencia 
de Estudiantes» con la dotación y el desglose que se 
indica:
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Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 443: 520,00 
miles €. A la Fundación Residencia de Estudiantes, 
integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 443.01: A la Fundación Residencia de 
Estudiantes, para sus gastos de funcionamiento: 
220,00.

334A, 24.05, 443.02: A la Fundación Residencia de 
Estudiantes, para el proyecto «Edad de Plata»: 
300,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: A la Fundación 
Residencia de Estudiantes, para sus gastos de funciona-
miento (334A, 24.05, 443.01) y a la Fundación 
Residencia de Estudiantes, para el proyecto Edad de 
Plata» (334A, 24.05, 443.02)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes al Consorcio Fórum de las 
Culturas Barcelona 2004, a la Fundación Centro 
Nacional del Vidrio, a la Fundación Víctimas del 
Terrorismo, a la Fundación Residencia de Estudiantes, 
A la Fundación Instituto de Cultura Gitana, A las 
CCAA de Baleares, Canarias y Ciudades Autónomas 
de Ceuta y Melilla para desplazamientos a/desde la 
Península, de empresas, personas e instituciones, con 

motivo de eventos de carácter artístico y/o cultural, y a 
fundaciones para actividades culturales y gastos de fun-
cionamiento (Programa 334A, Promoción y Coope-
ración Cultural), de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 440: 1.745,00 
miles €. Al Consorcio Fórum de las Culturas 
Barcelona 2004, para atender los gastos extraordina-
rios derivados de la liquidación del Consorcio y 
Fórum de las Culturas 2004, S. A. (dotación corres-
pondiente a enmienda aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 441: 432,73 
miles €. A la Fundación Centro Nacional del Vidrio, 
para sus gastos de funcionamiento.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 442: 470,76 
miles €. A la Fundación Víctimas del Terrorismo, 
para desarrollo de sus actividades.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 443: 520,00 
miles €. A la Fundación Residencia de Estudiantes.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 445: 570,00 
miles €. A la Fundación Instituto de Cultura Gitana 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada)

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 455: 1.100,00 
miles €. A las CCAA de Baleares, Canarias y 
Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla, para des-
plazamientos a/desde la Península de empresas, per-
sonas e instituciones, con motivo de eventos de ca-
rácter artístico y/o cultural.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 480: 654,29 
miles €. A fundaciones, para actividades culturales y 
gastos de funcionamiento (dotación inicial: 574,29 + 
enmiendas aprobadas: 80,00).
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: al Consorcio Fórum 
de las Culturas Barcelona 2004, para atender los gastos 
extraordinarios derivados de la liquidación del Con-
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sorcio y Fórum de las Culturas 2004, S. A. (334A, 
24.05, 440), a la Fundación Centro Nacional del Vidrio 
(334A, 24.05, 441), a la Fundación Víctimas del 
Terrorismo (334A, 24.05, 442), a la Fundación Resi-
dencia de Estudiantes (334A, 24.05, 443), a la 
Fundación Instituto de Cultura Gitana (334A, 24.05, 
445), a las CCAA de Baleares, Canarias y Ciudades 
Autónomas de Ceuta y Melilla, para desplazamientos 
a/desde la Península de empresas, personas e Insti-
tuciones con motivo de eventos de carácter artístico y/o 
cultural (334A, 24.05, 455), y a Fundaciones para acti-
vidades culturales y gastos de funcionamiento (334A, 
24.05, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 334A, Promoción y Coope-
ración Cultural): adquisición de mobiliario y adquisi-
ción equipos informáticos, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural, 
las siguientes inversiones reales, con las dotaciones que 
se indican por artículos recogidos, los proyectos de 

inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 62: 20,00 mi-
les €. Integrado por los proyectos de inversión:

05 24 05 0003. Adquisición de mobiliario: 6,00 miles €
95 24 09 0005. Adquisición equipos informáticos: 

14,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas inversiones, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: adquisición de mobiliario 
(05 24 05 0003) y adquisición de equipos informáticos 
(95 24 09 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Otras 
Ayudas y Subvenciones» (Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural), de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.
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En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figura, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, la 
transferencia corriente: «Otras Ayudas y Subvenciones», 
con la dotación y el desglose que se indica:

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 489: 9.448,37 
miles de euros. Otras ayudas y subvenciones. 
Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 489.00. A fundaciones y asociaciones con 
dependencia orgánica de partidos políticos con re-
presentación en las Cortes Generales, para funciona-
miento y actividades de estudio y desarrollo del 
pensamiento político, social y cultural: 7.082,37 (do-
tación inicial: 5.282,37 + enmienda aprobada: 
1.800,00).

334A, 24.05, 489.04. A la Fundación San Millán de la 
Cogolla para su funcionamiento: 500,00

334A, 24.05, 489.05. Al Círculo de Bellas Artes: 
600,00.

334A, 24.05, 489.06. Al Museo Marco, de Vigo: 
150,00.

334A, 24.05, 489.07. Al Ateneo Guipuzcoano: 36,00 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada).

334A, 24.05, 489.08. A la Fundación del Instituto de 
Cultura Gitana: 0,00 (dotación inicial: 300,00 + 
Enmiendas: +300 - 600).

334A, 24.05, 489.09? Al CIT de Tolosa (Gipuzkoa): 
80,00 (dotación correspondiente a enmienda aproba-
da).

334A, 24.05, 489.09. A la Fundación Ausias March: 
1.000,00 (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: A Fundaciones y 
Asociaciones con dependencia orgánica de partidos 
políticos con representación en las Cortes Generales, 
para funcionamiento y actividades de estudio y desarro-
llo del pensamiento político, social y cultural (334A, 
24.05, 489.00), a la Fundación San Millán de la Cogolla 
para su funcionamiento (334A, 24.05, 489.04), al 
Círculo de Bellas Artes (334A, 24.05, 489.05), al 
Museo Marco, de Vigo (334A, 24.05, 489.06), al 
Ateneo Guipuzcoano (334A, 24.05, 489.08), al Centro 
de Iniciativa de Tolosa (CIT) (334A, 24.05, 489.09) y a 
la Fundación Ausias March (334A, 24.05, 489.09)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 

José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes para ayudas para la acción y 
promoción cultural, ayudas para la formación de profe-
sionales de la cultura, al Instituto de Relaciones 
Internacionales y Estudios Estratégicos, para becas de 
formación de profesionales de la cultura, a fundaciones 
y asociaciones con dependencia orgánica de partidos 
políticos con representación en las Cortes Generales, y 
a fundaciones de los partidos políticos con representa-
ción parlamentaria, (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural), de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural, 
las siguientes transferencias corrientes con las dotacio-
nes que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 481: 4.485,00 
miles de euros. Ayudas para la acción y promoción 
cultural.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 484: 1.417,50 
miles de euros. Ayudas para la formación de profe-
sionales de la Cultura.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 486: 252,40 
miles de euros. Al Instituto de Relaciones Interna-
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cionales y Estudios Estratégicos, para gastos de fun-
cionamiento y de actividades culturales.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 487: 962,85 
miles de euros. Becas de formación de profesionales 
de la Cultura.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 489: 9.448,37 
miles de euros. Otras ayudas y subvenciones [dota-
ción inicial: 6.832,37 + enmiendas aprobadas (ne-
tas): 2.616,00].

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes para Ayudas para la 
acción y promoción cultural (334A, 24.05, 481), 
Ayudas para la formación de profesionales de la Cultura 
(334A, 24.05, 484), al Instituto de Relaciones 
Internacionales y Estudios Estratégicos (334A, 24.05, 
486), para Becas de formación de profesionales de la 
Cultura (334A, 24.05, 487), y para Otras Ayudas y sub-
venciones (334A, 24.05, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A 
Fundaciones para actividades culturales y gastos de 
funcionamiento» (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural), de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de Coope-
ración y Comunicación Cultural, figura, para el 
Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, la 
transferencia corriente: «A Fundaciones para activida-
des culturales y gastos de funcionamiento» con la dota-
ción y el desglose que se indica (incluidas las enmien-
das aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 480: 654,29 
miles de euros. A fundaciones, para actividades cul-
turales y gastos de funcionamiento. Integrada por las 
siguientes transferencias (importes expresados en 
miles de euros):

334A, 24.05, 480.03. A la Fundación Max Aub para sus 
gastos de funcionamiento: 24,04.

334A, 24.05, 480.04. A la Fundación Ortega y Gasset, 
para actividades culturales y gastos de funciona-
miento de la entidad: 90,15.

334A, 24.05, 480.05. A la Fundación Carlos de 
Amberes (Real Diputación de San Andrés de los 
Flamencos), para actividades culturales y gastos de 
funcionamiento de la entidad (dotación inicial: 30,05 
+ enmienda: 30,00): 60,05.

334A, 24.05, 480.06. A la Fundación Xavier de Salas, 
para sus gastos de funcionamiento: 30,05.

334A, 24.05, 480.07. A la Fundación para la Libertad, 
para desarrollo de sus actividades: 300,00.

334A, 24.05, 480.08. Bienal de Arte Contemporáneo de 
Sevilla: 100,00.

334A, 24.06, 480.09. A la Fundación María Zambrano-
Centro de Estudios sobre el Exilio (Vélez-Málaga), 
para desarrollo de sus actividades (dotación corres-
pondiente a enmienda aprobada): 50,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones re-
conocidas de las transferencias corrientes: a la Fun-
dación Max Aub (334A, 24.05, 480.03), a la Funda-
ción Ortega y Gasset (334A, 24.05, 480.04), a la 
Fundación Carlos de Amberes (334A, 24.05, 480.05), 
a la Fundación Xavier de Salas (334A, 24.05, 
480.06), a la Fundación para la Libertad (334A, 
24.05, 480.07), a la Bienal de Arte Contemporáneo 
de Sevilla (334A, 24.05, 480.08) y a la Fundación 
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María Zambrano-Centro de Estudios sobre el Exilio 
(Vélez-Málaga) (334A, 24.05, 480.09)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados del Capítulo 7 del Organismo 24.103, Gerencia 
de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y 
Cultura, en el Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura, figura, para 
el Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, 
el siguiente capítulo, con la dotación que se indica:

Programa 334A, organismo 24.103: 801,01 miles €. 
Integrado por el capítulo:

Capítulo 7. Transferencias de capital: 801,01 miles €.

Las cifras relativas a la ejecución de esa partida 
—créditos totales, obligaciones reconocidos y pagos 
realizados—, en el caso de los organismos autónomos 
no figuran en las estadísticas de ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de créditos totales, 
publicaciones reconocidas y pagos realizados del ca-
pítulo 7 del organismo 24.103, Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Educación y 
Cultura, que figura para el Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias de capi-
tal: a la Fundación Francisco Giner de los Ríos, para la 
rehabilitación integral de su patrimonio histórico-arqui-
tectónico, y a la Fundación Giner de los Ríos, para la 
construcción de un Centro de Educación Ambiental en 
su sede de San Vicente de la Barquera (Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural), de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura, figuran, para el 
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Programa 334A Promoción y Cooperación Cultural, las 
siguientes transferencias de capital, con la dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334A, organismo 24.103, partida 781: 601,01 
miles €. A la Fundación Francisco Giner de los Ríos, 
para la rehabilitación integral de su patrimonio histó-
rico-arquitectónico.

Programa 334A, organismo 24.103, partida 782: 200,00 
miles €. A la Fundación Giner de los Ríos, para la 
construcción de un Centro de Educación Ambiental 
en su sede de San Vicente de la Barquera.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital: A la Fundación 
Francisco Giner de los Ríos, para la rehabilitación inte-
gral de su patrimonio histórico-arquitectónico (334A, 
24.103, 781), y a la Fundación Giner de los Ríos, para 
la construcción de un Centro de Educación Ambiental 
en su sede de San Vicente de la Barquera (334A, 
24.103, 782)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.05, 
Dirección General de Cooperación y Comunicación 
Cultural, en el Programa 334A, Promoción y 

Cooperación Cultural, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural, los 
siguientes capítulos, con las dotaciones que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05: 32.767,82 miles €.
Integrado por los capítulos (importes expresados en 

miles de euros):
Capítulo 1. Gastos de personal: 1.427,34.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

1.377,65.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 22.058,90 [dota-

ción inicial: 17.047,90 + enmiendas aprobadas (ne-
tas): 5.011,00].

Capítulo 6. Inversiones reales: 20,00.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 7.883,93 [dota-

ción inicial: 300,00 + enmiendas aprobadas (netas): 
7.583,93].

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos capítulos —créditos 
totales, obligaciones reconocidos y pagos realizados—, 
no figuran en las estadísticas de ejecución del Pre-
supuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de créditos totales, obligacio-
nes reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 1, 2, 
4, 6 y 7 del Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, que figura para 
el Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las siguientes transferen-
cias de capital del Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural, correspondientes a enmiendas 
aprobadas: al Ayuntamiento de Rianxo para intervencio-
nes en el Centro Literario Castelao, al Ayuntamiento de 
Bakio, Txakoli-Gune, al Ayuntamiento de Lazkao, cen-
tro de especialidades artísticas y teatrales, para lengua 
propia Comunidad Valenciana, para promoción lingüísti-
ca de la lengua catalana y promoción y cooperación cul-
tural. Comunidad Autónoma Illes Balears, de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figuran, en la Sección 
24, Servicio 05, Dirección General de Cooperación y 
Comunicación Cultural, para el Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural, las siguientes 
transferencias de capital correspondientes a enmiendas 
aprobadas, con las dotaciones que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 762: 300,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Rianxo, para interven-
ciones en el Centro Literario Castelao.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 767: 1.000,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Bakio, Txakoli-Gune.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 768: 500,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Lazkao, Centro de espe-
cialidades artísticas y teatrales.

Programa 334A, Servicio 24.05, artículo 78 : 1.000,00 
miles €. Lengua propia de la Comunidad Valenciana

Programa 334A, Servicio 24.05, artículo 78, nuevo: 
1.000,00 miles €. Promoción lingüística de la lengua 
catalana y promoción y cooperación cultural. 
Comunidad Autónoma: Illes Balears.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital: Al Ayuntamiento de 
Rianxo para intervenciones en el Centro Literario 
Castelao (334A, 24.05, 762), al Ayuntamiento de Bakio, 
Txakoli-Gune (334A, 24.05, 767), al Ayuntamiento de 
Lazkao, centro de especialidades artísticas y teatrales 
(334A, 24.05, 768), para lengua propia Comunidad 
Valenciana (334A, 24.05, 78) y para promoción lin-
güística de la lengua catalana, promoción y coopera-
ción cultural. Comunidad Autónoma: Illes Balears 
(334A, 24.05, 78 Nuevo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «A 
Ayuntamientos, diputaciones y otros entes locales» 
(Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural), 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
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fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 05, Dirección General de Cooperación y 
Comunicación Cultural, para el Programa 334A, 
Promoción y Cooperación Cultural, la siguiente trans-
ferencia de capital: «A Ayuntamientos, diputaciones y 
otros entes locales», con la dotación y el desglose que 
se indica:

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 760: 312,00 
miles €. A Ayuntamientos, Diputaciones y otros en-
tes locales.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 760.00. Al Ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra): 30,00. Recuperación de patrimonio 
histórico.

334A, 24.05, 760.01. Al Ayuntamiento de Boiro 
(A Coruña): 60,00. Recuperación de patrimonio 
histórico.

334A, 24.05, 760.02. Al Ayuntamiento de Balmaseda: 
100,00. Museo Textil de las Encartaciones.

334A, 24.05, 760.04. Al Ayuntamiento de Huéscar 
(Granada): 72,00. Recuperación del Convento de 
Santo Domingo para uso cultural.

334A, 24.05, 760.05. Al Ayuntamiento de San Pedro de 
Alcántara (Málaga): 50,00. Restauración del 
Trapiche de Guadaiza para uso cultural.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de cada una de dichas transferencias, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital: al Ayuntamiento de 
Cotobade (Pontevedra), recuperación de patrimonio 
histórico (334A, 24.05, 760.00); al Ayuntamiento de 
Boiro (A Coruña), recuperación de patrimonio históri-
co (334A, 24.05, 760.01); al Ayuntamiento de 
Balmaseda, Museo Textil de las Encartaciones (334A, 
24.05, 760.02); al Ayuntamiento de Huéscar (Granada); 
recuperación del Convento de Santo Domingo para uso 
cultural (334A, 24.05, 760.04), y al Ayuntamiento de 
San Pedro de Alcántara (Málaga), restauración del 
Trapiche de Guadaiza para uso cultural (334A, 24.05, 
760.05)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital para la Fundación Museo de la 
Minería del País Vasco, para el Consorcio «Salamanca 
Capital Europea de la Cultura 2002», para la Univer-
sidad de las Illes Balears, para la Fundación Instituto de 
Cultura Gitana, para la recuperación y potenciación de 
la Vía de la Plata, y para Ayuntamientos, Diputaciones 
y otros entes locales (Programa 334A, Promoción y 
Cooperación Cultural), de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de Coope-
ración y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 334A, Promoción y Cooperación Cultural, 
las siguientes transferencias de capital con las dotacio-
nes que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas: 
«BOCG. Congreso de los Diputados», serie A, núm. 
107-12, de fecha 29 de diciembre de 2006)):

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 741: 1.000,00 
miles €. A la Fundación Museo de la Minería del 
País Vasco (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 741: 941,93 
miles €. Al Consorcio «Salamanca Capital Europea 
de la Cultura 2002»: aportación para la liquidación y 
disolución del Consorcio (dotación correspondiente 
a enmienda aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 743: 1.500,00 
miles €. A la Universidad de las Illes Balears. Edición 
de una enciclopedia de la Historia de Mallorca (dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 745: 30,00 
miles €. A la Fundación Instituto de Cultura Gitana, 
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dotación de su capital fundacional (dotación corres-
pondiente a enmienda aprobada).

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 750: 300,00 
miles €. Para la recuperación y potenciación de la Vía 
de la Plata, mediante convenios con CCAA.

Programa 334A, Servicio 24.05, partida 760: 312,00 
miles €. A Ayuntamientos, Diputaciones y otros en-
tes locales (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendi-
zábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A la 
Fundación Residencia de Estudiantes» (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación 
Cultural, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de Coope-
ración y Comunicación Cultural, figura, para el Progra-
ma 334A, Promoción y Cooperación Cultural, la 
transferencia corriente: «A la Fundación Residencia 
de Estudiantes», con la dotación y el desglose que se 
indica:

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 443. 520,00 
miles €. A la Fundación Residencia de Estudiantes.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

334A, 24.05, 443.01. A la Fundación Residencia de 
Estudiantes, para sus gastos de funcionamiento: 
220,00.

334A, 24.05, 443.02. A la Fundación Residencia de 
Estudiantes, para el proyecto «Edad de Plata»: 300,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: a la Fundación 
Residencia de Estudiantes, para sus gastos de funciona-
miento (334A, 24.05, 443.01) y «A la Fundación 
Residencia de Estudiantes, para el proyecto Edad de 
Plata» (334A, 24.05, 443.02)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de los créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 1, 
2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.04, Dirección General del 
Libro, Archivos y Bibliotecas, en el Programa 334B, 
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Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publi-
caciones Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 re-
cogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007); presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figura, para el Programa 334B, 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, los 
siguientes capítulos con las dotaciones que se indican 
(incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04: 18.520,52 miles €.
Integrado por los capítulos (importes expresados en 

miles de euros):
Capítulo 1. Gastos de personal: 2.806,43.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

2.440,89.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 5.979,72 (dota-

ción inicial: 5.461,72 + enmiendas: 518,00).
Capítulo 6. Inversiones reales: 3.218,48.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 4.075,00 (dota-

ción inicial: 3.575,00 + enmiendas: 500,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.04, Dirección General del 
Libro, Archivos y Bibliotecas, que figura para el 
Programa 334B, Promoción del Libro y Publicaciones 
Culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 

Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Ayudas 
para la promoción del libro, la lectura y las letras espa-
ñolas» (Programa 334B, Promoción del Libro y 
Publicaciones Culturales), de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y 
Publicaciones Culturales tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figura, para el Programa 334B 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, la 
transferencia corriente: «Otras transferencias», con la 
dotación y el desglose que se indica (incluidas las en-
miendas aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 482: 2.959,24 
miles €. Ayudas para la promoción del libro, la lectu-
ra y las letras españolas. Integrada, entre otras, por 
las siguientes transferencias (importes expresados en 
miles de euros):

334B, 24.04,482.02. A la Federación de Gremios de 
Editores de España para actividades de promoción 
del libro: 500,00.

334B, 24.04,482.03. A la Confederación Española de 
Gremios y Asociaciones de Empresarios del Co-
mercio del Libro, para la promoción de las librerías y 
del libro: 375,00.

334B, 24.04, 482.04, A la Federación de Asociaciones 
Nacionales de Distribuidores de Ediciones, para las 
mejoras de la distribución de libros: 86,00.

334B, 24.04, 482.05. A la Asociación de Editores de 
Revistas Culturales de España (ARCE), para la difu-
sión de las revistas culturales españolas: 110,00

334B, 24.04, 482.06. A la Asociación Colegial de 
Escritores para la promoción de autores y traductores 
españoles (dotación inicial: 18,72 + Enmienda: 
18,00): 36,72.

334B, 24.04, 482.07. A la Asociación de Amigos de la 
Residencia de Estudiantes, para la organización de 
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diversas actividades para la difusión de la literatura 
española: 98,00.

334B, 24.04,482.08. Al Consorcio Casa del Traductor 
de Tarazona para actividades relacionadas con la tra-
ducción literaria: 18,52.

334B, 24.04,482.09. Al Círculo de Bellas Artes para 
actos de promoción del Día del Libro y de las letras 
españolas: 31,00.

334B, 24.04,482.10. A la Federación de Gremios de 
Editores de España para 770,00 la campaña de pro-
moción de la lectura.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital (Programa 334B Promoción 
del Libro y Publicaciones Culturales): Concurso 
Nacional para proyectos de animación lectora en muni-
cipios de menos de 50.000 habitantes; Fomento edición 
libros escritos en lengua catalana, gallega y euskera 
para bibliotecas públicas; ayudas para el Fomento de la 
Edición de Libros Españoles; ayudas para el Fomento 

de la traducción y edición entre las lenguas oficiales 
españolas de obras de autores españoles, y para la 
Asociación Internacional Center for Lexicography and 
language planning, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 334B 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, las 
siguientes transferencias de capital con las dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 761: 625,00 
miles €. Concurso Nacional para proyectos de ani-
mación lectora en municipios de menos de 50.000 
habitantes.

Programa 334B, Servicio 24.04, artículo 77: 200,00 
miles €. Fomento edición libros escritos en lengua 
catalana, gallega y euskera para bibliotecas públi-
cas.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 775: 2.900,00 
miles €. Ayudas para el Fomento de la Edición de 
Libros Españoles, para Bibliotecas Públicas.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 776: 50,00 mi-
les €. Ayudas para el Fomento de la traducción y 
edición entre las lenguas oficiales españolas de obras 
de autores españoles.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 782: 300,00 
miles €. A la Asociación Internacional Center for 
Lexicography and language planning.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das, de las transferencias de capital: Concurso Nacional 
para proyectos de animación lectora en municipios de 
menos de 50.000 habitantes (334B, 24.04, 761), fomen-
to edición libros escritos en lengua catalana, gallega y 
euskera para bibliotecas públicas (334B, 24.04, Artículo 
77), ayudas para el fomento de la edición de libros es-
pañoles, para bibliotecas públicas (334B, 24.04, 775), 
ayudas para el fomento de la traducción y edición entre 
las lenguas oficiales españolas de obras de autores es-
pañoles (334B, 24.04, 776), y a la Asociación Inter-
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nacional Center for Lexicography and language plan-
ning (334B, 24.04, 782)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Ayudas 
para la promoción del libro, la lectura y las letras espa-
ñolas» (Programa 334B, Promoción del Libro y 
Publicaciones Culturales), de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 recogi-
das en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figura, para el Programa 334B 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, la 
transferencia corriente: «Otras transferencias», con la 
dotación y el desglose que se indica (incluidas las en-
miendas aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 482: 2.959,24 
miles €. Ayudas para la promoción del libro, la lectu-
ra y las letras españolas. Integrada, entre otras, por 
las siguientes transferencias (importes expresados en 
miles de euros):

334B, 24.04, 482.02. A la Federación de Gremios de 
Editores de España para actividades de promoción 
del libro: 500,00.

334B, 24.04, 482.03. A la Confederación Española de 
Gremios y Asociaciones de Empresarios del Co-
mercio del Libro, para la promoción de las librerías y 
del libro: 375,00.

334B, 24.04, 482.04. A la Federación de Asociaciones 
Nacionales de Distribuidores de Ediciones, para las 
mejoras de la distribución de libros: 86,00.

334B, 24.04, 482.05. A la Asociación de Editores de 
Revistas Culturales de España (ARCE), para la difu-
sión de las revistas culturales españolas: 110,00.

334B, 24.04, 482.06. A la Asociación Colegial de 
Escritores para la promoción de autores y traductores 
españoles (dotación inicial: 18,72 + enmienda: 
18,00): 36,72.

.334B, 24.04, 482.07. A la Asociación de Amigos de la 
Residencia de Estudiantes, para la organización de 
diversas actividades para la difusión de la literatura 
española: 98,00.

334B, 24.04, 482.08. Al Consorcio Casa del Traductor 
de Tarazona, para actividades relacionadas con la 
traducción literaria: 18,52.

334B, 24.04, 482.09. Al Círculo de Bellas Artes, para 
actos de promoción del Día del Libro y de las letras 
españolas: 31,00.

334B, 24.04,482.10. A la Federación de Gremios de 
Editores de España, para la campaña de promoción 
de la lectura: 770,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira 
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Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias 
corrientes (Programa 334B, Promoción del Libro y 
Publicaciones Culturales): a Klasikoak, S. A., para el 
programa de traducción de obras de autores clásicos al 
Euskera, Ayudas para empresas editoras de revistas de 
Cultura; a la Asociación de Publicaciones periódicas en 
catalán, para la difusión de las revistas culturales en 
lengua catalana; ayudas para la promoción del libro, la 
lectura y las letras españolas; ayudas para instituciones 
sin fines de lucro, editoras de revistas de Cultura, A la 
Federación Española de Cámaras del Libro, y para pre-
mios literarios de ámbito nacional, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y 
Publicaciones Culturales, tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figuran, para el Programa 334B, 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, las si-
guientes transferencias corrientes con las dotaciones que 
se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 472: 400,00 
miles €. A Klasikoak, S. A., para el programa de tra-
ducción de obras de autores clásicos al Euskera (do-
tación correspondiente a enmienda aprobada).

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 477: 1.620,00 
miles €. Ayudas para empresas editoras de revistas de 
cultura.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 48, nuevo: 
100,00 miles €. A la Asociación de Publicaciones 
periódicas en catalán, para la difusión de las revistas 
culturales en lengua catalana.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 482: 2.959,24 
miles €. Ayudas para la promoción del libro, la lectu-
ra y las letras españolas (dotación inicial: 2.941,24 + 
Enmienda: 18,00).

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 484: 587,00 
miles €. Ayudas para instituciones sin fines lucro, 
editoras de revistas de cultura escritas en castellano y 
otras lenguas cooficiales.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 488: 31,00 mi-
les €. A la Federación Española de Cámaras del 
Libro, para la difusión y comercialización del libro.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 489: 282,48 
miles €. Para premios literarios de ámbito nacional.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: a Klasikoak S. A., 
para el programa de traducción de obras de autores clá-
sicos al euskera (334B, 24.04,472), ayudas para empre-
sas editoras de revistas de Cultura (334B, 24.04, 477), a 
la Asociación de Publicaciones periódicas en catalán 
para la difusión de las revistas culturales en lengua ca-
talana (334B, 24.04, 48, nuevo), ayudas para la promo-
ción del libro, la lectura y las letras españolas (334B, 
24.04, 482), ayudas para instituciones sin fines de lu-
cro, editoras de revistas de cultura (334B, 24.04, 484), 
a la Federación Española de Cámaras del Libro (334B, 
24.04, 488) y para premios literarios de ámbito nacio-
nal (334B, 24.04, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 334B, Promoción del 
Libro y Publicaciones Culturales): adquisición de equi-
pos para procesos de información, adquisición de mo-
biliario y enseres, adquisición fondos bibliográficos, 
plan de catalogación y conversión de la base de datos 
ISBN, y acción de formación y comunicación social a 
través de los medios para la creación e impulso del há-
bito de la lectura en los ciudadanos, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publi-
caciones Culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figuran, para el Programa 
334B, Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, 
las siguientes inversiones reales, con las dotaciones que 
se indican por artículos, recogidos los proyectos de in-
versión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 62: 228,38 mi-
les €. Integrado por los proyectos de inversión (im-
portes expresados en miles de euros):

91 24 08 0035. Adquisición de equipos para procesos 
de información: 64,00.

90 24 08 0005. Adquisición de mobiliario y enseres: 
32,00.

93 24 08 0005. Adquisición fondos bibliográficos: 
132,38.

Programa 334B, Servicio 24.04, partida 64: 2.990,10 
miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes ex-
presados en miles de euros):

00 18 14 0060. Plan de catalogación y conversión re-
trospectiva de la base de datos ISBN: 490,10.

03 18 14 0003. Acción de formación y comunicación 
social a través de los medios para la creación e im-
pulso del hábito de la lectura en los ciudadanos: 
2.500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las inversiones reales: adquisición de equipos para 
procesos de información (91 24 08 0035), adquisición de 
mobiliario y enseres (90 24 08 0005), adquisición fondos 
bibliográficos (93 24 08 0005), plan de catalogación y 
conversión de la base de datos ISBN (00 18 14 0060), 
acción de formación y comunicación social a través de 
los medios para la creación e impulso del hábito de la 
lectura en los ciudadanos (03 18 14 0003)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 333A, Museos): ampliación 
del Museo, adquisición de obras de arte, adquisición de 
fondos bibliográficos, mobiliario y enseres, e inversio-
nes en Centro de Arte Reina Sofía, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.104, Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía, figuran, para el Programa 333A, 
Museos, las siguientes inversiones reales, con las dota-
ciones que se indican por artículos, recogidos los pro-
yectos de inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 333A, organismo 24.104, partida 62: 
22.065,90 miles €. Integrado por los proyectos de 
inversión (expresados en miles de euros):

9918104 0005. Ampliación del Museo: 13.626,90.
9124 1010005. Adquisición de Obras de Arte: 

8.200,00.
92 24 101 0005. Adquisición Fondos Bibliográficos: 

239,00.
Programa 333A, organismo 24.104, partida 63: 

1.550,00 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (expresados en miles de euros):

90 24 05 0010. Mobiliario y Enseres: 300,00.
90 24 05 0005. Inversiones en Centro de Arte Reina 

Sofía: 1.250,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de cada una de las inversiones menciona-
das, en términos de obligaciones reconocidas, desde el 
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inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: ampliación del Museo (99 
18 104 0005), adquisición de Obras de Arte (91 24 101 
0005), adquisición de fondos bibliográficos (92 24 101 
0005), mobiliario y enseres (90 24 05 0010) e inversio-
nes en Centro de Arte Reina Sofía (90 24 05 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 333A, Museos): museos 
de: La Rioja, Ourense, Cáceres, Salamanca, Burgos, 
Valladolid y Guadalajara, Cuenca; Museo Romántico, 
Madrid; Casa Museo del Greco, Toledo; Museo 
Arqueológico de Puig des Molins; Museo del Traje, 
Madrid; Museo Arqueológico de Badajoz, Museo de 
Artes y Costumbres Populares de Sevilla, Museo Santa 
Cruz, Museos Bellas Artes de Sevilla y de Valencia, 
Museo Arqueológico Nacional, Museo del Prado; 
Museo del Ejército, Casón del Buen Retiro; Claustro de 
los Jerónimos, Traslado Museo Ejército al Alcázar de 
Toledo, Museo Nacional de Cerámica de Valencia; 
otros gastos de traslado del Museo del Ejército a 
Toledo; restauración del Convenio de Santa Fe; obras 
menores y suministros a museos, y asistencia técnica a 
las obras de ampliación del Museo Nacional del Prado, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 

Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, para 
el Programa 333A Museos, las siguientes inversiones 
reales con las dotaciones que se indican por artículos 
recogidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; 
Distribución Orgánica:

Programa 333A, organismo 24.103, partida 63: 
67.209,50 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (expresados en miles de euros):

97 18 13 0020. Museo de La Rioja, rehabilitación y 
ampliación: 2.500,00.

98 18 13 0010. Museo de Ourense, remodelación: 
500,00.

98 18 13 0015. Museo Romántico, Madrid, segunda 
fase, rehabilitación: 790,00 

00 18 103 0036. Museo de Cáceres, rehabilitación: 
1.000,00.

00 18 103 0037. Museo de Salamanca, remodelación: 
60,00.

00 18 103 0200. Remodelación Museo Burgos: 
530,00.

0 18 103 0201. Ampliación del Museo de Valladolid: 
1.947,50.

1 18 103 0180. Museo de Guadalajara, ampliación: 
500,00.

01 18 103 0190. Casa Museo del Greco, Toledo, am-
pliación: 1.705,00.

1 18 103 0013. Museo Arqueológico de Puig des 
Molins, rehabilitación: 1.500,00.

2 18 103 0024. Museo Prado, ampliación del Museo del 
Ejército: 1.367,00.

05 24 103 0004. Museo de Bellas Artes de Sevilla: 
600,00.

5 24 103 0005. Museo del Traje, Madrid obras varias: 
400,00.

6 24 103 0003. Rehabilitación del Museo Arqueológico 
de Badajoz: 60,00.

7 24 103 0018. Museo de Cuenca, rehabilitación: 
300,00.

07 24 103 0020. Museo de Artes y Costumbres 
Populares de Sevilla: 160,00. Reforma de la primera 
planta.

97 158 13 0017. Museo de Santa Cruz, Toledo, consoli-
dación y restauración: 1.500,00.

97 18 13 0021. Museo Arqueológico Nacional, reforma 
general: 1.140,00.

98 18 05 0020. Museo del Prado, ampliación del Casón 
del Buen Retiro: 12.000,00.

98 18 05 0021. Museo del Prado, ampliación en el 
Claustro de los Jerónimos: 18.000,00.
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98 18 05 0022. Museo del Prado, traslado del Museo 
del Ejército al Alcázar de Toledo: 10.000,00.

98 1813 0017. Museo Nacional de Cerámica, Valencia, 
segunda fase: 500,00.

0118103 0192 Otros gastos de traslado del Museo del 
Ejército a Toledo: 6.500,00.

02 18 103 0023. Restauración del Convenio de Santa 
Fe: 2.150,00.

06 24 103 0001. Museo de Bellas Artes, Valencia, reha-
bilitación y ampliación, quinta fase: 300,00.

00 18 103 0051. Obras menores y suministros a mu-
seos: 1.200,00.

Programa 333A, organismo 24.103, partida 64: 30,00 
miles €.

Integrado por los proyectos de inversión:
00 18 103 0052. Asistencia técnica a las obras de am-

pliación del Museo Nacional del Prado: 30,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 333A, Museos): museos 
arqueológicos de Oviedo, Tarragona, Granada, Huelva, 
Córdoba y Sevilla, museos de: Málaga, Zaragoza, 

Cádiz, Albacete, León y Mallorca; Museo Bellas Artes 
de Córdoba, Museo Etnológico de Ribadavia, Palacio 
de las Águilas, Centro de Recursos (Madrid), Museo 
Sefardí de Toledo, Museo Nacional de Escultura de 
Valladolid, Museo Nacional de Arqueología Marítima 
de Cartagena, Museo Nacional de Arte Romano; obras 
menores y suministros a museos; Museo Visigodo en 
Mérida (nueva sede); Yacimiento-Museo arqueológico 
de Numancia, Sala de Exposiciones Temporales (Plan 
Soria) y Proyecto museográfico del Museo Ruiz de 
Luna en Talavera de la Reina (Toledo), de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura, figuran, para 
el Programa 333A, Museos, las siguientes inversiones 
reales, con las dotaciones que se indican por artículos 
(incluidas las enmiendas), recogidos los proyectos de 
inversión del Anexo de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual; Distribución Orgánica y de la rela-
ción de enmiendas aprobadas.

Programa 333A, organismo 24.103, partida 62: 
22.567,41 miles €. Integrado por los proyectos de 
inversión (importes expresados en miles de euros):

97 18 13 0005. Museo Arqueológico de Oviedo, rehabi-
litación integral: 2.727,41.

97 18 13 0010. Museo Arqueológico de Tarragona, 
anexos, mejora de instalación: 610,00.

98 18 13 0002. Museo de Málaga, construcción de nue-
va sede: 1.500,00.

0 18 103 0010. Museo Bellas Artes de Córdoba. Nueva 
Sede: 1.000,00.

1 18 103 0170. Museo Arqueológico de Granada: 
60,00.

01 18 103 0173. Museo Etnológico de Ribadavia, en 
Ourense, ampliación: 400,00.

1 18 103 0174. Museo de Zaragoza, nueva sede: 
200,00.

2 18 103 0175. Museo Arqueológico de Huelva, rehabi-
litación: 60,00.

3 18 103 0176. Remodelación del Palacio de las 
Águilas, Ávila: 1.000,00.

07 24 103 0011. Museo de Cádiz, ampliación: 
1.200,00.

07 24 103 0012. Museo de Albacete, climatización: 
970,00.

07 24 103 0013. Centro de Recursos, Madrid: 300,00.
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07 24 103 0014. Museo Sefardí de Toledo, ampliación: 
300,00.

97 18 13 0004. Museo Nacional. de Escultura de 
Valladolid, ampliación y rehabilitación total: 
3.860,00.

97 18 13 0012. Museo Nacional. de Arqueología 
Marítima de Cartagena, nueva sede: 2.000,00.

98 18 13 0003. Museo de León, construcción de nueva 
sede 1.000,00.

98 18 13 0004. Museo Arqueológico de Córdoba, reha-
bilitación y ampliación: 1.680,00.

98 18 13 0005. Museo Arqueológico de Sevilla, rehabi-
litación. y ampliación: 300,00.

00 18 103 0020. Museo Nacional de Escultura de 
Valladolid: 150,00.

00 18 103 0021. Museo Nacional de Arte Romano, 
ampliación: 500,00.

05 24 103 0100. Museo Visigodo en Mérida, nueva 
sede: 500,00.

07 24 103 0015. Yacimiento-Museo Arqueológico de 
Numancia: 300,00. Centro de recepción de visitantes 
(Plan Soria).

07 24 103 0016. Sala de Exposiciones Temporales 
(Plan Soria): 200,00.

07 24 103 0017. Museo de Mallorca, obras varias y re-
forma de la sección de Bellas Artes: 600,00.

00 18 103 0024. Obras menores y suministros a mu-
seos: 1.000,00.

07 24 103 0206. Proyecto museográfico del Museo Ruiz 
de Luna, en Talavera de la Reina (Toledo): 150,00 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 

Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): adquisición de fondos bibliográficos para 
museos, informatización de los museos de titularidad 
estatal, programa de conservación y restauración de 
colecciones estatales, plan de seguridad de museos, 
suministros varios a museos, actuaciones parciales e 
instalaciones museográficas, conservación y restaura-
ción de elementos singulares y edificios históricos, 
suministros varios a museos estatales, actuaciones 
parciales y renovación museográfica en museos esta-
tales, estudios e investigación, trabajos técnicos desti-
nados a la adquisición de bienes de carácter inmaterial 
y catalogación de las colecciones de los museos, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
333A Museos, las siguientes inversiones reales, con las 
dotaciones que se indican por artículos (incluidas las 
enmiendas) recogidos los proyectos de inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual; Distribución Orgánica:

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 62: 3.400,00 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

97 18 13 0001. Adquisición de fondos bibliográficos 
para museos: 350,00.

97 18 13 0002. Informatización de los museos de titula-
ridad estatal: 1.050,00.

98 18 13 0000. Programas de conservación y restaura-
ción de colecciones estatales: 700,00.

98 18 13 0009. Plan de seguridad de museos: 600,00.
03 18 13 0128. Suministros varios a museos: 200,00.
03 1813 0129. Actuaciones parciales e instalaciones 

museográficas: 300,00.
05 24 03 0132. Conservación y restauración de elemen-

tos singulares y edificios históricos: 200,00.
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Programa 333A, Servicio 24.03, partida 63: 1.050,00 
miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

03 18 13 0130. Suministros varios a Museos Estatales: 
250,00.

03 18 13 0131. Actuaciones parciales y renovación mu-
seográfica en museos estatales : 800,00.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 64: 550,00 
miles €.

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes ex-
presados en miles de euros):

90 24 04 0025. Estudios e Investigación: 280,00.
03 18 13 0026. Trabajos técnicos destinados a adquisi-

ciones de bienes de carácter inmaterial: 150,00.
03 18 13 0027. Catalogación de las colecciones de los 

museos: 120,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: adquisición de fondos bi-
bliográficos para museos (97 18 13 0001), informatiza-
ción de los museos de titularidad estatal (97 18 13 
0002), programa de conservación y restauración de co-
lecciones estatales (98 18 13 0000), plan de seguridad 
de museos (98 18 13 0009), suministros varios a mu-
seos (03 18 13 0128), actuaciones parciales e instala-
ciones museográficas (03 18 13 0129), suministros va-
rios a museos estatales (03 18 13 0130), actuaciones 
parciales y renovación museográfica en museos estata-
les (03 18 13 0131), estudios e investigación (90 24 04 
0025), trabajos técnicos destinados a la adquisición de 
bienes de carácter inmaterial (03 18 13 0026) y catalo-
gación de las colecciones de los museos (03 18 13 
0027)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 

Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira 
Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias 
corrientes para el Instituto Ramón Llull, mantenimiento 
de las actividades de promoción y difusión en el exterior, 
para orquestas, grupos de cámara, compañías de teatro, 
circenses y de danza, para giras por el extranjero; para 
becas y ayudas a personas o asociaciones para activida-
des musicales, líricas, teatrales, circenses y coreográficas 
en el exterior, y para pagos de cuotas a organismos inter-
nacionales (Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior), de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.201 Instituto de las Artes escéni-
cas y de la Música, figuran, para el Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, las siguientes transferencias corrientes, con 
las dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 144A, organismo 24.201, partida 430 (nue-
vo): 2.000,00 miles €. Transferencias corrientes para 
el Instituto Ramón Llull., mantenimiento de las acti-
vidades de promoción y difusión en el exterior (dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada).

Programa 144A, organismo 24.201, partida 471: 
1.204,00 miles €. A orquestas, grupos de cámara, 
compañías de teatro, circenses y de danza, para giras 
por el extranjero.

Programa 144A, organismo 24.201, partida 482: 60,00 
miles €. Becas y ayudas a personas o asociaciones 
para actividades musicales, líricas, teatrales, circen-
ses y coreográficas en el exterior.

Programa 144A, organismo 24.201, partida 492: 43,00 
miles €. Pagos de cuotas a organismos internacionales.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes para el Instituto 
Ramón Llull, mantenimiento de las actividades de pro-
moción y difusión en el exterior (144A, 24.201, 430, 
nuevo), para orquestas, grupos de cámara, compañías 
de teatro, circenses y de danza, para giras por el extran-
jero (144A, 24.201, 471), para becas y ayudas a perso-
nas o asociaciones para actividades musicales, líricas, 
teatrales, circenses y coreográficas en el exterior (144A, 
24.201, 482), y para pagos de cuotas a Organismos 
Internacionales (144A, 24.201, 492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 2, 3 y 4 del Organismo 24.201, 
Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la 
Música, en el Programa 144A, Cooperación, Promoción 
y Difusión Cultural en el Exterior, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, figuran, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 

Cultural en el Exterior, los siguientes capítulos, con las 
dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 144A, organismo 24.201: 3.702,41 miles €.
Integrado por los capítulos:
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

377,41 m €.
Capítulo 3. Gastos Financieros: 18,00 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 3.307,00 m €. 

(dotación inicial: 1.307,00 + enmiendas aprobadas: 
2.000,00).

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las Estadísticas de Ejecución del Presu-
puesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
2, 3 y 4 del Organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, que figuran para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
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créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
en el Programa 333A, Museos, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
333A, Museos, los siguientes capítulos, con las dotacio-
nes que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 333A, organismo 24.03: 62.179,27 miles €.
Integrado por los capítulos (importes expresados en 

miles de euros):
Capítulo 1. Gastos de Personal: 23.919,92.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

16.117,00.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 7.375,45 (dota-

ción inicial: 5.825,45 + total enmiendas: 1.550,00).
Capítulo 6. Inversiones Reales: 5.000,00.
Capítulo 7. Transferencias de Capital: 9.766,90 (dota-

ción inicial: 6.874,90 + total enmiendas: 2.892,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales que figuran para el 
Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 

Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «Apor-
taciones Institucionales» (Programa 333A, Museos), de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
333A, Museos, la transferencia de capital: «Apor-
taciones Institucionales», con la dotación y el desglose 
que se indica (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 784: 1.430,00 
miles €. Aportaciones Institucionales. Integrada por 
las siguientes transferencias (importes expresados en 
miles de euros):

333A, 24.03, 784.00. A la Fundación Cristóbal Balen-
ciaga: 1.400,00 (dotación inicial: 200,00 + Enmienda: 
1.200,00).

333A, 24.03, 784.06. A la Fundación Museo del 
Juguete, para la nueva instalación museográfica: 
30,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital: A la Fundación 
Cristóbal Balenciaga (333A, 24.03, 784.00), y a la 
Fundación Museo del Juguete, para la nueva instalación 
museográfica (333A, 24.03, 784.06)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «Apor-
taciones a otros museos e instituciones culturales» 
(Programa 333A, Museos), de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 03, Dirección General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, para el Programa 333A, Museos, la siguien-
te transferencia de capital: «Aportaciones a otros mu-
seos e instituciones culturales», con la dotación y el 
desglose que se indica:

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 780: 60,00 
miles €. Aportaciones a otros museos e instituciones 
culturales. Integrada por la siguiente transferencia 
(importe expresado en miles de euros):

333A, 24.03, 780.08. A la Fundación Museo del Gra-
bado Español Contemporáneo, para ampliación de su 
sede en Marbella: 60,00

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de la transferencia de capital: a la Fundación Museo 

del Grabado Español Contemporáneo, para ampliación 
de su sede en Marbella (333A, 24.03, 780.08)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
a! amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital para la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León, para Ayuntamientos, Diputaciones y 
otros entes locales, para aportaciones a otros museos e 
instituciones culturales, para el pago de indemnización 
a que se refiere la disposición adicional novena de la 
Ley 16/1985, del Patrimonio Histórico Español; para el 
Patronato del Museo Nacional de Arte de Cataluña, 
para aportaciones Institucionales y para la Universidad 
de Alicante, Museo de la Universidad, intervención 
arquitectónica (Programa 333A, Museos), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
333A, Museos, las siguientes transferencias de capital, 
con las dotaciones que se indican (incluidas las enmien-
das aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 752: 400,00 
miles €. A la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León para la construcción del edificio del Centro de 
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Interpretación de Las Médulas, en la provincia de 
León (Plan León).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 760: 6.252,00 
miles €. A Ayuntamientos, Diputaciones y otros en-
tes locales (dotación inicial: 4.620,00 + total enmien-
das aprobadas: 1.632,00).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 780: 60,00 
miles €. Aportaciones a otros museos e instituciones 
culturales (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 781: 1,00 mi-
les €. Pago de indemnización a que se refiere la dis-
posición adicional novena de la Ley 16/1985, del 
Patrimonio Histórico Español.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 783: 1.423,90 
miles €. Al Patronato del Museo Nacional de Arte de 
Cataluña, para la última fase de las obras de su sede 
en el Palacio de Montjuic.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 784: 1.430,00 
miles €. Aportaciones Institucionales (dotación ini-
cial: 230,00 + enmienda aprobada: 1.200,00).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 786: 200,00 
miles €. A la Universidad de Alicante, Museo de la 
Universidad, intervención arquitectónica.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias de capital, a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León para la construcción del 
edificio del Centro de Interpretación de Las Médulas, 
en la provincia de León (Plan León) (333A, 24.03, 
752); a Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes loca-
les (333A, 24.03, 760), para aportaciones a otros mu-
seos e instituciones culturales (333A, 24.03, 780), para 
el pago de indemnización a que se refiere la disposición 
adicional novena de la Ley 16/1985, del Patrimonio 
Histórico Español (333A, 24.03, 781); para el Patronato 
del Museo Nacional de Arte de Cataluña, para la última 
fase de las obras de su sede en el Palacio de Montjuic 
(333A, 24.03, 783); para aportaciones institucionales 
(333A, 24.03, 784), y para la Universidad de Alicante, 
Museo de la Universidad, intervención arquitectónica 
(333A. 24.03, 786)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las partidas que integran 
la transferencia corriente: «Otras transferencias» 
(Programa 333A, Museos), de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
333A Museos, la transferencia corriente «Otras transfe-
rencias», con la dotación y el desglose que se indica 
(incluida la enmienda aprobada):

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 485: 375,00 
miles €. Otras transferencias.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

333A, 24.03, 485.01. A la Fundación Privada Antoni 
Tàpies, para el desarrollo de sus actividades: 
150,00.

333A, 24.03, 485.03. Al Patio Herreriano. Museo de 
Arte Contemporáneo Español, para gastos de funcio-
namiento: 150,00.

333A, 24.03, 485.05. A la Fundación Díaz-Caneja: 
60,00 (dotación inicial: 10,00 + enmienda aprobada: 
50,00).

333A, 24.03, 485.06. A la Federación Española de 
Amigos de los Museos: 15,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las transferencias corrientes: A la Fundación Privada 
Antoni Tàpies, para el desarrollo de sus actividades 
(333A, 24.03, 485.01); al Patio Herreriano. Museo de 
Arte Contemporáneo Español, para gastos de funciona-
miento (333A, 24.03, 485.03); a la Fundación Díaz-
Caneja (333A, 24.03, 485.05) y a la Federación Española 
de Amigos de los Museos (333A, 24.03, 485.06)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes para la Fundación Colección 
Thyssen-Bornemisza, para el CSIC, para el Consorcio 
de Derecho Público Museo de Arte Contemporáneo 
«Esteban Vicente», para el Ayuntamiento de Sant Feliu 
de Guixols, para el Ayuntamiento de Ibiza, para el 
Ayuntamiento de Monasterio, para Premios, para el 
Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC), y para 
otras transferencias (Programa 333A, Museos), de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
333A, Museos, las siguientes transferencias corrientes, 
con las dotaciones que se indican (incluidas las enmien-
das aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 440: 2.678,83 
miles €. A la Fundación Colección Thyssen-
Bornemisza, en concepto de déficit dotable.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 441: 180,00 
miles €. Al CSIC para realización estudio sobre esta-
do conservación Cuevas de Altamira.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 460: 30,05 
miles €. Al Consorcio de Derecho Público Museo de 
Arte Contemporáneo «Esteban Vicente», para el de-
sarrollo de sus actividades.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 461: 1.000,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Sant Feliu de Guixols, 
para el Centro de Arte Carmen Thyssen-Bornemisza 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 462: 80,00 
miles €. Al Ayuntamiento de Ibiza, para gastos de 
funcionamiento de Can Comasema.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 46, nuevo: 
500,00 miles €. Al Ayuntamiento de Monasterio, 
para financiar la construcción del Museo Etnográfico 
e Histórico de la Comarca de la Tentudia, Badajoz 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada).

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 482: 34,57 
miles €. Premios.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 483: 2.500,00 
miles €. Al Museo Nacional de Arte de Cataluña 
(MNAC), para gastos de funcionamiento.

Programa 333A, Servicio 24.03, partida 485: 375,00 
miles €. Otras transferencias (dotación inicial: 
325,00 + enmienda aprobada: 50,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes que se han mencio-
nado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
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Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
en el Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos), Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior, los siguientes capítulos, con las dotaciones 
que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.03: 1.297,60 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
238,40 m €.

Capítulo 4. Transferencias corrientes 130,220 m €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 529,00 m €.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 400,00 m €.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —créditos 
totales, obligaciones reconocidos y pagos realizados—, 
no figuran en las estadísticas de ejecución del Presu-
puesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados Capítulos, en términos de créditos 
totales, obligaciones reconocidas y pagos realizados, 
desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 
de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, que figura para el 

Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior) para fo-
mento de la cultura y el libro español mediante la con-
vocatoria de ayudas a la difusión y distribución de li-
bros españoles en el mundo, para la OEPLI 
(Organización Española para el Libro Infantil y 
Juvenil), sección española del IBBY; para la Federación 
de Gremios de Editores de España, para la promoción 
del libro español en el exterior y la participación en fe-
rias internacionales; para cuotas a organismos 
Internacionales relacionados con el Libro, Archivos y 
Bibliotecas y para proyectos de cooperación internacio-
nal, y para la convocatoria para el fomento de la cultura 
y el libro español mediante la traducción y edición en 
lenguas extranjeras de obras literarias o científicas de 
autores españoles, de la que desean obtener respuesta 
por escrito,

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figuran, para el Programa 
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144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior, las siguientes transferencias corrientes, con 
las dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 471: 310,00 
miles €. Fomento de la cultura y el libro español me-
diante la convocatoria de ayudas a la difusión y dis-
tribución de libros españoles en el mundo.

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 481: 5,00 mi-
les €. A la OEPLI (Organización Española para el 
Libro Infantil y Juvenil), sección española del 
IBBY.

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 483: 260,00 
miles €. A la Federación de Gremios de Editores de 
España, para la promoción del libro español en el 
exterior y la participación en ferias internacionales.

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 491: 140,00 
miles €. Para cuotas a organismos internacionales 
relacionados con el libro, archivos y bibliotecas y 
para proyectos de cooperación internacional.

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 492: 765,00 
miles €. Convocatoria para el fomento de la cultura y 
el libro español mediante la traducción y edición en 
lenguas extranjeras de obras literarias o científicas de 
autores españoles (dotación inicial: 656,00 + en-
mienda aprobada: 200,00).
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las transferencias corrientes para fomento de la cultura 
y el libro español mediante la convocatoria de ayudas a la 
difusión y distribución de libros españoles en el mundo 
(144A, 24.04, 471), para la OEPLI (Organización 
Española para el Libro Infantil y Juvenil), sección espa-
ñola del IBBY (144A, 24.04, 481); para la Federación de 
Gremios de Editores de España, para la promoción del 
libro español en el Exterior y la participación en ferias 
internacionales (144A, 24.04, 483); para cuotas a organis-
mos internacionales relacionados con el libro, archivos y 
bibliotecas y para proyectos de cooperación internacional 
(144A, 24.04, 491), y para la convocatoria para el fomen-
to de la cultura y el libro español mediante la traducción y 
edición en lenguas extranjeras de obras literarias o cientí-
ficas de autores españoles (144A, 24.04, 492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, 
hasta el 30 de junio, de las transferencias corrientes 
(Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior): Premio Luso-Español; ayudas 
para la cooperación cultural con Iberoamérica; becas para 
la ampliación de estudios artísticos en los Estados Unidos; 
aportación para la difusión de la cultura española en el 
exterior; a la Federación Internacional de los Consejos de 
las Artes y Agencias Culturales (IFACCA), para favorecer 
el intercambio de información y experiencias entre opera-
dores culturales; a la Organización de Estados Iberoa-
mericanos, para la organización de la Conferencia Ibe-
roamericana de Ministros de Cultura; a la Conferencia de 
Autoridades Audiovisuales y Cinematográficas Iberoame-
ricanas, CAACI, Programa Ibermedia, para televisión 
cultural; a la UNESCO, para ejecución del Convenio de 
Cooperación en materia de Patrimonio Cultural, y ayudas 
para el programa Iberescena, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, las siguientes transferencias 
corrientes, con las dotaciones que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 483: 37,50 
miles €. Premio Luso-Español.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 485: 540,81 
miles €. Ayudas para la cooperación cultural con 
Iberoamérica.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 488: 300,51 
miles €. Becas para la ampliación de estudios artísti-
cos en los Estados Unidos.
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Programa 144A, Servicio 24.05, partida 490: 760,60 
miles €. Aportación para la difusión de la cultura es-
pañola en el exterior.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 491: 30,00 
miles €. A la Federación Internacional de los conse-
jos de las Artes y Agencias Culturales (IFACCA), 
para favorecer el intercambio de información y expe-
riencias entre operadores culturales.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 495: 120,20 
miles €. A la Organización de Estados Iberoame-
ricanos, para la organización de la Conferencia 
Iberoamericana de Ministros de Cultura.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 496: 300,00 
miles €. A la Conferencia de Autoridades Audiovisua-
les y Cinematográficas Iberoamericanas, CAACI, 
Programa Ibermedia, para televisión cultural.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 497: 600,00 
miles €. A la UNESCO, para ejecución del convenio 
de cooperación en materia de patrimonio cultural.

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 499: 80,00 
miles €. Ayudas para el programa Iberescena.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: Premio Luso-
Español (144A, 24.05, 483), ayudas para la Cooperación 
Cultural con Iberoamérica (144A, 24.05, 485), becas 
para la ampliación de estudios artísticos en los Estados 
Unidos (144A, 24.05, 488), aportación para la difusión 
de la cultura española en el exterior (144A, 24.05, 490), 
a la Federación Internacional de los Consejos de las 
Artes y Agencias Culturales (IFACCA) para favorecer 
el intercambio de información y experiencias entre ope-
radores culturales (144A, 24.05, 491), a la Organización 
de Estados Iberoamericanos, para la organización de la 
Conferencia Iberoamericana de Ministros de Cultura 
(144A, 24.05, 495); a la Conferencia de Autoridades 
Audiovisuales y Cinematográficas Iberoamericanas, 
CAACI, Programa Ibermedia, para televisión cultural 
(144A, 24.05, 496); a la UNESCO, para ejecución del 
Convenio de Cooperación en materia de Patrimonio 
Cultural (144A, 24.05, 497), y ayudas para el programa 
Iberescena (144A, 24.05, 499)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Apor-
tación para la difusión del la Cultura Española en el 
exterior» (Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior), de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de Coope-
ración y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, la transferencia corriente 
«Aportación para la difusión de la Cultura Española en el 
exterior», con la dotación y el desglose que se indica:

Programa 144A, Servicio 24.05, partida 490: 760,60 
miles €. Aportación para la difusión del la Cultura 
Española en el exterior. Integrada por las siguientes 
transferencias:

144A, 24.05, 490.01. Comité Universidades Norteame-
ricanas: 330,00 miles €.

144A, 24.05, 490.02. Comité Universidades Japonesas: 
150,25 miles €.

144A, 24.05, 490.03. Comité Universidades Filipinas: 
100,20 miles €.

144A, 24.05, 490.04. Comité Universidades Alemanas: 
90,15 miles €.

144A, 24.05, 490.06. Comité Universidades Coreanas: 
90,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: Comité de Univer-
sidades Norteamericanas (144A, 24.05, 490.01), 
Comité de Universidades Japonesas (144A, 24.05, 
490.02), Comité de Universidades Filipinas (144A, 
24.05, 490.03), Comité de Universidades Alemanas 
(144A, 24.05, 490.04) y Comité Universidades 
Coreanas (144A, 24.05, 490.05)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del Ojo 
Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos: 1, 2, 4, y 6, del Servicio 24.05, 
Dirección General de Cooperación y Comunicación 
Cultural, en el Programa 144A Cooperación, Promoción 
y Difusión Cultural en el Exterior, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, figura, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, los siguientes capítulos, con las 
dotaciones que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.05: 6.031,62 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 572,08 m €.
Capitulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

2.674,92 m €.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 2.769,62 m€.
Capítulo 6. Inversiones reales: 15,00 m €.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios) 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos capítulos —créditos 
totales, obligaciones reconocidos y pagos realizados—, 
no figuran en las estadísticas de ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados capítulos, en términos de créditos 
totales, obligaciones reconocidas y pagos realizados, 
desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 
de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
1, 2, 4, y 6 del Servicio 24.05, Dirección General de 
Cooperación y Comunicación Cultural, que figura para 
el Programa 144A Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del 
Ojo Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputada por Ourense; doña María 
del Carmen Matador de Matos, Diputada por Badajoz, 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural 
en el Exterior): ayudas para acción y promoción de la 
cultura española en el exterior y aportación voluntaria 
del ICAA al fondo Ibermedia, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones para 
2007, recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007), presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el organismo 24.101, Instituto de la Cinema-
tografía y de las Artes Audiovisuales, figuran, para el 
Programa 144A Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, las siguientes transferencias 
corrientes, con las dotaciones que se indican (incluidas 
las enmiendas aprobadas):

Programa 144A, organismo 24.101, partida 491: 
1.725,00 miles €. Para cuotas a organismos interna-
cionales

Programa 144A, organismo 24.101, partida 491: 400,00 
miles €. Aportación voluntaria del ICAA al fondo 
Ibermedia (dotación correspondiente a enmienda 
aprobada).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las transferencias corrientes: ayudas para acción 
y promoción de la cultura española en el exterior 
(144A, 24.101, 491) y aportación voluntaria del ICAA 
al fondo Ibermedia (144A, 24.101, 492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 2 y 4 del Organismo 24.101, 
Instituto de la Cinematografía y de las Artes 
Audiovisuales, en el Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24.101, Instituto de la Cinema-
tografía y de las Artes Audiovisuales, figuran, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, los siguientes capítulos, con las 
dotaciones que se indican (incluidas las enmiendas 
aprobadas):

Programa 144A, organismo 24.101: 2.481,00 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
845,00 m € 

Capítulo 4. Transferencias corrientes: 2.125,00 m € 
(dotación inicial: 1.725,00 + enmiendas: 400,00).

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—créditos totales, obligaciones reconocidos y pagos 
realizados—, en el caso de los organismos autónomos 
no figuran en las estadísticas de ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
2 y 4 del Organismo 24.101, Instituto de la Cinema-
tografía y de las Artes Audiovisuales, que figuran para 
el Programa 144A Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia corriente a la Fundación Amigos del 
Museo del Prado, para la elaboración de la enciclopedia 
del Museo (Programa 333A, Museos), de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el organismo 24,301, Museo Nacional del Prado, 
figura, para el Programa 333A, Museos, la siguiente 
transferencia corriente, con la dotación que se indica:

Programa 333A, organismo 24.301, partida 480: 153,26 
miles €. A la Fundación Amigos del Museo del 
Prado, para la elaboración de la enciclopedia del 
Museo.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de la transferencia corriente a la Fundación Amigos 
del Museo del Prado, para la elaboración de la enciclo-
pedia del Museo (333A, 24.301,480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores se han beneficiado de 
los programas de turismo del IMSERSO en la provincia 
de Granada durante la temporada 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores discapacitadas se han be-
neficiado de los programas de turismo del IMSERSO en la 
provincia de Granada durante la temporada 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad han participado 
en los programas de vacaciones y termalismo del 
IMSERSO en la provincia de Granada durante la tem-
porada 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.
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184/129630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores han participado en los pro-
gramas de vacaciones y termalismo del IMSERSO en la 
provincia de Granada durante la temporada 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores han participado en los pro-
gramas de vacaciones y termalismo del IMSERSO en la 
provincia de Granada durante la temporada 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad han participado 
en los programas de vacaciones y termalismo en la pro-
vincia de Granada en el año 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguien-
te pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo ha afectado el Plan Avanza del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/129634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el incremento en la inversión y en el nú-
mero de los medios humanos y materiales destinados 
a la lucha contra incendios por el Gobierno de España 
durante la VII Legislatura respecto a la Legislatura 
anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/129635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas y mejoras han sido introducidas por 
el Gobierno de España durante la presente Legislatura 
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en relación a las políticas contra los incendios en la 
Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/129636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Qué beneficios para la Comunidad Valenciana trae-
rá el «nuevo modelo de cartería» recientemente implan-
tado por Correos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/129637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Qué aportaciones ha realizado el Instituto de 
Biomecánica de Valencia en el mobiliario que Correos 
ha implantado para el desarrollo del nuevo modelo de 
cartería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/129638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña. María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos financiados con cargo al 
0,52 por 100 del IRPF en la provincia de Granada du-
rante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—María José Sánchez Rubio, 
Diputada.

184/129639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué cantidades han sido comunicadas al Ministerio 
de Economía y Hacienda para que sean retenidas de la 
PIE en concepto de deuda con Hacienda y la Seguridad 
Social de los Ayuntamientos, Organismos Autónomos y 
Empresas Públicas de Málaga, Marbella, Nerja, 
Manilva, Benalmádena y Fuengirola?

¿A que período pertenece la PIE mensual retenido a 
estos Ayuntamientos?

¿Cuál es el total retenido?
¿Desde qué fecha se ha venido reteniendo? ¿Hasta 

qué fecha se va a seguir reteniendo?
¿Qué porcentaje se ha venido reteniendo cada mes?
¿Cómo va a quedar saldada la deuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres 
Mora, Luis Juan Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/129640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.
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¿Cuáles son los proyectos financiados con cargo a la 
Convocatoria del IRPF en la provincia de Granada du-
rante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos tiene previstos el Gobierno en mate-
ria de adecuación y mejoras de los paseos marítimos y 
la costa de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/129642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
que contempla para la ejecución del proyecto de repara-
ción de los desagües del fondo del Pantano de Elche, así 
como también del proyecto de recuperación del entorno 
del pantano y de la Acequia Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/129643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuáles son las 
actuaciones que tiene previsto impulsar en materia de 
regeneración de la fachada marítima, en el término mu-
nicipal de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/129644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre qué actuaciones 
está desarrollando para la detección temprana de posi-
bles bancos de medusas que pudieran afectar a las zo-
nas de baño de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/129645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación:

Cada día existe una mayor receptibidad a las medi-
das que pretenden mejorar la seguridad vial y reducir la 
accidentabilidad del tráfico. Atendiendo a esta sensibi-
lidad el Gobierno está implantando políticas cada vez 
más efectivas para reducir los accidentes de tráfico en 
nuestras carreteras y calles. Si tenemos en cuenta que la 
preparación de los conductores es un factor fundamen-
tal para la seguridad vial, preguntamos:
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¿Cómo valora el Gobierno la formación que reciben 
nuestros conductores en las autoescuelas encargadas de 
su formación?

¿Está previsto algún programa de mejora en la for-
mación de nuestros conductores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/129646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al grupo parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación:

La autoescuelas o academias de conductores son en 
España los centros en los que se forman la mayoría de 
los conductores antes de someterse al examen oficial 
que depende de la Dirección General de Tráfico.

Teniendo en cuenta que la formación de los conduc-
tores es un elemento fundamental para la seguridad 
vial, preguntamos:

¿Existen controles específicos sobre la calidad de 
la enseñanza que se imparte en las diferentes autoes-
cuelas? En concreto ¿se controlan los horarios de 
trabajo de los instructores de clases prácticas para 
evitar que jornadas excesivas repercutan sobre la ca-
lidad de la enseñanza y, en consecuencia, sobre el 
aprendizaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/129647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo se implantará en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Málaga la plataforma tecnológica AIDA y 
cuáles serán sus beneficios?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la ejecución del cuartel de la Guardia 
Civil de Elche, y las previsiones en lo que a su entrada 
en funcionamiento se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/129649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del incremento de la 
plantilla del Cuerpo Nacional de Policía, experimenta-
da en la comisaría de Elche entre los años 2004 y 2007 
respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/129650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el estado en que se encuentran todas las 
actuaciones que se están impulsando en materia de re-
gadíos en la provincia de Málaga y qué inversión se ha 
realizado hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se ha llevado a cabo en 
el aeropuerto de Málaga durante la presente legislatura 
en eliminación de barreras arquitectónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se ha llevado a cabo en 
materia ferroviaria en la provincia de Málaga durante la 
presente legislatura en eliminación de barreras arqui-
tectónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas edificaciones se han demolido durante la 
presente legislatura en la provincia de Málaga, por par-
te de la Dirección General de Costas, desglosado por 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el 
Gobierno durante el primer semestre de 2007 en mate-
ria de Correos en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente que se liciten las obras de la depuradora de 
Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/129656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación:

El barco de pesca del futuro parece que ya se está 
diseñando. El Barco Autómata Inteligente Polivalente 
para la pesca (BAIP-2020) está ya en marcha según la 
Fundación Innovamar. Ante este hecho importante qui-
siéramos saber:

¿Qué papel tiene el Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación en este ambicioso proyecto?

¿Las Comunidades Autónomas están implicadas en 
el mismo?

¿Las agrupaciones del sector aportarán ideas para su 
diseño?

¿Qué mejoras va a aportar a nivel no sólo de seguri-
dad para la actividad pesquera y el trabajo en el mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de julio 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/129657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, al amparo de lo establecido en el Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, sobre pre-
sencia de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado 
en la Feria Real de Puente Genil, dirigida al Gobierno, 
para la que se solicita respuesta escrita.

La Ley Orgánica 2/1986, de Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, asigna al Cuerpo Nacional de 
Policía —en las capitales de provincia y en los términos 
municipales y núcleos urbanos que el Gobierno deter-
mine— y a la Guardia Civil —en el resto del territorio 
nacional— la misión de proteger el libre ejercicio de los 
derechos y libertades y la de garantizar la seguridad 
ciudadana mediante una serie de funciones que enume-
ra el artículo 11, entre ellas la de «mantener y estable-
cer, en su caso, el orden y la seguridad ciudadana».

Por su parte, el artículo 53 de la misma Ley recoge 
las funciones que deben ejercer los cuerpos de Policía 
Local. La contemplada en el apartado h) dice así: 
«Vigilar los espacios públicos y colaborar con las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y con la 
Policía de las Comunidades Autónomas en la protec-
ción de las manifestaciones y el mantenimiento del orden 
en grandes concentraciones humanas, cuando sean re-
queridos para ello».

Junto a lo anterior se hace constar que:

— La presencia en esos eventos de Cuerpos de 
Seguridad del Estado, incluso con refuerzos enviados 
de fuera, es habitual en las Ferias y Fiestas de localida-
des de similar población a Puente Genil.

— La Policía Local de Puente Genil, a través de 
sus representantes sindicales, manifestó, con anteriori-
dad a la celebración de la Feria, que, dadas las situacio-
nes conflictivas producidas en ediciones anteriores de 
ese acontecimiento, consideraba que no debía afrontar 
con sus solos efectivos, sin la compañía de la Guardia 
Civil, la vigilancia en el interior del recinto, zona en la 
que se produce la mayor aglomeración de personas.

— El alcalde de Puente Genil había solicitado rei-
teradas veces la dotación de refuerzos por parte de la 
Guardia Civil, de modo que fuese este Cuerpo el que, 
con un número suficiente de efectivos, controlase la 
seguridad de la Feria, adjudicándose a la Policía Local 
su labor de apoyo y colaboración.

Por todo ello se pregunta:

¿Entiende el Gobierno de la Nación que la celebra-
ción de la Feria Real en un municipio de aproximada-
mente 30.000 habitantes, como es el caso de Puente 
Genil (Córdoba) puede dar lugar a una «gran concentra-
ción humana» de la que, a su vez, cabe la posibilidad de 
que se deriven situaciones conflictivas desde el punto 
de vista de la seguridad ciudadana?

¿Entiende el Gobierno de la Nación que, en materia 
de seguridad, los Ayuntamientos deben ser asistidos 
mejor o peor en función del color político dominante en 
las distintas Corporaciones municipales?

¿Podría explicarse la razón por la que el Subdelegado 
del Gobierno en Córdoba dispuso la no presencia de 
efectivos de la Guardia Civil en el interior del recinto 
ferial de Puente Genil durante la celebración de la últi-
ma y reciente edición de su Feria Real, que ha tenido 
lugar entre los días 15 y 19 del pasado mes de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados. 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/129658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, al amparo de lo establecido en el 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta 
escrita.
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La propuesta de un nuevo desvío de la N-340 por el 
término municipal de Benicàssim (Castelló), motivó 
una serie de acuerdos cívicos y plenarios en torno a la 
exigencia unánime de solicitar a las administraciones 
implicadas (autonómicas y estatales), la petición de re-
cuperar la gratuidad de la AP-7 como alternativa al 
desvío de la carretera nacional.

El resto de alternativas propuestas suponían claros 
perjuicios territoriales, medioambientales, turísticos, 
económicos y sociales, que comprometerían de manera 
determinante el futuro de éste municipio, por ello, el 
pleno del ayuntamiento estimó que la opción más favora-
ble y real era la insistencia en la recuperación de la gra-
tuidad de la autopista. El sentido común inclina la balan-
za hacia la no creación de una nueva infraestructura que 
cicatrizaría el territorio, y que según los plazos y presu-
puesto que se manejan, estaría concluida en un período 
temporal próximo al rescate del AP-7, y con un coste 
muy superior la liberación del tramo afectado del AP-7.

Por todo ello, se pregunta:

¿Ha recibido el Gobierno cualquier petición desde el 
ayuntamiento de Benicássim para recuperar la gratui-
dad la AP-7 como alternativa al desvío de la CN-340? 
En caso afirmativo, ¿en qué fechas?

¿Existen estudios económicos comparativos que fa-
ciliten conocer el coste de la nueva infraestructura pro-
puesta con respecto al importe económico que supon-
dría el rescate de la AP-7 en el término municipal de 
Benicassim?

¿Se han realizado estudios de éstas características en 
otras zonas del Estado? En caso afirmativo, ¿dónde y 
con qué conclusiones?

¿Piensa estudiar el Gobierno la alternativa de recu-
perar la gratuidad de la AP-7 en Benicàssim?

¿Para qué fecha se prevé recuperar la gratuidad de la 
AP-7?

¿Para qué fecha estaría terminado el desvío de la 
N-340 en caso de ejecutarse esta opción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/129659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, al amparo de lo establecido en el 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, sobre las relaciones de la Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir y el Ayuntamiento de Puente Genil, 

dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta 
escrita.

Ante la próxima puesta en marcha de las actuacio-
nes previstas dentro del Plan Especial de Prevención de 
Avenidas del Río Genil a su paso por la localidad, el 
Ayuntamiento de la ciudad contempla con perplejidad 
cómo, desde que el Consejo de Ministros aprobase el 
proyecto de actuación, no ha recibido en ningún mo-
mento la más mínima información sobre las circunstan-
cias de la obra a ejecutar. Hemos tenido conocimiento, 
incluso, de cómo los técnicos enviados a Puente Genil 
por las distintas empresas relacionadas con el proyecto, 
se ponen en contacto y requieren información a otras 
instancias de la localidad, obviando en todo momento 
la posibilidad de contactar directamente con el 
Ayuntamiento. Todo ello a pesar de que, en la fase de 
preparación de los trabajos previa a la aprobación del 
proyecto por el Consejo de Ministros fue intensa la co-
laboración de los técnicos municipales con la consulto-
ra contratada por Confederación para poner en marcha 
el proceso.

Por todo ello se pregunta,

¿Debemos entender que hay alguna voluntad por 
parte del Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Subdelegación del Gobierno en Córdoba, en mantener 
al Ayuntamiento de Puente Genil ajeno a las circunstan-
cias (plazos, ritmo y modos de ejecución, etc.) de una 
actuación tan importante para el municipio y para los 
intereses generales de la población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/129660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, al amparo de lo establecido en el 
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregun-
ta sobre la entrada de las fuerzas de la Guardia Civil en 
el Ayuntamiento de Puente Genil (Córdoba), dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En. los últimos días de abril de 2007 se produjo, con 
autorización municipal y con participación del propio 
alcalde, un encierro ciudadano en el Salón de Plenos 
del Ayuntamiento de Puente Genil, para reivindicar el 
regreso de la base del servicio de emergencias sanita-
rias 061 a Puente Genil. El encierro transcurrió sin la 
menor incidencia. A pesar de todo ello y sin que se hu-
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biera solicitado su presencia por el alcalde, los días 28 
y 29 del citado mes se produjeron sendas entradas de la 
pareja de la Guardia Civil al interior de la Casa 
Consistorial, donde requirió información sobre el 
encierro a distintas personas participantes en el mismo. 
El Ayuntamiento de Puente Genil ha formulado queja al 
Defensor del Pueblo Andaluz y al Director general de la 
Guardia Civil.

Por todo ello se pregunta,

¿Qué tipo de amenaza para la seguridad justificó la 
presencia de la Guardia Civil en el interior del edificio 
municipal? ¿Cumplían orden del Subdelegado del 
Gobierno?

¿Debe entenderse, a juzgar por lo sucedido, que no 
están acogidos los Ayuntamientos al principio constitu-
cional de inviolabilidad domiciliaria que exigiría el 
permiso del primer responsable de la institución muni-
cipal para la personación en su sede de las Fuerzas de 
Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/129661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds, al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara se presenta la siguiente pregunta sobre la 
presencia del Subdelegado del Gobierno de Córdoba en 
las reuniones en la Junta Local de Seguridad dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Consciente de que las funciones de la Junta Local de 
Seguridad son, entre otras, las de «impulsar la coopera-
ción de efectivos que inciden en la Seguridad Ciudadana 
en el ámbito municipal» y «adoptar decisiones vinculan-
tes y efectuar el seguimiento de las mismas, al objeto de 
posibilitar su cumplimiento», el Alcalde de Puente Genil 
convocó Junta Local de Seguridad para el día 26 de julio, 
con objeto de preparar junto con Subdelegación del 
Gobierno los dispositivos de seguridad para la Feria de 
Agosto (15 al 19 de ese mes). La víspera del día fijado 
para la Junta se recibió en el Ayuntamiento de Puente 
Genil la comunicación del Subdelegado anunciando su 
imposibilidad de asistir. Tampoco envió en su nombre a 
ningún otro responsable de la Subdelegación o del 
Mando provincial de la Guardia Civil, con lo que el or-
den del día de la reunión no pudo abordarse en sus pun-
tos sustanciales. El día 27 de julio se remitió por al alcal-

de al Subdelegado escrito en que se le sugería fijase fecha 
y hora de nueva reunión. El escrito no tuvo respuesta. Por 
su parte, los intentos del Alcalde accidental de comunicar 
telefónicamente los días 10 y 13 de agosto —con la Feria 
ya a punto de empezar— con el Subdelegado accidental 
no fueron atendidos. Curiosamente, en los mismos días 
de finales de julio en que el Subdelegado no «podía» 
asistir a la Junta Local de Seguridad sí se reunió en un 
par de ocasiones —en Puente Genil y en Córdoba— con 
el portavoz y otros miembros del PSOE de Puente Genil 
para hablar precisamente de los problemas de Seguridad 
tanto en la movida juvenil de los fines de semana como 
en la Feria Real, reuniones de las que quedó constancia 
en la prensa.

Por todo ello se pregunta:

¿El Gobierno de la Nación puede explicar las razo-
nes por las que el Subdelegado del Gobierno en 
Córdoba desatiende sus obligaciones de trabajar con-
juntamente, en cuestiones propias de su cargo, con el 
alcalde de Puente Genil, elude las convocatorias de 
Junta Local de Seguridad, se abstiene de enviar a ellas a 
alguien en su representación e incluso ignora los inten-
tos de comunicación telefónica del Ayuntamiento?

¿Entiende el Gobierno como lógico que en Puente 
Genil el Subdelegado del Gobierno ha elegido a los 
concejales del PSOE, sin tareas de gobierno en la loca-
lidad, como únicos interlocutores para solventar los te-
mas de seguridad en el municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/129663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta para la que solicita respuesta por escrito.

Antecedentes

El auge de la prensa gratuita ha sido positivo para la 
pluralidad informativa, pero ha tenido como efecto se-
cundario el incremento de la generación de residuos de 
papel, así como problemas puntuales de suciedad en la 
vía pública. A dichas situaciones tienen que hacer fren-
te los entes locales, con el consiguiente incremento de 
costes.
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¿Tiene el Gobierno prevista alguna actuación en re-
lación con el impacto sobre la generación de residuos y 
sobre los costes de limpieza y gestión de residuos que 
conlleva la distribución de prensa gratuita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Dipu-
tada.

184/129664 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La situación por la que atraviesa el grupo de empre-
sas ganaderas Proinserga, uno de los mayores de 
Castilla y León, con empresas en varias zonas de 
España, hace necesario, unir esfuerzos, por las diversas 
administraciones competentes al objeto de evitar el cie-
rre y la pérdida de cientos de puestos de trabajo.

Al igual que se ha hecho en otros casos, con problemas 
similares, se hace preciso que el Gobierno de la Nación 
por medio de los Ministerios de Industria y Trabajo y 
Asuntos Sociales, coordinen sus esfuerzos con la Adminis-
tración Autonómica de Castilla y León para adoptar las 
medidas que se requieran, con el objetivo final de salvar la 
actividad y los puestos de trabajo del grupo.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para man-
tener la actividad y los puestos de trabajo del grupo 
Proinserga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/129665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento proyecto de eje-
cutar los enlaces entre la Autovía A-45 y las localida-
des de Cuevas Bajas y Cuevas de San Marcos 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Julio César Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presentan la siguiente pregunta al Gobierno, para que 
les sea contestada por escrito.

En el caso previsto en la Ley 29/2006, de 26 de 
julio, de garantías y uso racional de los medicamentos 
y productos sanitarios, cuando se haya aceptado la 
solicitud de inclusión de un medicamento en la presta-
ción farmacéutica del Sistema Nacional de Salud, ¿se 
encontraría este medicamento sujeto a la afectación de 
precios por la Comisión Interministerial de Precios 
(CIPM) en todos v cada uno de los casos o puede dar-
se en alguna circunstancia un precio de libre elección 
del laboratorio titular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Ana María Pastor Julián y Julio 
César Sánchez Fierro, Diputados.

184/129667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

¿Cuál es el caudal ambiental fijado en el Plan 
Hidrológico de la Confederación Hidrográfica del Tajo 
para las gargantas que afluyen al río Tiétar, en La Adrada, 
denominadas:
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— Santa María del Tiétar.
— Los Horrillos.
— Charco de la Hoya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/129668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿En qué situación se encuentra el proyecto de abas-
tecimiento de agua al Barranco de las Cinco Villas, en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/129669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿Qué propuestas se han realizado por las distintas 
unidades administrativas, municipios y organizaciones 
a quienes se consultó en el procedimiento completo de 
evaluación de impacto ambiental del proyecto de la 
presa de Los Morales?

¿Cuál ha sido el análisis de las mismas realizado por 
la autoridad medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Veláquez, 
Diputado.

184/129670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿Resultado del análisis técnico derivado del Estudio 
de Alternativas de dique en cola del embalse de El Bur-
guillo y decisiones adoptadas al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/129671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿Se contempla en el Plan Especial de Actuaciones 
en situación de alerta o eventual sequía de la 
Confederación Hidrográfica del Tajo los municipios del 
Alto Tiétar, Navahondilla, Casillas, Sotillo de la 
Adrada, La Adrada, Santa María del Tiétar, Higuera de 
las Dueñas y Fresnedilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/129672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

Situación en que se encuentra el proyecto de capta-
ciones de agua de las gargantas del Alto Tiétar para el 
abastecimiento a las poblaciones de la zona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.
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184/129673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿Cuántas viviendas ha alquilado la Sociedad Pública 
de Alquiler, dependiente del Ministerio de la Vivienda, 
en la provincia de Ávila, desde su creación en octubre 
de 2005? Y, en su caso, distribución por municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/129674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta por escrito al Gobierno:

¿Cuántos contratos ha firmado la Sociedad Pública de 
Alquiler, dependiente del Ministerio de Vivienda, con pro-
pietarios de vivienda para su posible alquiler en la provin-
cia de Ávila? Y, en su caso, distribución por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/129675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas legislativas va a poner en marcha el 
Gobierno para dinamizar el mercado de alquiler de vi-
viendas, tras el fracaso experimentado en esta materia 
durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/129676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas fiscales va a poner en marcha el 
Gobierno para dinamizar el mercado de alquiler de vi-
viendas, tras el fracaso experimentado en esta materia 
durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de tipo económico va a poner en mar-
cha el Gobierno para dinamizar el mercado de alquiler 
de viviendas, tras el fracaso experimentado en esta ma-
teria durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Ministra de Vivienda reunirse con 
los representantes de las diferentes Comunidades Autó-
nomas para recabar su opinión respecto a las medidas que 
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tiene previsto presentar en los próximos meses el 
Ministerio, para combinar la fracasada política en materia 
de arrendamientos de este Gobierno? ¿En que fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa poner en marcha el 
Gobierno para animar a los propietarios a arrendar sus 
inmuebles vacíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué soluciones va a aportar el Gobierno para resol-
ver el conflicto existente con los vigilantes del aero-
puerto de Manises (Valencia) durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos días de huelga han realizado los vigilan-
tes del aeropuerto de Manises (Valencia) durante este 
verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las consecuencias en el funciona-
miento del aeropuerto de Manises (Valencia) de la huel-
ga de vigilantes durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viajeros que registró el aero-
puerto de Manises (Valencia) durante el año 2005 (es-
pecificado por meses)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viajeros que registró el aero-
puerto de Manises (Valencia) durante el año 2006 (es-
pecificado por meses)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viajeros que registró el aero-
puerto de Manises (Valencia) en el presente año 2007 
(especificado por meses)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno construir una nueva 
Terminal en el aeropuerto de Manises (Valencia) tal 
como reclaman los representantes sindicales de los tra-

bajadores, teniendo en cuenta la saturación que ya se ha 
producido este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores prestan sus servicios en el 
aparcamiento del aeropuerto de Manises (Valencia)? 
¿Cuántos por turnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el número de trabajado-
res que prestan sus servicios en el aeropuerto de 
Manises (Valencia) son suficientes para atender adecua-
damente las necesidades de las compañías que allí ope-
ran y de los viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa resolver el Gobierno la falta de fin-
gers que padece el aeropuerto de Manises (Valencia) 
tras haber sido inaugurada recientemente la nueva ter-
minal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno participar en la finan-
ciación del nuevo hospital público La Fe, de Valencia, 
teniendo en cuenta que ya se encuentra ejecutado en un 
45 por 100?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas piensa poner en marcha el 
Gobierno tras el fracaso del plan de choque puesto en 
marcha el pasado mes de julio, para evitar las colas y 
largas esperas en las comisarías de la ciudad de Valencia 
para la expedición del documento nacional de identidad 
y del pasaporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las causas por las que el vuelo 
IB-0328 con origen en el aeropuerto de Barajas 
(Madrid) y destino Manises (Valencia) fue cancelado el 
pasado día 28 de agosto del presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente las cau-
sas de la masiva aparición de algas en diferentes playas 
de la Comunidad Valenciana en los últimos días del 
pasado mes de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

I84/129694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Medio 
Ambiente ante la aparición hasta la fecha de hoy, de 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

334

33 cadáveres de delfines en las costas de la Comunitat 
Valenciana durante el presente verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/129695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Medio Ambiente al-
guna investigación para conocer las causas de la muerte 
de los 33 delfines que han aparecido varados hasta la 
fecha de hoy en las costas de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno trasladar a la Unión Europea la 
demanda del sector agrario valenciano para que se en-
durezcan los controles fitosanitarios en las aduanas eu-
ropeas para evitar la entrada de plagas, tras la aparición 
en España de la plaga del tomate «Tuta Absoluta» co-
nocida popularmente como la «polilla del tomate» que 
ha causado unas pérdidas de hasta el 80 por 100 de la 
producción de tomates en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto dedicará el Ministerio de Cultura 
para promocionar el cine valenciano en el exterior, tras 
su anuncio de dar ese apoyo al cine en las lenguas 
cooficiales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actividades ha realizado el Instituto Cervantes 
entre los años 2004 y 2006, ambos inclusive, para la 
difusión y promoción del valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Piensa rectificar la Biblioteca Nacional la forma de 
clasificación de los libros escritos en valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está desarrollando durante el pre-
sente año 2007 el Instituto Cervantes para la promoción 
internacional de la lengua valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué ha consistido la campaña informativa sobre 
calidad del agua desalada que ha puesto en marcha el 
Ministerio de Medio Ambiente, durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de la campaña informa-
tiva sobre calidad del agua desalada desarrollada por el 
Gobierno, durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medios de comunicación se ha realizado la 
campaña informativa sobre calidad del agua desalada 
desarrollada por el Gobierno, durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué ha consistido la campaña desarrollada por 
el Ministerio de Medio Ambiente para el estudio y de-
tección de agregación de medusas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cargo de qué partida presupuestaria se ha realiza-
do la campaña del Ministerio de Medio Ambiente para 
el estudio y detección de agregación de medusas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué puntos de la costa mediterránea ha actuado el 
Ministerio de Medio Ambiente recogiendo medusas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente durante el mes de agosto para realizar 
un exhaustivo seguimiento de la calidad del agua del 
acueducto Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha aportado el Ministerio 
de Medio Ambiente para la organización y desarrollo 
del seminario: «El agua: una responsabilidad de todos», 

celebrado entre el 27 y el 31 de agosto en la Universidad 
Internacional Menéndez Pelayo de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en este año 2007, dentro del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en la elaboración 
del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en la 
elaboración del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Canarias en la elaboración 
del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Illes Balears en la elabora-
ción del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Extremadura en la elabora-
ción del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Murcia en la elaboración del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Foral de Navarra en la elaboración del Plan 
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Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Valenciana en la elaboración del Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Aragón en la elaboración del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la Comu-
nidad Autónoma del País Vasco en la elaboración del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Catalunya en la elaboración 
del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en la elaboración 
del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la Comu-
nidad Autónoma de Madrid en la elaboración del Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en la 
elaboración del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León en la elaboración 

del Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en la elaboración del Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de colaboración de la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en la elaboración del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la Comu-
nidad Autónoma del País Vasco, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la Comu-
nidad Autónoma de Catalunya, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja, que se recogen en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la Comu-
nidad Autónoma de Madrid, que se recogen en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés ge-
neral del Estado pendientes de ejecutar en la Comunidad 
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Autónoma de Castilla-La Mancha, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/129733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

El «Boletín Oficial del Estado» núm. 215, del pasa-
do día 6 de los corrientes, publica la adjudicación del 
expediente MT-081/07-B.52 para el mantenimiento de 
vehículos militares «BMR», por importe total de 
11.000.000 de euros. Defensa ha adjudicado, en este 
contrato, trabajos de reparaciones (necesariamente a 
realizar por técnicos altamente especializados) a 6,46 
euros/hora.

¿Encuentra ajustado a la realidad, y a ese precio la 
hora de trabajo, el contrato?

¿Posee el contratista las certificaciones de calidad 
exigidas en los pliegos, para poder participar en el con-
curso?

¿Puede facilitar el gobierno las mencionadas certifi-
caciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
que los barcos gemelos del «O’Bahía» se sometan a las 
inspecciones correspondientes para corregir sus defi-
ciencias en materia de estabilidad?

2. ¿Qué inspecciones ha ordenado el Gobierno en 
los buques similares al «O’Bahía», después de su hun-
dimiento?

3. ¿Tiene constancia el Gobierno de que el buque 
«Nuevo Pepita Aurora» es muy similar en sus caracte-
rísticas al «O’Bahía»?

4. ¿Ha revisado el Gobierno, a raíz de los desgra-
ciados naufragios, los expedientes de construcción de 
estos barcos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿De qué informes técnicos, procedentes de la 
Jefatura de la Inspección Marítima de La Coruña, dis-
pone el Gobierno sobre el comportamiento deficiente 
en determinadas condiciones de navegación de buques 
similares al «O Bahía»?

2. ¿Existen informes oficiales, dirigidos a Marina 
Mercante, que denuncian las malas condiciones de esta-
bilidad de los barcos similares al «O Bahía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿A cuánto ha ascendido el coste de la contrata-
ción del buque italiano «Bar Protector», que tenía por 
objeto reflotar el buque «O’Bahía» y que, finalmente, 
sólo sirvió de apoyo para las inmersiones de los buzos-
fotógrafos?



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

342

2. ¿Cuáles son los motivos reales por los que no se 
ha reflotado el buque «O’Bahía», hundido a 80 metros 
de profundidad?

3. ¿Tiene conocimiento Marina Mercante de in-
formes procedentes de la Inspección Marítima de La 
Coruña que denuncian los problemas de estabilidad en 
determinadas condiciones de navegación de los barcos 
de este tipo?

4. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
que los barcos gemelos de «O’Bahía» se sometan a las 
inspecciones correspondientes para corregir sus defi-
ciencias?

5. ¿Qué inspecciones ha ordenado el Gobierno en 
los buques similares al «O’Bahía», después de su hun-
dimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds, al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Tal y como ya se denunció por este Grupo Parla-
mentario, el Estudio de Impacto Ambiental del 
Aeropuerto de Castelló (que afecta en mayor o menor 
medida a competencias de los Ministerios de Fomento 
y Medio Ambiente, a AENA y a Aviación Civil), única-
mente abarcaba una parte de la superficie afectada, sin 
entrar a valorar el impacto que tendría el desmonte de la 
cima de Santa Bárbara (con restos arqueológicos inclui-
dos), la afección a grandes extensiones de pinares, etc.

En su momento, el Gobierno no quiso entrar a valorar 
el hecho de este grave precedente que supone permitir 
continuar las obras fuera del espacio de evaluación 
ambiental, sobre todo referida a su impacto en el medio.

Según ha trascendido en los medios de comunicación 
castellonenses, la empresa promotora del aeropuerto, ha 
tenido que paralizar las obras por la aparición de simas, y 
ha tenido que encaramar un nuevo estudio geológico de 
la zona para conocer la solidez del subsuelo de todo el 
recinto aeroportuaria, dado que en algunas zonas, en es-
pecial en la parte más próxima a Santa Bárbara, se reque-
ría un tratamiento distinto y más completo que en otros. 
De ahí que se parasen las obras a la espera de los resulta-
dos de la prospección del subsuelo.

Así pues, todo indica que se ha hallado bajo la zona 
diversas cavidades, que evidencian la importancia cárs-
tica, desconocida aunque presumiblemente de gran in-

terés científico y posiblemente medio ambiental (según 
la valoración de las organizaciones ecologistas de la 
zona), ya que pueden estar interconectadas, e incluso 
contar con algún punto de salida al exterior, y contener 
vida animal, puesto que los invertebrados cavernícolas 
mayoritariamente son herbívoros alimentándose de los 
restos vegetales que entran o se filtran a través del agua. 
Esto indica que pueden albergar dichas cavidades espe-
cies con algún grado de protección o incluso especies 
desconocidas para la ciencia, cuya supervivencia estará 
en riesgo indudablemente debido a las obras del aero-
puerto y los desmontes y voladuras.

De este modo, al aparecer cavidades en el área de 
trabajo del aeropuerto, que no ha sido estudiada medio-
ambientalmente, y siendo evidente que dichas cavida-
des pueden ser de gran relevancia científica, por ser te-
rrenos de naturaleza cárstica y poder albergar especies 
protegidas y estando protegidas por ley, queda plena-
mente acreditada la insuficiencia en cuanto a extensión 
territorial y a calidad del EIA que permitió la DIA del 
aeropuerto, siendo este incidente únicamente un episo-
dio más del despropósito continuo que está siendo el 
proyecto de aeropuerto de Castelló desde el principio.

¿Piensa el Gobierno requerir la suspensión cautelar 
de todos los trabajos hasta que se concluya y/o haga pú-
blica las conclusiones del referido estudio geológico?

¿Comparte el Gobierno la valoración de que el EIA 
de la zona fue incompleto e insuficiente, al aparecer 
otra prueba referente al estudio geológico?

¿Cree necesario el Gobierno decretar la paralización 
cautelar de las obras, tal y como sería deseable, y exigir 
un nuevo Estudio de Impacto Ambiental, que contem-
ple toda la zona afectada y se rija por la objetividad?

Palacio de Congresos de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/129738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada del Grupo 
Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds, al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Consellería de Educación y Ciencia de la Gene-
ralitat Valenciana ha aprobado una Orden por la que 
regula los horarios de Educación Primaria en la que la 
asignatura Educación para la Ciudadanía y Derechos 
Humanos se impartirá durante una hora y media a la 
semana, aunque sólo en quinto curso, mientras que los 
alumnos del resto de niveles de Primaria no estudiarán 
esta materia hasta el curso 2008/2009. La decisión su-
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pone renunciar a la puesta en marcha de la asignatura 
en los ciclos inferiores al menos hasta el curso 2009/
2010, cuando será obligatoria su aplicación tanto en 
Educación Primaria como en Secundaria. Mientras tan-
to, la asignatura de Religión se impartirá durante hora y 
media a la semana en todos los niveles de la Educación 
Primaria, según la misma Orden.

Nuestro grupo parlamentario siempre ha defendido 
que la educación en los valores democráticos y consti-
tucionales forme parte de las enseñanzas regladas que 
se imparten a todos los alumnos y alumnas, por enten-
der que son esenciales para su formación integral. El 
hecho de que tales contenidos constituyan una materia 
específica (Ética, Educación para la ciudadanía o cual-
quiera otra) o se configuren como enseñanzas transver-
sales que están presentes en distintas materias y activi-
dades curriculares es una cuestión que puede y debe 
debatirse pedagógicamente, pero en ningún caso nos 
parece discutible la pertinencia de que tales enseñanzas 
existan y sean comunes a lo largo de toda la escolariza-
ción obligatoria.

Por el contrario, estamos en contra de que el adoctri-
namiento religioso forme parte del currículo y se impar-
ta en el horario escolar. A nuestro juicio, la formación 
religiosa de una u otra confesión debe quedar al margen 
de las enseñanzas regladas y, en consecuencia, no debe-
ría impartirse en horario escolar. Nuestro lema es «la 
educación en las escuelas, la religión en las iglesias», 
que es el lugar indicado para transmitir creencias de una 
u otra índole. La escuela es un lugar para saber, no para 
creer.

La polémica sobre la asignatura de Educación para 
la ciudadanía, creada en la Ley Orgánica de Educación, 
no tiene, a nuestro juicio, fundamento alguno, más allá 
de la contienda política partidista protagonizada por el 
PP y los sectores más reaccionarios de la Iglesia Cató-
lica. Y la ocurrencia de plantear una pretendida obje-
ción escolar a unas enseñanzas oficiales que responden, 
además, a una directiva europea del año 2002, es un 
despropósito y una grave irresponsabilidad de quienes 
alientan semejantes actitudes desde las instituciones.

No se puede entender ni justificar que se rechace de 
plano una materia que pretende enseñar a todos y todas 
valores como la tolerancia, el respeto a la diversidad y 
la defensa de los derechos humanos.

La Consellería de Educación y Ciencia de la 
Generalitat Valenciana había anunciado su voluntad de 
posponer al máximo la puesta en marcha de la asignatu-
ra y con la Orden dictada y publicada en «Diario Oficial 
de la Generalitat» cumple su anuncio.

Por todo ello se pregunta,

¿Qué medidas está adoptando el Ministerio de 
Educación y Ciencia que garanticen la puesta en mar-
cha de la asignatura de Educación para la Ciudadanía y 
Derechos Humanos en el País Valenciano y permitan 
que todos los alumnos reciban esta imprescindible ense-
ñanza?

¿Cómo valora el Gobierno el anuncio realizado des-
de la Conselleria de Educación y Ciencia de la Gene-
ralitat Valenciana?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
actuación o modificación normativa que impida deci-
siones autonómicas contrarias al derecho de los alum-
nos a recibir la enseñanza de los valores democráticos y 
constitucionales?

Palacio de Congresos de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/129739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que, todavía, no se 
ha reunido ni una sola vez el Consejo de Defensa 
Nacional, después de dos años, según dispone el Real 
Decreto que desarrolla el artículo 8 de la Ley Orgánica 
de Defensa Nacional, de noviembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/129740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales de la Secretaría General Técnica para 
el Programa 331M, Dirección y Servicios Generales de 
Cultura, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.02, Secretaría General Técnica, 
figuran, para el Programa 331M, Dirección y Servicios 
Generales de Cultura, las siguientes inversiones reales 
con las dotaciones que se indican por artículos recogi-
dos en los proyectos de inversión del Anexo de Inver-
siones Reales y Programación Plurianual; Distribución 
Orgánica:

Programa 331M, Servicio 24.02, partida 62: 1.076,12 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

07 24 02 0001. Obras reforma y adquisición de mobi-
liario: 100,00.

07 24 02 0002. Adquisición de maquinaria: 30,00.
07 24 02 0008. Adquisición de fondos documentales y 

bibliográficos: 32,50.
01 18 02 0002. Adquisición de fondos documentales y 

bibliográficos: 6,50.
02 24 02 0031. Sistema apoyo a la dirección: 90,00 
02 24 02 0032. Portal en Internet: 175,00 
05 24 02 0001. Administración electrónica: 96,00.
07 24 02 0005. Infraestructura de equipos de sistema de 

información: 294,37.
07 24 02 0006. Infraestructura lógica: 101,75.
07 24 02 0007. Infraestructura de equipos de comunica-

ciones: 150,00.
Programa 331M, Servicio 24.02, partida 63: 635,40 

miles €. Integrado por los proyecto de inversión (im-
portes expresados en miles de euros):

06 24 02 0002. Reposición mobiliario y enseres: 
41,60.

02 24 02 0035 Actualización de aplicaciones: 150,00.
07 24 02 0003. Reposición de infraestructuras: 220,00.
07 24 02 0004. Reposición de equipos: 223,80.
06 24 02 0002. Reposición de mobiliario y enseres: 

41,60.
Programa 331M, Servicio 24.02, partida 64: 2.000,00 

miles €. Integrado por los proyectos de inversión 
(importes expresados en miles de euros):

05 24 02 0002. Plan de disminución de activos vulnera-
dores de la propiedad intelectual. 1.650,00.

06 24 02 0003. Encuesta sobre hábitos culturales 
350,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 

ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

1284/129741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la inver-
sión real: obra de mejora, adaptación y seguridad en 
edificios de servicios centrales (Programa 331M, 
Dirección y Servicios Generales de Cultura), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura figura, para el 
Programa 331M, Dirección y Servicios Generales de 
Cultura, la siguiente inversión real con la dotación que 
se indica por artículo recogido en el proyecto de inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 331M, Servicio 24.01, partida 63: 800,00 
miles €. Integrados por el proyecto de inversión (im-
porte expresado en miles de euros):
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1992 24 103 0139. Obra de mejora, adaptación y segu-
ridad en edificios de Servicios centrales: 800,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de la inversión mencionada, en términos de obligacio-
nes reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de la inversión real: Obra de mejora, adaptación y 
seguridad en edificios de Servicios centrales (1992 24 
103 0139)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las in-
versiones reales (Programa 331M, Dirección y 
Servicios Generales de Cultura): adquisición mobilia-
rio, material informático y otro material inventariable; 
adquisición de fondos documentales y bibliográficos; 
cambio de aparatos elevadores; mobiliario, material in-
formático y otro material inventariable, y obras, repara-
ción, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.01, Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales, figuran, para el Programa 331M, 

Dirección y Servicios Generales de Cultura, las si-
guientes inversiones reales, con las dotaciones que se 
indican, por artículos recogidos, los proyectos de inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 331M, Servicio 24.01, partida 62: 196,37 
miles €. Integrados por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

1998 1812 0005. Adquisición de mobiliario, material 
informático y otro material inventariable: 177,27.

1998 1812 0001. Adquisición de fondos documentales 
y bibliográficos: 19,10

Programa 331M, Servicio 24.01, partida 63: 769,17 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

2005 24 01 0003. Cambio aparatos elevadores: 320,45.
2005 24 01 0004. Mobiliario, material informático y 

otro material inventariable: 209,65.
2005 24 01 0005. Obras, reparación: 239,07.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: adquisición de mobiliario, 
material informático y otro material inventariable (1998 
18 12 0005), adquisición de fondos documentales y bi-
bliográficos (1998 18 12 0001), cambio de aparatos 
elevadores (2005 24 01 0003), mobiliario, material 
informático y otro material inventariable (2005 24 01 
0004) y obras, reparación (2005 24 01 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada 
por Guadalajara; doña María Eugenia Martín 
Mendizábal, Diputada por Álava; don José Luis del 
Ojo Torres, Diputado por Granada; doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputada por Ourense; doña María 
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del Carmen Matador de Matos, Diputada por Badajoz, 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los créditos totales, obligaciones reconocidas 
y pagos realizados de los Capítulos 1, 2, 6 y 8 del 
Servicio 24.01 Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, en el Programa 331M, Dirección y 
Servicios Generales de Cultura, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomó XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.01, Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales, figuran, para el Programa 331M, 
Dirección y Servicios Generales de Cultura, los si-
guientes capítulos, con las dotaciones que se indican:

Programa 331M, Servicio 24.0122.251,00 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 15.702,85 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

5.468,42 m €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 965,54 m €.
Capítulo 8. Activos financieros: 114,19 m€.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados del Capítulo 1, 
Capítulo 2, Capítulo 6 y Capítulo 8 del Servicio 24.01, 
Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales, que 
figuran para el Programa 331M, Dirección y Servicios 
Generales de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia corriente: becas de formación tecnologías 
de la información aplicadas a la cultura (Programa 
331M, Dirección y Servicios Generales de Cultura), de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.02, Secretaría General Técnica, 
figura, para el Programa 331M, Dirección y Servicios 
Generales de Cultura, la siguiente transferencia co-
rriente, con la dotación que se indica;

Programa 331M, Servicio 24.02, partida 48: 165,00 
miles €.

Becas de formación Tecnologías de la Información 
aplicadas a la Cultura.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de la transferencia corriente: Becas de formación 
Tecnologías de la Información aplicadas a la Cultura 
(331M, 24.02, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 4 y 6 del Servicio 24.02, 
Secretaría General Técnica, en el Programa 331M, 
Dirección y Servicios Generales de Cultura, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.02, Secretaría General Técnica, 
figuran, para el Programa 331M, Dirección y Servicios 
Generales de Cultura, los siguientes capítulos, con las 
dotaciones que se indican:

Programa 331M, Servicio 24.02: 13.355,43 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 6.223,81 m €.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

3.355,10 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 65,00 m €.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 3.711,52 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados del Capítulo 1, 
Capítulo 2, Capítulo 4 y Capítulo 6 del Servicio 24.02, 
Secretaría General Técnica, que figuran para el 
Programa 331M, Dirección y Servicios Generales de 
Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia de capital: convenios con CCAA para 
obras en archivos, bibliotecas y museos de titularidad 
estatal (Programa 331M, Dirección y Servicios Gene-
rales de Cultura), de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura, figura, para 
el Programa 331M, Dirección y Servicios Generales de 
Cultura, la siguiente transferencia de capital, con la 
dotación que se indica:

Programa 331M, organismo 24.103, partida 751: 65,00 
miles €. Convenios con CCAA para obras en archi-
vos, bibliotecas y museos de titularidad estatal.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de la transferencia de capital: convenios con CCAA 
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para obras en archivos, bibliotecas y museos de titulari-
dad estatal (331M, 24.103, 751)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 6, 7 y 8 del Organismo 
24.103, Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura, en el Programa 331M, 
Dirección y Servicios Generales de Cultura, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 331M, Dirección y Servicios Generales 
de Cultura, tiene sus dotaciones para 2007 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2007); presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamientos de Educación y Cultura, figuran, para 
el Programa 331M, Dirección y Servicios Generales de 
Cultura, los siguientes capítulos, con las dotaciones que 
se indican:

Programa 331M, Servicio 24.103: 10.308,24 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 6.842,08 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

1.640,66 m €
Capítulo 6. Inversiones reales: 800,00 m €.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 1.000,00 m €.
Capítulo 8. Activos financieros: 25,50 m €.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos 
realizados—, en el caso de los organismos autónomos 
no figuran en las estadísticas de ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 
inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados del Capítulo 1, 
Capítulo 2, Capítulo 6, Capítulo 7 y Capítulo 8 del 
Organismo 24.103, Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamientos de Educación y Cultura, que figuran 
para el Programa 331M, Dirección y Servicios Gene-
rales de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior): adquisi-
ción de equipos informáticos y adquisición de mobilia-
rio, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difu-
sión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.
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En el Servicio 24.05, Dirección General de Coo-
peración y Comunicación Cultural, figuran, para el 
Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, las siguientes inversiones reales, 
con las dotaciones que se indican, por artículos recogi-
dos en los proyectos de inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; 
Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.05, partida: 6215,00 miles 
de euros . Integrado por los proyectos de inversión:

02 18 15 0001. Adquisición de equipos informáticos: 
12,00 miles de euros .

05 24 05 0001. Adquisición de mobiliario: 3,00 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales: adquisición de equipos 
informáticos (02 18 15 0001) y adquisición de mobilia-
rio (05 24 05 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior): inter-
venciones del Instituto del Patrimonio Histórico 
Español en bienes culturales en el exterior, obras de 

reforma de inmuebles en el exterior, para misiones ar-
queológicas, y estudios previos y de diagnóstico de 
bienes culturales en el exterior, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior, las siguientes inversiones reales, con las 
dotaciones que se indican, por artículos recogidos, los 
proyectos de inversión del Anexo de Inversiones Reales 
y Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.03, partida 63: 505,00 
miles €. Integrado por los proyectos de inversión:

86 24 04 0005. Intervenciones del Instituto del 
Patrimonio Histórico Español en bienes culturales en 
el exterior: 54,60 m € .

93 24 04 0010. Obras de reforma de inmuebles en el 
exterior para misiones arqueológicas: 450,40 m €.

Programa 144A, Servicio 24.03, partida 64: 24,00 mi-
les €.

Integrado por el proyecto de inversión:
00 18 13 0200. Estudios previos y de diagnóstico de 

bienes culturales. en el exterior: 24,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las inversiones reales: intervenciones del Instituto del 
Patrimonio Histórico Español en bienes culturales en el 
exterior (86 24 04 0005), obras de reforma de inmuebles 
en el exterior, para misiones arqueológicas (93 24 04 
0010), y estudios previos y de diagnóstico de bienes cul-
turales en el exterior (00 18 13 0200)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/129750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior) archivos 
de Hispanoamérica, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, las siguientes inversiones reales, con las dota-
ciones que se indican por artículos recogidos en los 
proyectos de inversión del Anexo de Inversiones Reales 
y Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.04, partida 62: 140,00 
miles €. Integrado por el proyecto de inversión:

90 24 04 0080. Archivos de Hispanoamérica: 140,00 m 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das de las inversiones reales Archivos de Hispano-
américa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 

Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos reali-
zados de los Capítulos 2, 4 y 6 del Servicio 24.04, 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas en 
el Programa 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figura, para el Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, los siguientes capítulos con las dotaciones que 
se indican:

Programa 144A, Servicio 24.04: 3.932,00 miles €. 
Integrado por los capítulos:

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios 
2.312,00 m €.

Capítulo 4. Transferencias corrientes: 1.480,00 m €. 
(dotación inicial: 1.280,00 + enmienda aprobada: 
200,00).

Capítulo 6. Inversiones reales: 140,00 m €.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos capítulos —créditos 
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totales, obligaciones reconocidas y pagos realizados—, 
no figuran en las estadísticas de ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados capítulos, en términos de créditos 
totales, obligaciones reconocidas y pagos realizados, 
desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la fecha de 30 
de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 
2, 4 y 6 del Servicio 24.04, Dirección General del 
Libro, Archivos y Bibliotecas, que figura para el Pro-
grama 144A, Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior) para el 
Premio Velázquez de Artes Plásticas y para cuotas a 
organismos internacionales, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
para 2007, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figuran, para el Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior, las siguientes transferencias corrientes, con 
las dotaciones que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.03, partida 489: 120,00 
miles €. Premio Velázquez de Artes Plásticas.

Programa 144A, Servicio 24.03, partida 491: 10,20 
miles €. Cuotas a organismos internacionales.
Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 

de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las transferencias corrientes para el Premio Velázquez 
de Artes Plásticas (144A, 24.03, 489) y para cuotas a 
organismos internacionales (144A, 24.03, 491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña 
Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia de capital (Programa 144A, Cooperación, 
Promoción y Difusión Cultural en el Exterior) para 
ayudas y subvenciones para financiar excavaciones 
arqueológicas en el exterior, dentro del plan establecido 
por el Instituto del Patrimonio Histórico Español, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, tiene sus dotaciones 
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para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007), presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior, la siguiente transferencia de capital, con la 
dotación que se indica:

Programa 144A, Servicio 24.03, partida 788: 400,00 
miles €. Ayudas y subvenciones para financiar exca-
vaciones arqueológicas en el exterior, dentro del Plan 
establecido por el Instituto del Patrimonio Histórico 
Español.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones re-
conocidas, desde el inicio del ejercicio 2007, hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, has-
ta el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das, de la transferencia de capital para ayudas y subven-
ciones para financiar excavaciones arqueológicas en el 
exterior, dentro del plan establecido por el Instituto del 
Patrimonio Histórico Español (144A, 24.03, 788)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/129754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En relación con el retraso de la conexión de la alta 
velocidad con Francia (Figueras-Perpiñán) y la carta 
que en este sentido le ha dirigido el Vicepresidente de la 
Comisión Europea al respecto.

¿Qué medidas ha definido y propuesto su Ministerio 
para paliar el retraso de la puesta en funcionamiento en 
2009 de la conexión con Francia, tal y como le solicita 
en su carta el Vicepresidente de la Comisión?

¿Qué medidas compensatorias ha estimado su 
Departamento hacia la UTE TPferro para compensar la 
pérdida de ingresos por el retraso en la puesta en servi-
cio del tramo Figueras-Perpiñán?

¿En cuánto han valorado los daños y perjuicios a la 
citada concesionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/129755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según la información oficial del Ministerio de 
Fomento, en 2004 y 2005 disminuyó el número total 
de accidentes y de heridos. Sin embargo, en 2005 
aumentó considerablemente el número de víctimas 
mortales. ¿A qué se debe esta conclusión aparente-
mente contradictoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/129756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué contratación de consultaría y asistencia técni-
ca por importe inferior a 300.000 euros ha realizado la 
Dirección General de Carreteras en los años 2004, 
2005, 2006 y lo que va de 2007? Indicar para cada 
expediente el nombre de la empresa adjudicataria, la 
fecha de contratación, el plazo de ejecución, el importe 
de adjudicación y el objeto o título del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/129757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué contratación de consultaría y asistencia técni-
ca por importe inferior a 300.000 euros ha realizado la 
Dirección General de Ferrocarriles en los años 2004, 
2005, 2006 y lo que va de 2007? Indicar para cada ex-
pediente el nombre de la empresa adjudicataria, la fe-
cha de contratación, el plazo de ejecución, el importe de 
adjudicación y el objeto o título del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/129758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué contratación de consultoría y asistencia técni-
ca por importe inferior a 300.000 euros ha realizado la 
Secretaría de Estado de Infraestructuras y Planificación 
en los años 2004, 2005, 2006 y lo que va de 2007? 
Indicar para cada expediente el nombre de la empresa 
adjudicataria, la fecha de contratación, el plazo de eje-
cución, el importe de adjudicación y el objeto o título 
del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/129759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen de los recursos hídricos 
vertidos al mar Mediterráneo por el río Ebro conforme 
a los datos de la Estación de Aforos número 27 en 
Tortosa, durante los años 2005, 2006 y los primeros 
ocho meses de 2007, con indicaciones de periodicidad 
mensual e indicando los caudales medios mensuales en 
metros cúbicos por segundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí Sáez, Diputados.

184/129760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen producido de agua desala-
da por la desaladora de Carboneras (Almería) durante 
los años 2005, 2006 y los ocho primeros meses de 
2007?

¿Cuál ha sido el consumo energético de la desalado-
ra por metro cúbico producido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí Sáez, Diputados.

184/129761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de la que desea obtener respues-
tas por escrito.

El 27 de agosto de 2003 se firmó el Acta de 
Comprobación del Replanteo de las obras del encauza-
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miento del río Andaratx, en Almería. Al día siguiente se 
iniciaron las obras y el plazo de finalización era el 28 de 
diciembre de 2006. El presupuesto base era de 20,3 
millones de euros.

Según contestación del Gobierno a estos Diputados, 
realizada en junio de 2006, hasta ese momento el grado 
de ejecución de la obra era del 82 por 100, la inversión 
de 16,3 millones de euros, la terminación prevista se-
guía siendo del 28 de diciembre, y se había aprobado 
una modificación de 3,2 millones de euros adicionales 
para concluir la obra.

Sin embargo la realidad es que la obra lleva paraliza-
da al menos un año, y ocho meses después del plazo 
previsto para su finalización, la obra sigue sin concluir-
se, lo que está provocando importantes inconvenientes 
a los ciudadanos de Almería que ante el crecimiento de 
la ciudad en la Vega de Acá, ven con indignación que el 
Gobierno ha paralizado, sin información alguna del 
porqué, unas obras que permitirían conectar el Estadio 
del Mediterráneo con la carretera del Cabo de Gata, 
mejorando las conexiones de la ciudad.

Es evidente que la decisión de paralizar la obra 
tuvo que ver con el hecho de la existencia de unas 
elecciones municipales y que al PSOE almeriense no 
le interesaba que la obra estuviera concluida en su pla-
zo ya que esta podía beneficiar a los ciudadanos alme-
rienses y al Alcalde. Sin embargo y a pesar de esto el PP 
ganó las elecciones con 2 concejales más en Almería.

Por todo ello, es por lo que deseamos conocer:

¿Por qué se paralizó la obra que en junio de 2006 se 
preveía concluir en diciembre y quién dio la orden para 
ello?

¿Por qué el Gobierno no ha informado a los alme-
rienses de la paralización de la obra y las causas de la 
misma?

¿Cuándo piensan reiniciar la obra y para cuándo 
piensan concluirla teniendo en cuenta que hay eleccio-
nes generales en marzo del año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí Sáez, Diputados.

184/129762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

La respuesta parlamentaria número 120593 del 
Ministerio de Fomento contestando una pregunta de 
esta diputada con fecha 5 de marzo de 2006, no solo se 
remite con un año y medio de retraso sino que contiene 
términos inexactos.

No forma parte de los datos protegidos por la Ley de 
Protección de Datos ya que se solicita:

— Fecha de composición de las sociedades de 
Integración de Ferrocarril.

— Personas que la componen con nombre y ape-
llidos.

— Número de personas que trabajan en dichas so-
ciedades y evolución del empleo y los sueldos en ellas.

— Presupuesto de cada una de dichas sociedades.

Datos todos ellos a los que el Ministerio está obliga-
do a responder.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/129763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

¿A qué playas de la provincia de Málaga correspon-
de la inversión realizada por el proyecto 23062906 
«Aportación de arenas y conservación Costa del Sol»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentarlo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La respuesta parlamentaria número 191154 no se 
corresponde con la petición realizada, por ello, reitero 
la remisión de los diferentes hitos administrativos que 
compone dicho expediente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria núm. 191149 del Minis-
terio de Medio Ambiente se suprimen diferentes hitos 
administrativos del proyecto reseñado a criterio del 
Ministerio. Sin embargo, consideramos necesario com-
pletar todos los pasos administrativos y dejar a criterio de 
estos Diputados determinar la importancia de cada uno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria núm. 191144 del Minis-
terio de Medio Ambiente se suprimen diferentes hitos 

administrativos del expediente interesado, ya que la 
importancia de cada uno de ellos no debería considerar 
el Gobierno sino los Diputados preguntantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

¿El proyecto para la desalinizadora de Mijas (Má-
laga) cuenta ya con la declaración de impacto am-
biental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos ha aportado la Junta de Andalucía sobre 
viviendas Protegidas cumpliendo la orden de 16 de 
octubre de 2006?

¿Cuáles son las medidas de control que pondrá en 
marcha el Ministerio de Vivienda y el de Economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/129769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la finalización del proyecto de 
regeneración de la Playa de Benalmádena, realizado a 
través de contrato de asistencia técnica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Según respuesta parlamentaria del Ministerio de 
Medio Ambiente para poder abordar la obra de recreci-
miento de la Presa de la Concepción (Málaga) es nece-
sario garantizar el abastecimiento durante las obras.

¿Cuáles han sido desde marzo de 2004 hasta ahora 
los estudios realizados por el Ministerio para resolver el 
problema?

¿Cuáles han sido los estudios realizados por 
ACUAMED o ACUSUR con el mismo propósito?

¿Cómo va a resolver el problema el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Convenio de colaboración firmado por el Ministerio 
de Defensa, Fomento y AENA con fecha 28 de junio de 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Las respuestas parlamentarias números 191125 y 
191126 no contemplan el total de los datos solicitados 
por lo que reiteramos la pregunta:

— Plantilla en 2004.
— Plantilla en 2005.
— Plantilla en 2006.
— Plantilla a 6 de septiembre de 2007.
— Carga de trabajo en 2006.
— Carga de trabajo en 2007.

Con el ruego de que la suma de estos años ya la rea-
lizaremos nosotros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.
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184/129773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿En que área de Málaga está prevista la construcción 
de un nuevo centro Penitenciario aprobado por Consejo 
de Ministros de 2 de diciembre de 2005 dentro del Plan 
de Amortización y Creación de Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las condiciones planteadas al Ayun-
tamiento de Málaga para poder iniciar las obras del 
proyecto de reutilización de aguas residuales en dicha 
capital?

¿En qué tanto por ciento de la inversión tiene previs-
to ACUAMED que invierta el Ayuntamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 

Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por ACUAMED en el proyecto 
de reutilización de aguas depuradas en Málaga capital 
desde el inicio del expediente administrativo hasta la 
redacción del proyecto constructivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria núm. 191160, 
ACUAMED afirma que el proyecto constructivo «de 
reutilización de aguas residuales en la ciudad de 
Málaga» está concluido, sin embargo, en respuesta nú-
mero 92508 a otro Diputado con la misma fecha dice 
que el proyecto está en redacción.

¿Cuál es la situación real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

358

lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el Proyecto de: «Consultaría 
levantamiento topográfico - Estudio geológico-geotéc-
nico - Redacción proyecto y Dirección facultativa» de 
Acuartelamiento de la Guardia Civil en Alhaurín de la 
Torre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el Proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Almogía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el Proyecto de: «Redacción 

Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Teba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el Proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Yunquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.
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184/129782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
El Burgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Nueva cons-
trucción y certificación final» del Acuartelamiento de la 
Guardia Civil en Benahavis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Mollina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Rehabilitación 
baños 3 pabellones residencia» del Acuartelamiento de 
la Guardia Civil en Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Nueva cons-
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trucción» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Casares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Nueva direc-
ción obras - Aparejador dirección ejecución obras - 
Rehabilitación dependencias oficiales y viviendas» del 
Acuartelamiento de la Guardia Civil en Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los gastos comprometidos por el 
Ministerio del Interior en el proyecto de: «Redacción 
Proyecto» del Acuartelamiento de la Guardia Civil en 
Canillas de Aceituno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos en cada una de las obras que 
forman parte del proyecto «Saneamiento de la Costa del 
Sol (Málaga)» durante el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Remodelación y 
puesta en servicio de la desalinizadora de Marbella 
(Málaga)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 
2007 por ACUAMED en el proyecto: «Desalación en 
la Costa del Sol. Desalinizadora Fuengirola/Mijas 
(Málaga)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Corrección de verti-
dos salinos al embalse de Guadalhorce. Proyecto de 
conducción desde los embalses del río Guadalhorce 
hasta la ciudad de Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Reutilización de 

aguas residuales en la Costa del Sol Occidental 
(Málaga). Terciario EDAR’s Mijas y Manilva».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Reutilización de 
aguas residuales en la Costa del Sol Occidental 
(Málaga), Terciario EDAR’s Estepona y Marbella».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Reutilización de 
aguas residuales en la Costa del Sol Oriental».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.
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184/129796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Reutilización de 
aguas residuales en la ciudad de Málaga. Primera 
fase».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Conducción Cerro 
Blanco hasta la planta potabilizadora de El Atabal 
(Málaga). Mejora de la conexión Málaga-Costa del 
Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Aprovechamiento de 
los recursos subterráneos del Bajo Guadalhorce. Planta 
desalinizadora del Atabal. Proyecto de prolongación 
del emisario de salmuera de la planta desalinizadora de 
El Atabal».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Aprovechamiento de 
los recursos subterráneos del Bajo Guadalhorce. Planta 
desalinizadora del Atabal. Planta de tratamiento de fan-
gos de la ETAL de El Atabal».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Gastos comprometidos o realizados durante el 2007 
por ACUAMED en el proyecto: «Consolidación de los 
regadíos del Plan Guaro».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Dónde estarán ubicados los siete nuevos puestos de 
control de velocidad que prevén los Presupuestos de 
2007 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/1297802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Acuerdo en intenciones firmado entre ACUAMED, 
el Ayuntamiento del Rincón de la Victoria (Málaga) y 
los regantes para la utilización de aguas depuradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la exposición de la obra 
de Salzillo en Valladolid, organizada por el Ministerio 
de Cultura a través de la Sociedad de Conmemoraciones 
Culturales en el Museo Nacional de Escultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/129804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Sanidad y Consumo, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, con la Comunidad Autónoma de Galicia y más 
concretamente Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Administraciones Públicas, en relación con los com-
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promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, con la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de A Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Tui (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/129811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña. María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 

los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de O Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Justicia, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, con el 
Partido Judicial de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Defensa, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
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en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/129827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 

en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Forcarel (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Martín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
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en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.— María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

371

184/129843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 

en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Fomento, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Agolada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Arbo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bayona 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bueu 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Caldas de 
Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
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del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cambados 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cangas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de A Cañiza 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cuntis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Estrada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Forcarel 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Gondomar 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 

del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Grove 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de La Guardia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/129863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Ayudas o subvenciones realizadas por el Ministerio, 
desde abril de 2004 hasta el día de hoy, a ganaderos in-
teresados en implantar en sus cuadras la denominada 
ganadería ecológica basada en sustituir el abono común 
por otro exento de hidrógeno y una alimentación a base 
de pienso y forraje ecológico.

Palacio del Congreso de los Diputados, Madrid, 4 de 
septiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

375

184/129864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Programas del Ministerio destinados a potenciar la 
ganadería ecológica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de ganaderos asturianos que aplican el sis-
tema de la ganadería ecológica a sus vacas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Cantidad de leche ecológica obtenida en el 
Principado de Asturias, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Sistemas de comercialización de leche ecológica en 
España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Campañas publicitarias realizadas, o por realizar, 
por ese Ministerio para dar a conocer y promocionar la 
leche ecológica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Inversiones o programas en l+d+i realizadas desde 
ese Ministerio en el Principado de Asturias, para mejo-
rar la eficiencia de las fuentes de energía e incentivar el 
uso limpio de los sistemas de generación basados en 
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combustibles fósiles, con la aplicación de tecnologías 
basadas en la captura de CO

2
.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Fecha prevista en la que la empresa estatal HUNOSA 
habrá dotado a los equipos de comunicación el sistema 
inalámbrico subterráneo para facilitar los rescates, 
cuando sea necesario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de vacas importadas por los ganaderos as-
turianos de países de Europa, desde el año 2003 a día de 
hoy, especificando las cifras por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 

Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de vacas importadas por los ganaderos ga-
llegos de países de Europa, desde el año 2003 a día de 
hoy, especificando las cifras por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Leche asturiana exportada a países asiáticos, desde 
2004 a día de hoy, expresando las cifras por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/1298674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra que en la actualidad 
existe carencia de ganado vacuno en la cornisa cantá-
brica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de parques eólicos existentes en el 
Principado de Asturias, especificando los municipios en 
los que están instalados, así como número de aerogene-
radores de cada parque eólico en funcionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Aportaciones realizadas por ese Ministerio al 
Principado de Asturias, para financiación de políticas y 
proyectos en el área rural, en el año 2003, especificando 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Aportaciones realizadas por ese Ministerio al 
Principado de Asturias, para financiación de políticas y 
proyectos en el área rural, en el año 2004, especificando 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Aportaciones realizadas por ese Ministerio al 
Principado de Asturias, para financiación de políticas y 
proyectos en el área rural, en el año 2005, especificando 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Aportaciones realizadas por ese Ministerio al 
Principado de Asturias, para financiación de políticas y 
proyectos en el área rural, en el año 2006, especificando 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Aportaciones realizadas por ese Ministerio al 
Principado de Asturias, para financiación de políticas y 
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proyectos en el área rural, en el año 2007, especificando 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a distribuir cuota láctea entre los 
ganaderos del Principado de Asturias?

En caso afirmativo, ¿en qué fecha?
En caso negativo, ¿por qué motivos no lo va a hacer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Ayudas económicas del Ministerio a los ganaderos 
asturianos del sector lácteo, realizadas desde 2004 a día 
de hoy, especificadas por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar ese Ministerio para ava-
lar la decisión de AENA de recurrir la sentencia de un 
Juzgado de Avilés que obligaba a que el aeropuerto de 
Asturias restituyese el servicio de ambulancia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra que el aeropuerto as-
turiano de Ranón cumple con la normativa en vigor, 
careciendo de un servicio de ambulancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Ayudas y/o subvenciones de ese Ministerio para 
potenciar las pomaradas asturianas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que la señora Ministra va a ordenar que 
se restituya el servicio de ambulancia en el aeropuerto 
asturiano de Ranón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno invierte 72 millones de euros anuales 
en Cataluña para la liberación de cuatro peajes.

Teniendo en cuenta que la liberación de los dos pea-
jes del Valle del Huerna son un compromiso electoral 
del PSOE y del Sr. Rodríguez Zapatero, y que hasta la 
fecha lo único que se ha hecho es una rebaja del 30 por 
100 a los transportes pesados:

¿Cuándo se va a dar cumplimiento a la promesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de inicio y finalización de las obras 
Salas-La Espina, de la Autovía Oviedo-La Espina, te-
niendo en cuenta que la apertura de ofertas ha tenido 
lugar el 2 de julio de 2007 y, que se sepa, aún no se han 
iniciado los trabajos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Ministerio de Medio Ambiente, de la que so-
licita respuesta por escrito.

En respuesta a la pregunta escrita formulada por esta 
Diputada (número de registro 191817) se dice que el 
Organismo Autónomo Parques Nacionales ha propues-
to a su homónimo estadounidense impulsar el acuerdo 
existente entre ambos países.

Por ello se pregunta:

¿Cuáles son cada una de las iniciativas propuestas, 
la fecha en la que se presentaron y Parques Nacionales 
en las que se iban a realizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/129890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Ministerio de Fomento, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Relación de cada uno de los tramos de la Autovía de 
la Plata que están en obras, especificando:

— fecha de licitación de las obras y «BOE» en el 
que aparece reflejada;

— fecha de adjudicación de las obras y «BOE» en 
el que aparece reflejada;

— fecha de inicio de las obras;
— tiempo de ejecución;
— modificados, si los hubiere.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/129891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que en la respuesta a la pregunta 
escrita formulada por la Diputada que suscribe (número 
de registro 187507) se afirma que el tramo La Dóriga-
Grado de la Autovía Oviedo-La Espina estará finaliza-
do en 2008:

¿Puede la señora Ministra concretar en qué mes del 
citado año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra que el nuevo Plan de 
Abandono Lácteo beneficia a los ganaderos y, en caso 
afirmativo, en qué aspectos se hace la afirmación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/129893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 

Comunidad Autónoma de Castilla y León, que se reco-
gen en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/129894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, que se recogen en 
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, que 
se recogen en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, que se recogen en 
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Canarias, que se recogen en 
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Illes Balears, que se recogen 
en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, que se recogen 
en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Autónoma de Murcia, que se recogen en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 
Comunidad Valenciana, que se recogen en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado pendientes de ejecutar en la 

Comunidad Foral de Navarra, que se recogen en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Illes Balears, contempladas para su realización en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, contempladas para su realización en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Murcia, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Aragón, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Catalunya, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
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«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por 
parte de Portugal o España, en la Comunidad 
Autónoma de Madrid, contempladas para su realiza-
ción en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por 
parte de Portugal o España, en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha, contempladas para 
su realización en el Plan Nacional de Calidad de las 

Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, contempladas para su realización en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias, contempladas para su realiza-
ción en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
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«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Valenciana, 
contempladas para su realización en el Plan Nacional 
de Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, por importe del 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de zonas sensibles por parte 
de Portugal o España, en la Comunidad Foral de 
Navarra, contempladas para su realización en el Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, elabora-
do por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Canarias, contempladas para 

su realización en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Illes Balears, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
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las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos ambien-
talmente más exigentes, en línea con lo establecido en la 
futura ley de desarrollo rural sostenible, en la Comunidad 
Autónoma de Murcia, contempladas para su realización 
en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos ambien-
talmente más exigentes, en línea con lo establecido en la 
futura ley de desarrollo rural sostenible, en la Comunidad 
Foral Navarra, contempladas para su realización en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Valenciana, contempladas para su realiza-
ción en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-
2015, elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos ambien-
talmente más exigentes, en línea con lo establecido en la 
futura ley de desarrollo rural sostenible, en la Comunidad 
Autónoma de Aragón, contempladas para su realización 
en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de País Vasco, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Catalunya, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, contempladas para 
su realización en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Madrid, contempladas para 
su realización en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, contem-
pladas para su realización en el Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, contempla-
das para su realización en el Plan Nacional de Calidad 
de las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 

municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, contempladas para 
su realización en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos 
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ambientalmente más exigentes, en línea con lo estable-
cido en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, con-
templadas para su realización en el Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos am-
bientalmente más exigentes, en línea con lo establecido 
en la futura ley de desarrollo rural sostenible, en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, contempladas 
para su realización en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Canarias, para establecer qué actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin 

intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Illes Balears, para establecer qué actua-
ciones se van a financiar en un 50 por 100 de las mis-
mas sin intereses con recuperación de la inversión a 45 
años, por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal 
como se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, para establecer qué actua-
ciones se van a financiar en un 50 por 100 de las mis-
mas sin intereses con recuperación de la inversión a 45 
años, por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal 
como se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las 
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Aguas 2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Murcia, para establecer qué actuaciones se 
van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin intere-
ses con recuperación de la inversión a 45 años, por parte 
de las Sociedades Estatales de Agua, tal como se recoge 
en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el mismo Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Foral de Navarra, para establecer qué actuaciones se van 
a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin intereses 
con recuperación de la inversión a 45 años, por parte de 
las Sociedades Estatales de Agua, tal como se recoge en 
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, 
elaborado por el mismo Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Valenciana, para establecer qué actuaciones se van a fi-
nanciar en un 50 por 100 de las mismas sin intereses con 
recuperación de la inversión a 45 años, por parte de las 
Sociedades Estatales de Agua, tal como se recoge en el 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el mismo Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Aragón, para establecer qué actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin 
intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma del País Vasco, para establecer qué actuacio-
nes se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas 
sin intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Catalunya, para establecer que actuacio-
nes se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas 
sin intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, para establecer que actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin 
intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Madrid, para establecer qué actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin 
intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha, para establecer qué 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

393

actuaciones se van a financiar en un 50 por 100 de las 
mismas sin intereses con recuperación de la inversión a 
45 años, por parte de las Sociedades Estatales de Agua, 
tal como se recoge en el Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2007-2015, elaborado por el mismo 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, para establecer qué actua-
ciones se van a financiar en un 50 por 100 de las mis-
mas sin intereses con recuperación de la inversión a 45 
años, por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal 
como se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas 2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Galicia, para establecer qué actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin 
intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 

2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, para establecer qué actuaciones 
se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas sin inte-
reses con recuperación de la inversión a 45 años, por parte 
de las Sociedades Estatales de Agua, tal como se recoge en 
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el mismo Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, para establecer 
qué actuaciones se van a financiar en un 50 por 100 de 
las mismas sin intereses con recuperación de la inver-
sión a 45 años, por parte de las Sociedades Estatales de 
Agua, tal como se recoge en el Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el mis-
mo Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente iniciar las negociaciones con la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para establecer qué actuacio-
nes se van a financiar en un 50 por 100 de las mismas 
sin intereses con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua, tal como 
se recoge en el Plan Nacional de Calidad de las Aguas 
2007-2015, elaborado por el mismo Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno en el 
marco de la Estrategia Nacional de Restauración de 
Ríos aprobada por el Ministerio de Medio Ambiente, 
durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha destinado el Gobierno 
para realizar actuaciones en el marco de la Estrategia 
Nacional de Restauración de Ríos aprobada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, durante la presente le-
gislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno en el 
marco de la Estrategia de Control de Vertidos del 
Ministerio de Medio Ambiente durante la presente le-
gislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha destinado el Gobierno 
para la realización de actuaciones en el marco de la 
Estrategia de Control de Vertidos del Ministerio de 
Medio Ambiente durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/129959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida presupuestaria del Ministerio de 
Medio Ambiente se encuentran incluidos los 3.046 mi-
llones de euros heredados del primer Plan de 
Saneamiento, según indica el propio Ministerio, para 
colaborar en la financiación del Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida presupuestaria del Ministerio de 
Medio Ambiente se encuentran incluidos los 1.430 mi-
llones de euros de financiación recuperable, en 45 años, 
a través de las sociedades estatales, según indica el pro-
pio Ministerio, para colaborar en la financiación del 
Plan Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, ela-
borado por el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida presupuestaria del Ministerio de 
Medio Ambiente se encuentran incluidos los 1.777 mi-
llones de euros asociados a nuevos compromisos de 
intervención, según indica el propio Ministerio, para 
colaborar en la financiación del Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas 2007-2015, elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Maria Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/129962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Con fecha 18 de noviembre de 2004 fue aprobado 
por el Consejo de la Gerencia Municipal de Urbanismo 
del Excmo. Ayuntamiento de Málaga el derecho de su-
perficie en la calle Pacífico de esta ciudad, de un terreno 
de 3.000 m2, a la Gerencia de Infraestructura y 
Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE), de 
forma gratuita, para la construcción del edificio de una 
nueva Comisaría para el Cuerpo Nacional de Policía.

En la actualidad, pasados tres años desde la cesión 
del suelo y dado que la zona oeste de la capital es la más 
poblada de la misma, es por lo que preguntamos al 
Ministerio del Interior:

¿Considera urgente y necesaria la creación de la 
nueva Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en la 
ubicación antes descrita?

Si fuese así, ¿para cuándo comenzarán las obras?
¿Tiene previsto la inclusión en los Presupuestos 

Generales del Estado 2008 la partida económica nece-
saria para llevar a cabo dicha construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.
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184/129963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y Don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo considera el Ministerio del Interior que 
estará en condiciones de cubrir el Catálogo de puestos 
de trabajo del CNP de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Según respuesta parlamentaria número 191.153 so-
bre el expediente administrativo del proyecto 23062904, 
«Regeneración de las Playas de la Caleta (Málaga) - 
Ministerio de Medio Ambiente», refleja desde que se 
remite a la Dirección General de Costas para trámite 
medioambiental, faltando todos los trámites anteriores. 
Rogaría se completara el expediente completo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/129965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de los mutualistas y beneficiarios 
de Muface, destinados y residentes en el exterior, y el 
importe de las primas abonadas como consecuencia de 
los contratos o pólizas suscritos para su asistencia sani-
taria desde el año 1990?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, en cada uno de los ejercicios presupuesta-
rios, el importe del gasto farmacéutico, médico y hospi-
talario, pagado directamente por Muface o reembolsado 
a sus mutualistas y beneficiarios, destinados y residen-
tes en el exterior, desde el año 1990?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las modificaciones que desde el año 
1990 se han ido incorporando a la póliza suscrita con la 
empresa aseguradora que ha prestado la asistencia sani-
taria a los mutualistas y beneficiarios de Muface, desti-
nados y residentes en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/129968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones del informe de fiscali-
zación especial de los años 2003 y 2004, realizado por 
el Tribunal de Cuentas sobre Muface, y cuáles han sido 
las medidas adoptadas a la vista de éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las observaciones realizadas por la 
Dirección de Seguros y Fondo de Pensiones sobre el 
modelo de concierto empleado para la asistencia sanita-
ria de los mutualistas y beneficiarios de Muface, desti-
nados y residentes en el exterior, y cómo han quedado 
resueltas en el concurso publico convocado al efecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se refería la señora Directora General de 
Muface cuando en su comparecencia ante la Comisión 
de Administraciones Públicas, el día 13 de marzo de 

2007, definió los rasgos de los mutualista y beneficia-
rios destinados y residentes en el exterior como «muy 
propios, muy suyos» ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los argumentos jurídicos y técni-
cos esgrimidos por la entidad que anteriormente presta-
ba los servicios de asistencia sanitaria a los mutualistas 
y beneficiarios de Muface, destinados y residentes en el 
exterior, en el recurso de alzada y de suspensión, que 
presentó contra la resolución del concurso público con-
vocado al efecto en el año 2005, y cuáles han sido las 
razones jurídicas sobre las que se ha sustentado la deses-
timación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consistía la «falencia» de la anterior póliza 
contratada para la prestación de los servicios de asisten-
cia sanitaria, a los mutualistas y beneficiarios de Muface, 
destinados y residentes en el exterior, a la que hizo refe-
rencia la señora Directora General de Muface en su 
comparecencia ante la Comisión de Administraciones 
Públicas, el día 13 de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/129973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dificultades encontró Muface para comunicar 
a los mutualista y beneficiarios, destinados y residentes 
en el exterior, en tiempo y forma, el cambio de la com-
pañía prestaría de los servicios sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los problemas surgidos en la prestación 
sanitaria a los mutualistas y beneficiarios de Muface, 
destinados y residentes en Estados Unidos, por la nueva 
entidad prestataria de los servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la «lectura inteligente y adaptada de los 
términos del concierto» realizada por Muface con la 
entidad prestataria de los servicios sanitarios que se le 
presta a las mutualistas y beneficiarios, destinados y 
residentes en el exterior, a la que hizo referencia la 
Directora General en su comparecencia ante la 

Comisión de Administraciones Públicas, el día 13 de 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/129976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Lalín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Marín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meaño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mondariz 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mos 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

400

del Estado de 2007, en el ayuntamiento de As Neves 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Nigrán 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponte-
Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Porriño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Poyo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/129989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Redondela 
(Pontevedra)

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de O Rosal 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 

del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salceda de 
Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de 
Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Sangenjo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Silleda 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tomiño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tuy 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Valga 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vigo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/129999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
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Estado de 2007, en el ayuntamiento de Agolada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Arbo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bayona 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bueu 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Caldas de Reis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cambados 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cangas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de A Cañiza 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 

Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cuntis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Estrada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Forcarei 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Gondomar 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Grove (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de La Guardia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Lalín (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
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Estado de 2007, en el ayuntamiento de Marín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meaño (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meis (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mondariz 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mos (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de As Neves (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Nigrán (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 

Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponte-Caldelas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Porriño (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Poyo (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Redondela 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de O Rosal (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salceda de 
Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de 
Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
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Estado de 2007, en el ayuntamiento de Sangenjo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Silleda (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tomiño (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tuy (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Valga 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vigo (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vila de Cruces 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilaboa (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 

Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilanova de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, en relación con los com-
promisos adquiridos en los Presupuestos generales del 
Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Caldas de Reis (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
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adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 

adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos adqui-
ridos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en 
el ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 

adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Salceda de Caselas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
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adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vila de Cruces (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vilanova de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Medio Ambiente, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 

2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Agolada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Arbo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bayona 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Bueu 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Caldas de 
Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cambados 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cangas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
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del Estado de 2007, en el ayuntamiento de A Cañiza 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Cuntis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Estrada 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Forcarei 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Gondomar 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Grove 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de La Guardia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 

del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Lalín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Marín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meaño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Meis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mondariz 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Mos 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de As Neves 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
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del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Nigrán 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponte-
Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Porriño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Poyo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Redondela 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de O Rosal 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salceda de 
Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 

del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de 
Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Sangenjo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Silleda 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tomiño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Tuy 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Valga 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vigo (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vila de 
Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
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del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilaboa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilanova de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 

los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
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los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 

los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
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los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
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los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Cultura, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-

dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiridos 
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en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/130188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada. 

184/130191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada. 

184/130192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
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dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio 
del Interior, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Salceda de Caselas (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 

los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio del 
Interior, en relación con los compromisos adquiridos en 
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los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-

dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
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dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-

dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiridos 
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en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiridos 
en los Presupuestos generales del Estado de 2007, en el 
ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que las maniobras que se están 
llevando a cabo para reflotar el barco «Nuevo Pepita 
Aurora», cuando ha pasado una semana de la tragedia, 
son las más adecuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se afirma que un buzo no puede trabajar a 
más de 70 metros para reflotar el barco «Nuevo Pepita 
Aurora» cuando la realidad es bien distinta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Carece España de medios necesarios para bajar al 
barco siniestrado «Nuevo Pepita Aurora» cuando por 
expertos se señala que se puede trabajar a 200 metros 
de profundidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que se hicieron correctamente las 
maniobras para sujetar al «Nuevo Pepita Aurora» y no 
producir su hundimiento frente a la Punta Camarinal en 
Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones programas en los Presupuestos genera-
les del Estado para el año 2006, que no se ejecutaron en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, por la Dirección General de la Policía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que no se utilizaron globos hinchables 
para mantener a flote al «Nuevo Pepita Aurora», ni se 
pasó una cinta por debajo del barco ni se utilizaron bi-
dones rígidos dentro del barco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/130248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vila de 
Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilaboa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilanova de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en relación con los 
compromisos adquiridos en los Presupuestos generales 
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del Estado de 2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de 
Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Caldas de Reis (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/130258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/130259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 

adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de La Guardia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
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adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 

adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Salceda de Caselas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
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de 2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de Miño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Sangenjo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/130289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vila de Cruces (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 

adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vilanova de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Educación y Ciencia, en relación con los compromisos 
adquiridos en los Presupuestos generales del Estado de 
2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Caldas de Reis 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
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de 2007, en el ayuntamiento de Cambados (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de A Cañiza (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Cotobade (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Gondomar (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-

sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de La Guardia (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Mondariz (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
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sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de As Neves (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Ponte-Caldelas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Poyo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Ponteareas (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Redondela (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-

sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Salceda de Caselas 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Salvaterra de Miño 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Sangenjo (Ponte-
vedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Tuy (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
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sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Vila de Cruces 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Vilanova de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en relación con los compromi-
sos adquiridos en los Presupuestos generales del Estado 
de 2007, en el ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/130337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Bayona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-

dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.

184/130341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del Ministerio de 
la Vivienda, en relación con los compromisos adquiri-
dos en los Presupuestos generales del Estado de 2007, 
en el ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/130345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 638/2007, de 18 de mayo, por el que 
se regulan las Capitanías Marítimas y los Distritos marí-
timos establece, entre otras consideraciones, una nueva 
ordenación y estructura de las Capitanías Marítimas así 
como la creación y regulación de los Distritos Marítimos. 
El Anexo del Real Decreto describe para la provincia de 
Tarragona la Capitanía Marítima de Tarragona y dos 
Distritos Marítimos en Sant Carles de la Rápita y en 
Tarragona. Por todo ello, se desea saber:

— Criterio aplicado para no conceder a Sant 
Carles de la Rápita la condición de Capitanía Marítima 
aun cumpliendo los requisitos exigidos en el artículo 2 
del Real Decreto.

— Criterio por el cual no se considera importante 
para otorgar a Sant Carles de la Rápita la condición de 
Capitanía Marítima la circunstancia de que albergue la 
flota pesquera más importante de Catalunya.

— Criterio por el cual no se considera importante 
para otorgar a Sant Carles de la Rápita la condición de 
Capitanía Marítima la circunstancia de que incluya en 
su ámbito geográfico zonas de especial interés ecológi-
co como el Parque Natural del Delta del Ebre y zonas 
industriales como instalaciones petrolíferas.

— Criterio por el cual no se considera importante 
para otorgar a Sant Carles de la Rápita la condición de 
Capitanía Marítima la circunstancia de que mantenga 
unos tráficos marítimos superiores en buques y carga a 
otras zonas que sí tienen dicha condición.

— Criterio por el cual no se considera importante 
para otorgar a Sant Carles de la Rápita la condición de 
Capitanía Marítima la circunstancia de su posición 
geoestratégica y sus capacidades logísticas como ser 
zona de tránsito entre Barcelona y Valencia y represen-
tar la mejor opción para la logística de aquellos tráficos 
originados en Aragón.

— Valoración sobre los obstáculos que representa 
para la operatividad marítima en la zona tener que ges-
tionar aspectos tan importantes como los vinculados a 
autorizaciones, emergencias, seguridad, tráficos y con-
taminación a 100 km de distancia.

— Previsiones del Gobierno sobre la dotación de los 
recursos humanos y materiales necesarios a Sant Carles 
de la Rápita para el perfecto desarrollo de sus competen-
cias en función de todos los aspectos antes señalados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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184/130347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes,  del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas del retraso en la terminación 
de los tramos en obras de la Autovía A-45 Encinas 
Reales Benamejí y Benamejí-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/130348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para la 
apertura de todos los tramos en obras de la Autovía 
A-45 entre Córdoba y Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/130349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Financiación que aportará el Gobierno para la cons-
trucción de un auditorio en el municipio de Lorca 
(Murcia), tal y como prometió el Presidente de 
Gobierno en su visita a dicha ciudad en marzo de 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de Emergencia de presas en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones relacionadas con la actividad ganadera, 
así como incidencia de las mismas en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia por la Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ofertas de empleo agrario presentadas desde el año 
2004 por empresas privadas en las Oficinas de Empleo 
de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antenas de telefonía móvil existentes en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sectores en los que se ha creado empleo en el colec-
tivo de mujeres en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos en viviendas de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el período 1 de 
enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por acoso sexual producidas 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en 
el período 1 de enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de conductores a los que se les ha retirado 
el carnet de conducir por alcoholemia en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el período 1 de 
enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el período 1 de 
enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Barcos con mercancías peligrosas o de riesgo atra-
cados o fondeados en el Puerto de Cartagena-Escom-
breras, en los años 2004 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Municipios de la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia en los que se ha procedido a revisar 
los valores catastrales de bienes inmuebles de naturale-
za urbana en los últimos diez años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de turistas que entraron en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante los meses de 
junio a agosto de 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de turistas que entraron en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante los meses de 
junio a agosto de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de turistas que entraron en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante los meses de 
junio a agosto de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de turistas que entraron en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante los meses de 
junio a agosto de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de turistas que entraron en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante los meses de 
junio a agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Instituto de Patrimonio 
Histórico Español en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de puestos de trabajo en las cooperativas 
y sociedades laborales en la Comunidad Autónoma de 
la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Expedientes y denuncias abiertos y realizados a ins-
tancia de particulares por la Confederación Hidrográfica 
del Segura en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía recuperada con el control de las cuotas a la 
Seguridad Social realizado por la Inspección de Trabajo 
y Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia en el período 2004 a 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Altas en la Seguridad Social provocadas por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en el 
período 2004 a 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sociedades  mercantiles  constituidas  en  la  Comu-
nidad Autónoma de la Región de Murcia en los últimos 
cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Procedimientos de reagrupación familiar tramitados 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 
desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inmigrantes inscritos en el Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) de la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidad destinada para cubrir las prestaciones por 
desempleo en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Extranjeros procedentes de países no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Solicitudes de asistencia jurídica recibidas por la 
Comisión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita en 
el período 1 de enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/1303685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inmigrantes empadronados en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia a 10 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Abanilla (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Abarán (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Águilas (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Albudeite (Murcia), en el período 1 de enero a 
31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Alcantarilla (Murcia), en el período 1 de enero a 
31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Aledo (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Alguazas (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Alhama de Murcia (Murcia), en el período 1 de 
enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Archena (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Beniel (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Blanca (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Bullas (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Calasparra (Murcia), en el período 1 de enero a 
31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Campos del Río (Murcia), en el período 1 de 
enero de 2007 a 31de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Caravaca de la Cruz (Murcia), en el período 1 de 
enero a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Cartagena (Murcia), en el período 1 de enero a 
31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Cehegin (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Ceutí (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Cieza (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Fortuna (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Fuente Álamo (Murcia), en el período 1 de enero 
a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Jumilla (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Librilla (Murcia), en el período 1 de enero a 31 
de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Lorca (Murcia), en el período 1 de enero a 31 de 
agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Lorquí (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Mazarrón (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Molina de Segura (Murcia), en el período 1 de 
enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Moratalla (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Mula (Murcia), en el período 1 de enero de 2007 
a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Ojós (Murcia), en el período 1 de enero de 2007 
a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Pliego (Murcia), en el período 1 de enero  
de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Puerto Lumbreras (Murcia), en el período 1 de 
enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de San Javier (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de San Pedro del Pinatar (Murcia), en el período 1 
de enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Torre Pacheco (Murcia), en el período 1 de enero 
de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Las Torres de Cotillas (Murcia), en el período 1 
de enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Totana (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Ulea (Murcia), en el período 1 de enero de 2007 
a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de La Unión (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Villanueva del Segura (Murcia), en el período 1 
de enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Yecla (Murcia), en el período 1 de enero de 2007 
a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Santomera (Murcia), en el período 1 de enero de 
2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la locali-
dad de Los Alcázares (Murcia), en el período 1 de enero 
de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cifras de empleo sumergido descubierto por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en Murcia, en 
el período 1 de enero de 2007 a 31 de agosto de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Abanilla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Abaran (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Alcantarilla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Aledo (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Águilas (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Albudeite (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Alguazas (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Alhama de Murcia (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Archena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Beniel (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Blanca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Bullas (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Calasparra (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Campos del Río (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Caravaca de la Cruz (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Cartagena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Cehegín (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Ceutí (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Cieza (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Fortuna (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Fuente Álamo (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Jumilla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Librilla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Lorquí (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Mazarrón (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Molina de Segura (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Moratalla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Mula (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Ojós (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Pliego (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Puerto Lumbreras (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Ricote (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
San Javier (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
San Pedro del Pinatar (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Torre Pacheco (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Las Torres de Cotillas (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Totana (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Ulea (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
La Unión (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Villanueva del Segura (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Yecla (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/130473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Santomera (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones de trabajo y seguridad so-
cial realizadas en el período 1 de enero a 10 de septiem-
bre de 2007 a las empresas radicadas en el municipio de 
Los Alcázares (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila y don Francisco 
Rodríguez Sánchez, Diputados del Grupo Parlamentario 
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguien-
te pregunta para la que solicita respuesta por escrito, 
relativa a aumento del tiempo de viaje del TALGO diur-
no Vigo-Madrid y necesidad de rectificación.

Desde el martes 11 de septiembre el tren TALGO 
diurno de Vigo a Madrid tarda 19 minutos más. La dura-
ción del viaje es de 8 horas y 24 minutos. Según parece, 
el retraso se debe a que en Medina del Campo no se cam-

bia la máquina diesel por una eléctrica, como antes, y a 
que el tramo Ourense-Medina se hace en 10 minutos 
más, siendo la misma máquina que antes. RENFE no 
puede empeorar los tiempos de viaje de trenes de largo 
recorrido desde y a Galicia, un auténtico calvario ya. 
Llama la atención que, en vez de buscar medidas paliati-
vas, que las hay, se opte por la insensibilidad manifiesta. 
Hay que tener una mentalidad favorable a mejoras pro-
gresivas, pese a las limitaciones de las infraestructuras, y 
no dejarlo todo para cuando haya un «fantástico» AVE.

¿A qué atribuye RENFE el aumento de 19 minutos 
en la duración del viaje del TALGO diurno Vigo-
Madrid?

¿Va a volver a la situación anterior para no agravar 
más las deficiencias de los servicios de largo recorrido 
a Madrid?

¿No piensa que debía actuar en dirección contraria, 
lo que es factible sólo con que las unidades procedentes 
de Vigo y A Coruña no tuviesen que unirse en 
Ourense?

¿Va a hacer uso de máquinas adecuadas para poder 
optimizar los tiempos de viaje, concretamente en los 
tramos electrificados?

¿Cuál es la duración del viaje A Coruña/Vigo-
Madrid, desde el día 11 de septiembre?

¿Se van a planificar, con la debida antelación, y opti-
mizando los recursos y las infraestructuras, las conexio-
nes con Madrid y Barcelona, antes de que empiecen las 
obra del AVE Ourense-Lubián, para no provocar más 
condicionantes negativos y buscar las mejoras posi-
bles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre 2007.—Olaia Fernández Davila y Francisco 
Rodríguez Sánchez, Diputados.

184/130476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carme García Suárez, Diputada de Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno, para su respuesta escrita.

La sentencia del Tribunal Constitucional de 4 de ju-
nio de 2007 falla contra el programa «¿Quién sabe 
dónde?» y concede el amparo a un hombre a quien sus 
cuñadas le acusaron en el programa de televisión de 
matar a su ex mujer. La acusación se hizo el 20 de mar-
zo de 1995 en el mencionado programa televisivo, he-
cho que provocó la interposición de una demanda de 
protección al honor y a la intimidad familiar.
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El Tribunal Constitucional considera que el director 
del programa y el autor del reportaje no fueron neutra-
les y asumieron la acusación, por ello manifiesta que se 
ha producido una intromisión del derecho al honor y 
condena a RTVE y a sus cuñadas a indemnizarle.

¿Cuál es la opinión del Gobierno en torno a la inci-
dencia que dicha sentencia pueda tener en otros progra-
mas televisivos?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
situaciones de este tipo no se repitan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/130477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Herrera Torres, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Las organizaciones Ecologistas en Acción, GEN-
GOB, Greenpeace y WWF/Adena han reclamado a las 
administraciones pesqueras y a las de la UE, España y 
Baleares que impulsen con urgencia el establecimiento 
de un santuario para el atún rojo en Formentera.

Formentera es el principal lugar de reproducción de la 
especie, y es un caladero con 3.000 años de antigüedad 
que se encuentra colapsado. Sin ir más lejos, en el año 
2006 se capturaron tan solo unas 2.000 toneladas en la 
zona de las 14.000 que se extrajeron en el 2000, lo que 
supone un descenso del 85 por ciento de las capturas.

El santuario, que afectaría a una zona de aguas inter-
nacionales pero de tutela española de unas 100.000 
millas al sur de Formentera, sería el primero para una 
especie comercial y se convertiría en un sello de imagen 
para Baleares.

En la pesquería de Formentera, entre los meses de 
abril y junio trabajan más de 300 barcos de arrastre, la 
mayoría de bandera francesa, 60 avionetas que localizan 
los bancos de atún de manera ilegal y 24 barcos congela-
dores, de los 28 que existen en todo en mundo y que son 
capaces de transportar el pescado a menos 60 grados.

Estos barcos venderían sus capturas a empresas 
murcianas, donde se engordan los ejemplares de atún, 
aunque la mayor parte se exporta a Japón y Estados 
Unidos.

¿Tiene constancia el Gobierno de esta reducción de 
las capturas de atún rojo en el caladero de Formentera? 
En caso afirmativo, ¿A qué cree que es debido? ¿Se 
plantea algún tipo de medidas concretas para el calade-

ro de Formentera que vayan más allá de los acuerdos 
adoptados en la reunión del ICCAT de finales del año 
pasado?

¿Se ha creado ya el Grupo de Trabajo de Capacidad 
para abordar la reducción progresiva de la capacidad 
que existe actualmente en el Mediterráneo y en el 
Atlántico en las diferentes flotas que operan sobre atún 
rojo, con el fin de adecuar el número de buques a la 
cuota de cada una de las partes contratantes?

En caso afirmativo, ¿Cuál es el calendario de traba-
jo? ¿Se ha llegado a alguna conclusión en estos mo-
mentos? ¿En caso negativo, ¿cuándo se va a constituir?

¿Tiene constancia el Gobierno de prácticas ilegales 
en el caladero de Formentera por parte de alguna flota 
comunitaria?

¿Se ha planteado el Gobierno establecer el caladero 
de Formentera como santuario libre de pesca? En caso 
negativo, ¿Por qué no? En caso afirmativo, ¿Cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/130478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia; 
doña Isabel Oliver Sagreras, Diputada por lIles Balears, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la reasignación de recursos en el Plan 
de Prevención del Fraude Fiscal en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer e Isabel 
Oliver Sagreras, Diputados.

184/130479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia; 
doña Isabel Oliver Sagreras, Diputada por Illes Balears, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Qué resultado ha tenido la aplicación del Plan de 
Fraude Fiscal en las Illes Balears y, en concreto, cómo 
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ha evolucionado el número e importe de regularizacio-
nes voluntarias mediante la presentación de las declara-
ciones extemporáneas y también lo ocurrido con las 
declaraciones complementarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer e Isabel 
Oliver Sagreras, Diputados.

184/130480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia; 
doña Isabel Oliver Sagreras, Diputada por Illes Balears, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Qué valoración realiza la AEAT de la Campaña de 
Renta concluido el pasado 2 de julio en las Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer e Isabel 
Oliver Sagreras, Diputados.

184/130481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos financiados con cargo al 
0,52 por 100 del IRPF, en la provincia de Burgos en el 
período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la inversión total 
destinada durante los ejercicios 2004 al 2007 respecti-
vamente, a la modernización de regadíos en el munici-
pio de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/130483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
altos cargos, incluidos los asociados a las empresas 
públicas y organismos autónomos, de las Comunidades 
Autónomas en las que se ha producido elecciones auto-
nómicas el pasado 27 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/130484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las principales actuaciones realiza-
das por el Ministerio de Cultura, dentro del programa 
«Internet en las Bibliotecas», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.
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184/130485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno respecto al de-
sarrollo del Plan de Catedrales en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, concretamente en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores se han beneficiado de 
los programas de turismo del IMSERSO en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, desglosado por 
provincias, durante las temporadas 2003-2004, 2004-
2005, 2005-2006 y 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/130487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores discapacitadas se han 
beneficiado de los programas de turismo del IMSERSO 
en la Comunidad Autónoma de Extremadura, desglosa-

do por provincias, durante las temporadas 2003-2004, 
2004-2005, 2005-2006 y 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/130488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores han participado en los 
programas de Vacaciones y Termalismo del IMSERSO 
en la Comunidad Autónoma de Extremadura, desglosa-
do por provincias, durante las temporadas 2003-2004, 
2004-2005, 2005-2006 y 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/130489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad han participado 
en los programas de Vacaciones y Termalismo del 
IMSERSO en la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
desglosado por provincias, durante las temporadas 
2003-2004, 2004-2005, 2005-2006 y 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/130490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

493

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han 
construido, subvencionado o promovido en la localidad 
de Miranda de Ebro (Burgos), entre los años 1996 y 
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han cons-
truido, subvencionado o promovido en la localidad de 
Aranda de Duero (Burgos), entre los años 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vi-
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han 
construido, subvencionado o promovido en la localidad 
de Burgos, entre los años 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han 
construido, subvencionado o promovido en la localidad 
de Briviesca (Burgos), entre los años 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han 
construido, subvencionado o promovido en la localidad 
de Villarcayo (Burgos), entre lósanos 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se han cons-
truido, subvencionado o promovido en la localidad de 
Medina de Pomar (Burgos), entre los años 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.
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184/130496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué convenios en el ámbito de la accesibilidad han 
sido firmados entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, la Fundación ONCE y corporaciones locales, 
para la provincia de Burgos desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos matriculados en la 
Universidad Nacional de Educación a Distancia en la 
provincia de Burgos, en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos matriculados en la 
Universidad Nacional de Educación a Distancia en la 
provincia de Burgos, en el período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos con discapacidad 
auditiva en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/130500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

Agricultores de la zona de La Rioja Alavesa y 
Sonsierra Riojana vienen sufriendo desde hace meses 
las graves consecuencias derivadas del incumplimiento, 
por parte del Ministerio de Agricultura, de lo acordado 
para la realización del denominado «Proyecto modifi-
cado del integrado de mejora y modernización de los 
regadíos de Labastida-Briñas-Abalos-San Vicente de la 
Sonsierra-Laguardia-Navaridas-Elciego y otros, en la 
margen izquierda del Ebro. Fase II: Red de Distribución. 
Zona III: Laguardia, Navaridas, Elciego y otros 
(Álava)», obras que según aparecía recogido en el 
«Boletín Oficial del Estado», núm. 123, del 27 de abril 
de 2006, y en el «Boletín Oficial del Territorio Histórico 
de Álava», núm. 57, del 24 de mayo de 2006, implica-
ban una serie de expropiaciones de bienes y derechos 
que como establece la ley debían ser indemnizados.
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Transcurrido más de un año desde la firma de las 
Actas Previas a la Ocupación así como de las Actas de 
Adquisición por Mutuo Acuerdo, los afectados no han 
percibido aún los importes fijados como indemniza-
ción, que según el artículo 48 de la Ley, de 16 de di-
ciembre de 1954, de Expropiación Forzosa, deben ha-
cerse efectivas en el plazo máximo de 6 meses, cantidad 
a la que ahora hay que sumar los intereses devengados.

Además, las obras comenzaron el pasado mes de 
junio, con un importante retraso respecto a la fecha es-
tablecida, noviembre de 2006, fecha que en opinión de 
los agricultores afectados era la adecuada ya que en 
esos meses se minimizaba la afección con el resto de 
labores a realizar en las viñas.

Las quejas van aún más lejos, ya que según denun-
cian estos agricultores, mientras en las Actas firmadas, 
la zona de ocupación comprometida es de 18 metros, la 
realidad es que las obras han superado la extensión 
acordada y el material utilizado en las obras, como tu-
berías de grandes dimensiones, se están instalando en 
áreas que impiden el correcto desarrollo de las labores 
agrícolas en el resto de las fincas afectadas por la ocu-
pación, así como en las fincas colindantes.

Por todo lo expuesto anteriormente, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuándo se va a hacer efectivo el pago de las indem-
nizaciones fijadas por la expropiación de bienes y dere-
chos así como los intereses devengados derivados de la 
realización del «Proyecto modificado del integrado de 
mejora y modernización de los regadíos de Labastida-
Briñas-Abalos-San Vicente de la Sonsierra-Laguardia-
Navaridas-Elciego y otros, en la margen izquierda del 
Ebro. Fase II: Red de Distribución. Zona III: Laguardia, 
Navaridas, Elciego y otros (Álava)»?

¿Se va a proceder a indemnizar, tal y como lo solici-
tan los agricultores afectados, por los daños generados 
por el retraso en el inicio de las obras para llevar a cabo 
el citado Proyecto?

¿Cómo se va a garantizar la completa restitución de 
las condiciones iniciales que establecían en 18 metros 
la zona de ocupación? ¿Cómo y cuándo se van indem-
nizar las ocupaciones indebidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Begoña Lasagabaster Olazábal, 
Diputada.

184/130501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Herrera Torres, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parla-

mentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

Las fiestas mayores de Tordesillas se celebran la se-
gunda semana de septiembre. Se hacen en honor a 
Nuestra Señora la Virgen de la Peña, patrona de la Villa 
y Tierra de Tordesillas. El día más sangriento es el mar-
tes, cuando se corre el famoso «Toro de la Vega». Este 
tradicional espectáculo taurino viene celebrándose des-
de hace siglos. El Toro de la Vega es, además, la pervi-
vencia de uno de los rituales taurinos más antiguos y 
únicos de España: el alanceamiento del Toro, una suerte 
que era la estelar del torneo antes de la introducción de 
las corridas en el siglo XVIII.

El Toro de la Vega de Tordesillas es una de las ma-
yores bestialidades de España, que bajo el escudo de lo 
que algunos llaman pomposamente «tradiciones», per-
mite que más de cien lanceros acosen al animal por el 
campo dándole lanzazos, hasta que, chorreando sangre, 
acribillado, se derrumba sin fuerza, momento en que se 
supone le dan la puntilla. Esto último, a menudo, cuan-
do aún está con vida, como han asegurado testigos 
presenciales. Es una tortura lenta, vociferante y tumul-
tuosa, una sádica diversión. Y a este horror sin nombre 
llevan a los niños para que aprendan.

El Ayuntamiento otorga al ganador una insignia de 
oro y le obsequia con una lanza de hierro forjado.

¿Qué opinión tiene el Gobierno de la celebración de 
esta actividad y de sus características?

¿Recibe esta celebración algún tipo de subvención o 
ayuda pública del Estado?

¿Cree el Gobierno que un acto de tortura pública y 
muerte de un animal se puede justificar aduciendo que 
se trata de una tradición?

¿Piensa el Gobierno tomar medidas efectivas para la 
prohibición de este tipo de manifestaciones crueles en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/130502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Herrera Torres, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parla-
mentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a la negativa del señor Joan Rangel, 
Delegado del Gobierno en Cataluña, a comparecer en 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

496

persona en el Parlament de Catalunya para informar de 
la situación de las infraestructuras dependientes del 
Estado en Cataluña, tal y como prevé el nuevo texto 
estatutario en su artículo 59.5 y tal como se aprobó el 
pasado 13 de agosto en la Diputación Permanente del 
legislativo catalán:

¿Cuál es la opinión del Gobierno en torno a la nega-
tiva del Delegado del Gobierno de comparecer en el 
Parlament de Catalunya?

¿Cree el Gobierno que la actuación del Delegado del 
Gobierno cumple con lo establecido en el artículo 59.5 
del Estatut de Catalunya?

¿Qué  medidas  piensa  llevar a  cabo el  Gobierno 
para evitar que situaciones como ésta se reproduzcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/130503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha realizado auditorias de accesibilidad en 
todos los proyectos de infraestructura de la Adminis-
tración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha acortado los plazos de accesibilidad que 
establece la Ley 51/2003 de igualdad de oportunidades, 
no discriminación y accesibilidad universal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha desarrollado los Reales Decretos pen-
dientes en materia de accesibilidad según la Ley 51/
2003 de igualdad de oportunidades no discriminación y 
accesibilidad universal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido la formación profesional y 
continua de las personas con discapacidad, en función 
de los tipos de discapacidad y los nichos de empleo que 
requiera el mercado de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha adoptado medidas específicas de fomento de 
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empleo para las mujeres con discapacidad, como puedan 
ser el autoempleo o la creación de microempresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aumentado hasta 6.000 euros las subven-
ciones dirigidas a los trabajadores con discapacidad, 
que se constituyan como autónomos, modificando lo 
establecido en la Orden de 16 de octubre de 1998 
(«BOE» 21 de noviembre de 1998), por la que se esta-
blecen las bases reguladoras para la concesión de las 
ayudas y subvenciones públicas destinadas al fomento 
de la integración laboral de los minusválidos en centros 
especiales de empleo y trabajo autónomo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha mejorado la reducción de las cuotas de la 
Seguridad Social para los trabajadores discapacitados 
que se incorporen como autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha regulado, reglamentariamente, el empleo 
con apoyo, tal y como se establecía en el II Plan de em-
pleo para personas con discapacidad MTAS-CERMI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido incentivos para aquellas 
empresas que cumplan o superen la cuota de reserva del 
2 por 100 a favor de trabajadores discapacitados o me-
didas alternativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fortalecido, a través de un Plan de 
Inspección de Trabajo y de la Seguridad Social, la tarea 
de seguimiento y control del cumplimiento por las 
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empresas de la cuota de reserva de empleo a personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha mejorado los incentivos a la contratación 
de personas con discapacidad dirigidos a aquellas 
empresas destacadas por su especial sensibilidad con 
las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado las ayudas para la creación 
de Centros Especiales de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado la labor de los Centros 
Especiales de Empleo como instrumento especialmente 
eficaz en la incorporación laboral de las personas con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha favorecido el acceso de las personas con 
discapacidad al empleo público, mediante la adopción 
de medidas como la convocatoria de turnos indepen-
dientes de examen dirigidos exclusivamente a personas 
con discapacidad o extender las cuotas de reserva al 
personal eventual e interino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elevado la reserva en la oferta de empleo 
público al 7 por 100 para las personas con discapa-
cidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elaborado el III Plan de empleo para per-
sonas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha regulado en el plazo de dos meses el tra-
tamiento fiscal de los instrumentos privados de cobertu-
ra de la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha regulado de forma inmediata la cobertura priva-
da de las situaciones de dependencia, puesto que el plazo 
establecido en la Ley de la autonomía personal y atención 
a las personas en situación de dependencia ha vencido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado de los necesarios medios materia-
les y profesionales en materia de dependencia para po-
der poner en marcha la Red de atención a personas en 
situación de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido la autonomía personal de las 
personas dependientes y ha creado centros de autono-
mía personal, como nuevo servicio del catálogo de la 
Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención 
a las Personas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha regulado la prestación sociosanitaria, 
para asegurar la continuidad en los cuidados a las per-
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sonas mayores o discapacitadas dependientes en el 
ámbito de los servicios sociales y en el Sistema Nacio-
nal de la Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha asegurado el pleno apoyo y la adecuada 
formación de los cuidadores familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha priorizado los servicios de atención a 
domicilio y teleasistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha garantizado la calidad de los servicios 
profesionales de atención a la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fijado los criterios para la determinación 
de la aportación económica o copago, que deberán rea-
lizar los beneficiarios del sistema, atendiendo al reparto 
competencial vigente y a la existencia de costes de los 
servicios sociales y condiciones socioeconómicas en 
cada una de las comunidades autónomas, de manera 
que éstas puedan garantizar un efectivo acceso de la 
mayoría de los ciudadanos a los servicios sociales y a 
las prestaciones en materia de dependencia, con aporta-
ciones asequibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no parece vaya a incrementar las dotaciones 
presupuestarias para el ejercicio 2008, destinadas a fi-
nanciar las nuevas prestaciones del Sistema de Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha garantizado una financiación adecuada y 
suficiente a la atención de la dependencia, recogida 
anualmente en los Presupuestos generales del Estado. 
Ampliar a 1.000 millones de euros el presupuesto desti-
nado a atender a las personas con gran dependencia en 
el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha cumplido de forma inmediata la disposi-
ción adicional primera de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia con el fin de que las personas 
con gran dependencia no sufran más demoras y puedan 
disfrutar de los derechos establecidos en la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha asegurado que todas las mujeres que de-
nuncian y se encuentran en situación de riesgo obten-
gan una orden de protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reorganizado los Institutos de Medicina 
Legal para asegurar que en todos ellos exista una 
Unidad de Valoración Integral Forense y establecer pro-
tocolos comunes de actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado nuevos juzgados especializados 
de violencia de género, muy en particular en aquellas 
provincias donde todavía no existen y la situación lo 
demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha garantizado el respeto de la intimidad y se-
guridad de las víctimas en todas las diligencias y trámites 
judiciales en los que comparezca, con las convenientes 
medidas de aislamiento (paneles, salas separadas,...)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha hecho efectivo el compromiso de garan-
tizar la asistencia letrada de oficio, inmediata y especia-
lizada, a las víctimas de violencia de género durante 
24 horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha impulsado los mecanismos de protección 
personalizados para las víctimas de violencia de género, 
en particular los servicios de teleasistencia dirigidos a las 
víctimas y los dispositivos de alejamiento del agresor, 
tales como los brazaletes de vigilancia a los agresores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elaborado un diagnóstico personalizado 
sobre el riesgo de agresión para cada víctima y decidir 
a partir del mismo sobre los medios policiales y judicia-
les más convenientes para su protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido hacer permanente el Dispo-
sitivo Frontex para las Islas Canarias, dotándolo de 
mayores recursos por parte de los países miembros de 
la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido que los países europeos cum-
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plan el compromiso firmado de poner a disposición de 
Frontex: 150 barcos, 15 helicópteros y 20 aviones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido una mayor implicación por 
parte de los países miembros de la Unión Europea en la 
lucha contra la inmigración ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno español no ha admitido el 
compromiso formal de todos los Estados miembros de 
no volver a poner en marcha procesos de regularización 
masiva, y de que ningún país tome decisiones de mane-
ra unilateral en un asunto como el de la inmigración, 
que afecta al conjunto de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha promovido una auténtica política común en materia 
de inmigración en el seno de la Unión Europea, como 
así le solicitaron distintos países, y más después de las 
distintas interpretaciones oídas este verano por parte de 
los Gobiernos francés y español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha preservado, durante la presente Legislatura, la uni-
dad del patrimonio documental español, como así era 
su obligación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha presentado todavía un Plan para gestionar en coope-
ración con las Comunidades Autónomas la recupera-
ción de los pecios españoles y de protección y vigilan-
cia del patrimonio subacuático español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la dotación presupuestaria (PGE-
2008) que pretende sacar adelante el Gobierno para 
conmemorar el Bicentenario de los Sitios de Zaragoza 
(1808-2008) en colaboración con las diferentes admi-
nistraciones públicas y privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha puesto en práctica, durante la presente Legislatura, 
una Ley del cine que sirviera a los intereses del sector 
audiovisual en su conjunto y no, como así ha sido, sir-
viera como instrumento a los «afectos especiales y 
personales» del Gobierno y del titular del Departamento 
de Cultura de turno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha creado, durante la presente Legislatura, la Comisión 
de la Propiedad Intelectual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha apostado decididamente, durante la presente Legis-
latura, por reforzar y dinamizar la presencia cultural en 
el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta a] Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha fomentado, durante la presente Legislatura, la «exce-
lencia de las Universidades»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

505

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha establecido, durante la presente Legislatura, la rela-
ción de títulos oficiales y con validez en todo el territo-
rio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no ha 
puesto en práctica, durante la presente Legislatura, y en 
coordinación y constante diálogo con las Universidades y 
las Comunidades Autónomas un diseño de aplicación del 
llamado «modelo Bolonia», flexible que tenga en cuenta 
las exigencias formativas de cada carrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno no piensa 
retirar la asignatura «educación para la ciudadanía y los 
derechos humanos» y elabora, con ese «talante» que 
aduce siempre, una nueva de acuerdo con las Comu-
nidades Autónomas, todos los grupos parlamentarios y 
de acuerdo a los derechos que asisten a los padres a que 

sus hijos reciban la formación en el ámbito de la moral 
que esté en relación con sus convicciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en práctica el Gobierno 
para impulsar que los planes de estudios europeos 
incluyan una asignatura sobre el origen y los objetivos 
de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha puesto en práctica, durante la presente Legislatura, 
medidas para favorecer la igualdad de oportunidades de 
los miembros de las familias numerosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha puesto en práctica, durante la presente Legislatura, 
medidas para impulsar los estudios de formación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno no piensa 
retirar el proyecto de Decreto del Bachillerato y elabo-
ra, con ese «talante» que aduce siempre, uno nuevo de 
acuerdo con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha puesto en práctica, durante la presente Legislatura, 
medidas para promover el aprendizaje del inglés desde 
la educación infantil impulsando un modelo de ense-
ñanza bilingüe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha puesto en práctica, durante la presente Legislatura, 
medidas para que el aprendizaje de la lengua castellana 
este asegurada en todas las partes de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno poner en práctica eva-
luaciones generales de carácter externo al final de cada 
etapa educativa para comprobar las competencias y co-
nocimientos adquiridos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la partida presupuestaria aprobada en los 
PGE para 2007 con el objetivo de incrementar el núme-
ro de plazas del primer ciclo de Educación Infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en funcionamiento el 
Gobierno, en colaboración con las Comunidades 
Autónomas y durante la presente Legislatura, para faci-
litar a las familias la elección de centro escolar de sus 
hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas directas tiene previsto ofrecer la admi-
nistración socialista durante el ejercicio 2007-2008, en 
coordinación con las Comunidades Autónomas, a las 
familias en el primer ciclo de educación infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas directas ha dado la administración so-
cialista durante el ejercicio 2006-2007, en coordinación 

con las Comunidades Autónomas, a las familias en el 
primer ciclo de educación infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de plazas escolares del primer ciclo de 
Educación Infantil tiene previsto crear la administración 
socialista durante el ejercicio 2007-2008 en coordina-
ción con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de plazas escolares del primer ciclo de 
Educación Infantil ha creado la administración socialis-
ta durante el ejercicio 2006-2007 en coordinación con 
las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas directas tiene previsto ofrecer la admi-
nistración socialista durante el ejercicio 2007-2008, en 
la Comunidad Autónoma de Aragón, a las familias en el 
primer ciclo de Educación Infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas directas ha dado la administración so-
cialista durante el ejercicio 2006-2007, en la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a las familias en el primer ciclo 
de Educación Infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de plazas escolares del primer ciclo de 
Educación Infantil tiene previsto crear la administra-
ción socialista durante el ejercicio 2007-2008 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de plazas escolares del primer ciclo de 
Educación Infantil ha creado la administración socialis-
ta durante el ejercicio 2006-2007 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha presentado una serie de medidas que fa-
vorezcan la interconexión entre las bases de datos adua-
neras y las bases de datos policiales que permita detec-
tar indicadores que alerten de la posibilidad de tráficos 
ilícitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido el suficiente apoyo financiero 
de la Unión Europea a través de programas como 
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ARGO y AENEAS y otros que puedan ponerse en mar-
cha en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha impulsado la plena operatividad de la 
segunda generación del Sistema de Información 
Schengen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha fomentado la coordinación de las distintas 
agencias nacionales e internacionales de lucha contra la 
droga, contra las redes de tráfico de seres humanos y 
contra la pornografía infantil o las infracciones racistas 
en Internet y otros delitos a través del ciberespacio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado el intercambio de sistemas de 
formación y el desarrollo de procesos de formación 
conjunta de las diversas Policías europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado las bases conjuntas de infor-
mación y análisis en el ámbito europeo y la ampliación 
de las posibilidades de búsqueda de delincuentes a tra-
vés de los sistemas de índices en EUROPOL e 
INTERPOL, hasta conseguir el Registro europeo de 
antecedentes o las bases comunes de huellas, de balísti-
ca, de ADN, de investigaciones, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido desarrollar, en el ámbito de la 
Unión Europea, junto a los instrumentos ya creados 
(euroorden, equipos conjuntos, Eurojust...), otros ins-
trumentos de cooperación policial, como el intercambio 
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permanente de información policial en tiempo real so-
bre delincuentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha ampliado el ámbito de actuación de los 
llamados «juicios rápidos» al abanico de delitos rela-
cionados con la seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha puesto en marcha un sistema ágil y coor-
dinado de comunicaciones y de programación de los 
juicios entre las autoridades judiciales y los policías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha modificado el artículo 163 del Código 
Penal relativo a las detenciones ilegales y secuestros, de 
manera que los llamados «secuestros express» se hallen 
adecuadamente descritos y castigados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 18 de 
septiembre de 2007.

184/130580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha modificado el Código Penal de forma que 
los actos cometidos por las bandas de delincuentes se 
encuentren debidamente tipificados y adecuadamente 
castigados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 18 de 
septiembre de 2007.

184/130581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha abordado mediante una reforma legislativa el 
incremento de las penas correspondientes a los delitos de 
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robo con fuerza en las cosas, buscando así mayor protec-
ción frente a los robos no violentos en vivienda y el apo-
deramiento definitivo de vehículos de motor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha hecho efectivo el protocolo común de 
actuación, para todas las policías, sobre prevención y 
protección de las víctimas de la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado el número de agentes que 
integran los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, 
con formación específica para la atención a las mujeres 
víctimas de violencia de género y con dedicación exclu-
siva a estas tareas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado de modo efectivo, la inserción 
laboral de las mujeres víctimas de violencia de género, 
impulsando su formación y capacitación profesional y 
facilitando su acceso al mercado laboral a través de 
convenios específicos con las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha asegurado la existencia de recursos espe-
cializados en violencia de género para atender a muje-
res inmigrantes indocumentadas, drogodependientes, 
con problemas de alcoholismo, en el ejercicio de la 
prostitución, con discapacidad o con hijos mayores de 
12 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido una red de asistencia en todo 
el territorio español, garantizando la existencia de cen-
tros de asistencia integral 24 horas (con atención jurídi-
ca, social, psicológica, sanitaria gratuitas), centros de 
apoyo y recuperación, y pisos puente de acogida para 
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las víctimas de violencia de género, en todas las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha vuelto a dotar el «Fondo contra la violen-
cia integral para la asistencia integral contra la violen-
cia de género», con una partida mínima de 20 millones 
de euros en el presente ejercicio, y mantenerlo, en los 
sucesivos años, en los Presupuestos generales del 
Estado, hasta cumplir los objetivos de erradicación de 
la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha extendido a los hijos menores que sean 
objeto de malos tratos la protección que establece la 
Ley Integral de lucha contra la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha apostado por la innovación tecnológica, 
incluida la eco-innovación, como eje prioritario en la 
política de I+D+i?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha recuperado de la deducción por I+D+i en 
el Impuesto de Sociedades en los términos anteriores a 
la reforma de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha cumplido el compromiso del gobierno de 
que las tarifas eléctricas no aumenten por encima del 
crecimiento del IPC en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito,

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha relanzado el proceso de liberalización de 
sectores económicos, incentivando la competencia, 
aumentando la transparencia y dotando de medios ma-
teriales y jurídicos adecuados a los órganos responsa-
bles de la competencia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reducido, simplificado y agilizado los 
procesos administrativos para la creación de empresas, 
en la línea de la Sociedad Limitada Nueva Empresa, 
para todos los tipos de sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha avanzado en los procesos de simplifica-

ción administrativa puestos en práctica en los últimos 
años, favoreciendo la consolidación del sistema de 
«ventanilla única» y dotándolo de mayor sesgo tecnoló-
gico, aumentando los trámites administrativos que pue-
dan realizarse por vía electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha desarrollado políticas fiscales y de incen-
tivos económicos para las empresas que inicien su acti-
vidad exportadora, especialmente en sectores de alta 
calidad y tecnológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha adaptado las funciones del Cuerpo Diplo-
mático y de las oficinas del servicio exterior para que 
promuevan la actividad comercial de las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha realizado planes sectoriales en coordina-
ción con CCAA, ICEX e ICO para promover la activi-
dad exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha clarificado los requisitos establecidos 
dentro del programa de fomento del empleo, para con-
seguir que las PYMES obtengan una seguridad clara 
sobre las bonificaciones en las cuotas a la Seguridad 
Social por la contratación indefinida a tiempo parcial o 
completo, otorgando al trabajador mayor seguridad ju-
rídica y personal, disminuyendo a su vez los costes la-
borales para las PYMES y ganando en competitividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido un marco normativo laboral 
específico para las PYME, incluido en un Estatuto 
General de la PYME, en el que se encuentren nuevos 
equilibrios entre la flexibilidad y la estabilidad en el 

empleo como impulso de la productividad y la compe-
titividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta a] Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha eliminado los obstáculos, rigideces y 
desequilibrios que merman la competitividad de la eco-
nomía española en coordinación con las CCAA, así 
como impulsar la transposición al ordenamiento jurídi-
co español de la Directiva Europea relativa a los servi-
cios en el mercado interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha limitado el crecimiento del gasto público 
al crecimiento nominal del PIB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha equiparado los niveles de superávit pre-
supuestario a los niveles de los países europeos que 
mantienen semejantes niveles de crecimiento del PIB 
que la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha modificado el Real Decreto 395/2007 de 
23 de marzo por el que se regula el subsistema de for-
mación profesional para el empleo previa audiencia y 
consenso con las CCAA en la conferencia sectorial de 
trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha cumplido con su obligación de informar 
sobre las acciones necesarias para promover la perma-
nencia en el mercado de trabajo de los trabajadores de 
más edad, de acuerdo con los requerimientos formula-
dos unánimemente por la Cámara tras haber superado 
con creces el plazo de un año (abril de 2006) desde la 
aprobación de la iniciativa parlamentaria 161/62, y 

cumplir, con ello, con los objetivos marcados por la 
Agenda de Lisboa de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado la conciliación de la vida la-
boral y familiar con la creación de instrumentos como 
las bolsas de horas, o facilitar la transformación de con-
tratos a tiempo completo en contratos a tiempo parcial 
o viceversa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha llevado a cabo reformas que combinen 
flexibilidad y estabilidad, dando mayor autonomía a la 
negociación colectiva, y favoreciendo el aumento de la 
competitividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha apoyado fiscalmente la contratación de 
seguros contra la subida de tipos de interés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado la integración de niños y jóve-
nes inmigrantes con programas de refuerzo y aulas de 
enlace en los colegios e institutos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha impulsado el conocimiento y aceptación 
de valores, derechos y deberes que fundamentan nues-
tra convivencia constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha favorecido la integración de inmigrantes 
a través de programas intensivos de aprendizaje del 
castellano y lenguas cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado el fondo de acogida e integra-
ción de los inmigrantes, dotándolo de mayor presu-
puesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta para la que solicita respuesta por escrito.

La disposición adicional sexagésima segunda. 
Financiación de los programas de desarrollo rural para 
el ejercicio 2007, de la Ley 42/2006, de 28 de diciem-
bre, de Presupuestos generales del Estado para el año 
2007, dispone, si se da el supuesto que establece, una 
garantía mínima de inversión pública, a cargo de la 
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Administración General del Estado, para los programas 
de desarrollo rural el año 2007, basada en el nivel de 
inversión pública del año 2006 del conjunto de los 
programas (programas operativos autonómicos e in-
terautonómicos), y programas de desarrollo rural que 
contienen medidas financiadas por el FEOGA-G y 
el FEOGA-O, incluida la iniciativa comunitaria 
LEADER.

Por una parte, ¿cuáles son los cuadros financieros, 
de acuerdo con lo establecido en el punto 8 del anexo II 
del Reglamento (CE) núm. 817/2004 de la Comisión, 
de 29 de abril, por el que se establecen disposiciones de 
aplicación del Reglamento (CE) núm. 1257/1999 del 
Consejo sobre la ayuda al desarrollo rural a cargo del 
Fondo Europeo de Orientación y de Garantía Agrícola 
(FEOGA) del Programa de Desarrollo Rural de Madrid 
2000-2006, del Programa de Desarrollo Rural de la 
Rioja 2000-2006, del Programa de Desarrollo Rural de 
Navarra 2000-2006, del Plan de Desarrollo Rural 
Sostenible de la Comunidad Autónoma del País Vasco 
(2000-2006), del Programa de Desarrollo Rural de 
Aragón 2000-2006, del Programa de Desarrollo Rural 
de Baleares 2000-2006, del Programa de Desarrollo 
Rural de Catalunya 2000-2006, del Programa de 
Desarrollo Rural para las medidas de acompañamiento 
en España 2000-2006, y del Programa de Desarrollo 
Rural para la mejora de estructuras de producción en 
regiones situadas fuera de objetivo número 1 de España 
2000-2006?

Por otra parte, ¿cuáles son los planes de financiación 
indicativos, de acuerdo con lo establecido en la letra c) 
del apartado 2 del artículo 18 del Reglamento (CE) núm. 
1260/1999 del Consejo, de 21 de junio, del Programa 
Operativo Interautonómico de mejora de estructuras y de 
los sistemas de producción agrarios de las regiones de 
objetivo núm. 1 de España 2000-2006, del Programa 
Operativo Integrado de Andalucía 2000-006, del 
Programa Operativo Integrado de Asturias 2000-2006, 
del Programa Operativo Integrado de Canarias 2000-
2006, del Programa Operativo Integrado de Cantabria 
2000-2006, del Programa Operativo Integrado de Castilla 
y León 2000-2006, del Programa Operativo Integrado de 
Castilla-La Mancha 2000-2006, del Programa Operativo 
Integrado de Extremadura 2000-2006, del Programa 
Operativo Integrado de Galicia 2000-2006, del Programa 
Operativo Integrado de Murcia 2000-2006, del Programa 
Operativo Integrado de la Comunidad Valenciana 2000-
2006, y del Programa Operativo de asistencia técnica 
2000-2006?

Y por otra parte, ¿cuáles son los cuadros financieros 
de los 17 programas autonómicos y el programa hori-
zontal del Estado de la Iniciativa comunitaria 
LEADER+, todos ellos correspondientes respectiva-
mente a la última Decisión adoptada por la Comisión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/130613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamento Popular en el Colegio, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de inspecciones de Trabajo y Seguridad 
Social realizadas en el período 1 de enero a 10 de sep-
tiembre de 2007 a las empresas radicadas en el munici-
pio de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/130614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha duplicado las ayudas a las madres traba-
jadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 4 de agosto se produjeron retenciones de 
hasta setenta kilómetros en la AP-7 a la altura de 
Tarragona, circunstancia que en mayor o menor grado 
se viene produciendo ritualmente cada verano. Este últi-
mo atasco provocó el levantamiento de las barreras del 
peaje troncal de Tarragona para intentar agilizar la cir-
culación, si bien, desde fuentes gubernamentales se ha 
manifestado que dicha medida es tan sólo excepcional. 
Ante esta reiterada situación se desea saber:
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— Criterio del Gobierno para determinar en el futu-
ro el levantamiento de las barreras de los peajes.

— Posicionamiento del Gobierno sobre la necesi-
dad de facilitar la gratuidad de la autopista en aquellos 
tramos con mayor circulación como son los que trans-
curren por la provincia de Tarragona hasta la ciudad de 
Barcelona.

— Previsión de inversiones y calendario en la auto-
pista AP-7, tramo comprendido entre el límite de la 
provincia de Tarragona con la de Castellón y la ciudad 
de Barcelona, para mejorar la fluidez de la circulación.

— Repercusión económica que ha tenido la gratui-
dad del tramo de la AP-7 comprendido entre Salou y 
Torredembarra de su instauración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/130616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricoma de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A principios del mes de agosto la actual Ministra de 
Vivienda visitó la ciudad de Tarragona comprometien-
do aportación económica del Gobierno para financiar el 
proyecto de remodelación del Mercado Central de 
Tarragona. A raíz de ello, se desea saber:

— Cantidad comprometida, instrumentos y plazos 
para formalizarla.

— Aportaciones del Gobierno para financiar la re-
modelación de mercados en España desde el año 2003 
y porcentaje de la misma sobre el total de la inversión 
en cada caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/130617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricoma de Castellarnao, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección de Personal del Cuartel General del 
Ejército de Tierra, propuso al Sr. Ministro los cupos de 
pase a la reserva a petición propia durante el ciclo 2007/
2008, para el personal del Ejército de Tierra.

Por O.M. 434/12064/2007, de 24 de julio, el 
Ministro de Defensa autoriza los cupos para el pase a la 
situación de reserva a petición propia para el ciclo 
2007/2008.

En esta disposición, se acepta casi íntegramente la 
propuesta de la Dirección de Personal del Ejército de 
Tierra, excepto en el empleo de Subteniente 
(Suboficiales Cuerpo General de las Armas C.G.A. y 
Especialistas), en las que hay una reducción del 75 por 
100 con respecto a la propuesta antes citada (en el 
C.G.A. pasa de 100 propuestos a 25; y en Especialistas 
de 40 a 9).

Dado que no hay razones de edad o años de servicio, 
ya que con los cupos publicados podrá solicitar la reser-
va personal de otras escalas, mucho más joven y con 
menos años de servicio que los Subtenientes de la 
Escala Básica:

¿Qué razones han motivado al Sr. Ministro a deter-
minar esta enorme reducción en el cupo asignado a la 
Escala Básica de Suboficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/130618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 17/1999, de 18 de mayo, de Régimen del 
Personal de las Fuerzas Armadas, establece en su ar-
tículo 2, punto 2, que junto con los Oficiales Generales 
y Oficiales, los Suboficiales con una relación de servi-
cio de carácter permanente son militares de carrera.

El artículo 88 del mismo texto legal, establece que la 
carrera militar es la trayectoria profesional, definida por 
el ascenso a los sucesivos empleos en las condiciones 
establecidas en esta Ley.

Sin embargo, en el Ejército de Tierra, mientras que 
la Escala Superior de Oficiales, y la Escala de Oficiales, 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

519

ascienden prácticamente una promoción cada año, en la 
Escala Básica de Suboficiales se produce un considera-
ble retraso. Doce años después de ascender la 1.ª pro-
moción de la A.G.B.S. quedan pendientes de ascenso 
51 brigadas de la 7.ª promoción, que han sido evaluados 
por tercera vez (tres ciclos). Este agravio comparativo, 
produce efectos negativos en la moral de los 
Suboficiales, ya que afecta a toda la escala, y que la 
tendencia es a empeorar.

En la Escala Básica de Suboficiales, no se toman las 
medidas necesarias para permitir un flujo de ascensos 
adecuado, como ocurre en las otras escalas. De hecho, 
hay un considerable atasco en el empleo de Subte-
niente.

Con el fin de dignificar la trayectoria profesional de 
los Suboficiales del Ejército de Tierra, ¿qué medidas 
concretas piensa tomar el Sr.Ministro para paliar esta 
situación y permitir un adecuado ritmo de ascenso en la 
Escala Básica de Suboficiales, equiparable con el resto 
de escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/130619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Por Real Decreto 1311/2004, de 28 de mayo, el 
Gobierno fijó las plantillas reglamentarias de cuadros 
de mando de las Fuerzas Armadas para el período 2004/
2009.

En estas plantillas, se da una considerable disminu-
ción de personal en todos los empleos de la Escala 
Básica de Suboficiales C.G.A. del Ejército de Tierra, 
excepto en el empleo de Subteniente, en el que el au-
mento ronda el 24 por 100.

De 2.397 Subtenientes el 1 de enero de 2004, pasará 
a 2.969 el 1 de enero de 2009. Un aumento de 572 
Subtenientes; por cierto, sin posibilidad alguna de as-
censo para la mayoría de ellos.

Estas plantillas establecen, para el mismo período, 
una disminución de 219 Brigadas y 440 Sargentos 
Primero.

Dado que la acumulación de personal se establece 
en el empleo de Subteniente, que son los miembros de 
más edad y años de servicio de la Escala Básica, ¿qué 

objetivos persigue esta gran descompensación en la 
Escala Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/130620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha creado un centro de gestión de crisis, que 
permita la gestión conjunta de los medios disponibles de 
todas las Administraciones, para grandes catástrofes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido tarifas especiales de agua 
para familias numerosas e incentivos al ahorro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha propuesto un acuerdo político sobre el agua 
bajo el criterio de sostenibilidad, racionalización econó-
mica y solidaridad territorial, que permita dar garantía, 
en el presente y futuro, a los ciudadanos en relación a un 
uso responsable de agua en cantidad y calidad, y al desa-
rrollo económico de todas las regiones españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elaborado un Plan Nacional de Ahorro 
del Agua con acciones concertadas con las Comunidades 
Autónomas y entidades locales, que incida especial-
mente en la modernización de las redes de suministros 
de nuestras ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incentivado el ahorro y la eficiencia ener-
gética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha apostado decididamente por el transporte 
público en nuestras ciudades y por el transporte de mer-
cancías por ferrocarril para conseguir reducir las emi-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha profundizado y promovido la investiga-
ción sobre la captura de C0

2
?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado el efecto sumidero de nues-
tros bosques con actuaciones de forestación y reforesta-
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ción, a la vez que reforzar las acciones preventivas de 
lucha contra incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aprobado la Estrategia Española contra el 
Cambio Climático y Energía Limpia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas y las Entidades 
Locales, que ostentan las competencias de gestión en 
los sectores difusos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha utilizado el procedimiento de licitación 
conjunta de proyecto y obra en la Autovía Pontevedra-
Vigo-A-52, con el fin de garantizar que todo su trazado 
se encuentre en obras en 2008-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha utilizado el procedimiento de licitación 
conjunta de proyecto y obra en el AVE Ourense-Vigo, 
de forma que todos sus tramos estén en obras en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha acortado los plazos de ejecución de los proyectos 
constructivos del AVE Lubián-Ourense, de manera que 
todos sus tramos estén en obras a lo largo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dado cumplimiento al mandato contenido 
en la resolución aprobada por el Senado el 6 de febrero 
de 2007 sobre formalización de un convenio con la 
Comunidad Foral de Navarra para la financiación y eje-
cución del tramo navarro del Tren de Alta Velocidad 
entre Zaragoza, Pamplona y el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha mantenido los criterios y la legislación 
que permita que la red de aeropuertos y el sistema por-
tuario puedan seguir funcionando bajo los principios de 
solidaridad, vertebración, cohesión, compensación y 
suma de capacidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha propuesto un plan trienal para la sustitu-
ción de los guardarrailes en «T» por otros más seguros 
en el transporte ferroviario a través de la inversión en la 
mejora de la red convencional y el programa de supre-
sión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha mejorado la conservación de las carrete-
ras haciendo especial hincapié en los programas de 
vialidad invernal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha mejorado las inspecciones de las aeronaves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha hecho de la seguridad un criterio priorita-
rio en la política de infraestructuras de transporte, tanto 
durante la ejecución de las obras como en la utilización 
de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado como vía de alta capacidad la 
conexión Zaragoza-Alcañiz, la conexión con la autopis-
ta del Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha ampliado la Alta Velocidad al tramo 
Teruel-Valencia, tal y como ya se hizo con el tramo 
Zaragoza-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha acelerado las obras de los tramos de alta 
velocidad entre Barcelona y Figueras, de manera que 
entre en servicio, lo antes posible, el tramo fronterizo 
Figueras-Perpiñán para el transporte de pasajeros y 
mercancías, y que se resuelva la conexión del puerto de 
Barcelona con la alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha favorecido la intermodalidad en los prin-
cipales puertos españoles como principal política para 
el transporte de mercancías, potenciando para ellos las 
autopistas del mar que nos conecten con los puertos 
europeos y fundamentalmente con los de los países de 
la ampliación europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha impulsado los convenios ya firmados de 
integración urbana del ferrocarril, y no ha promovido la 
firma de los restantes con el fin de consensuar y optimi-
zar las distintas soluciones ferroviarias urbanas y que 
ello no produzcan retrasos en la llegada de la alta velo-
cidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha restablecido, como criterio general, que 
las infraestructuras de alta velocidad deben dedicarse al 
transporte de pasajeros, y que se fomente el transporte 
de mercancías a través de la mejora de la red convencio-
nal de ferrocarriles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado las inversiones reales en 
materia de infraestructuras de alta velocidad (en los 
PGE 2007, ADIF bajó un 23,9 respecto de 2006), de 
manera que en un plazo de tiempo razonable (antes de 
2012) ésta llegue a todas las capitales de provincia con 
verdaderos criterios de diseño de alta velocidad, es de-
cir, con capacidad para alcanzar 350 km/h?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aumentado sustancialmente las inversio-
nes reales en creación de nuevas infraestructuras de 
carreteras, de manera que no se paralicen las obras, se 
complete la red mallada de Carreteras del Estado im-
pulsando las conexiones Norte-Sur y Este-Oeste y se 

fomente la eliminación de tramos de concentración de 
accidentes (TCA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado a través de los Presupuestos 
generales del Estado la inversión en infraestructura de 
transporte por encima del 1,8 por 100 del PIB en térmi-
nos reales, de manera que se eleve el verdadero esfuer-
zo inversor a niveles que permita dotarse a nuestro país 
de las infraestructuras necesarias, atendiendo siempre a 
criterios de reparto en función de las verdaderas necesi-
dades de cada región?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha cumplido con las resoluciones aprobadas 
por las Cortes Generales, en particular con la 
Proposición No de Ley —promovida por el Grupo 
Parlamentario Popular— y aprobada por la Comisión 
de Fomento y Vivienda del Congreso de los Diputados 
celebrada el 16 de mayo de 2006, por la que se insta al 
Gobierno a modificar aspectos concretos del Plan de 
Vivienda, así como la Moción aprobada por el Pleno del 
Senado el 21 de noviembre de 2006, por la que se insta 
al Gobierno a suprimir la Sociedad Pública de Alquiler 
y transferir los fondos destinados a su funcionamiento a 



Congreso 1 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 610

525

los organismos y/o entidades de las CCAA competen-
tes en las políticas de alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha formalizado con las CCAA y/o con las 
Corporaciones locales los oportunos Convenios por los 
que se ceda a éstas suelo de titularidad estatal del 
Ministerio de Defensa, Ministerio de Fomento, 
Ministerio de la Vivienda o Ministerio de Hacienda, 
que permita la promoción de viviendas protegidas de 
conformidad con sus propios Planes de Viviendas de los 
que son competentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha modificado la Ley de Haciendas Locales, 
con el fin de dotar a las Corporaciones locales de la fi-
nanciación suficiente para constituir y desarrollar los 
patrimonios públicos de suelo, tan necesarios para la 
construcción de viviendas protegidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha introducido en el Ministerio de la 
Vivienda las correcciones necesarias con el fin de que 
pueda ejecutar eficazmente sus Presupuestos y, en con-
secuencia, agilice la financiación a las Comunidades 
Autónomas del Plan Estatal de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado una partida presupuestaria de ac-
cesibilidad en los Presupuestos generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado una Agencia de Inmigración y 
Empleo, con delegaciones en los países de origen, que 
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canalice y agilice la contratación de forma regular, 
ordenada y en función de la demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido urgentemente un protocolo 
de actuación claro en materia de repatriación de inmi-
grantes ilegales, para garantizar la seguridad y los dere-
chos que asisten a todo inmigrante que vaya a ser repa-
triado, y dar plena seguridad y garantía a la actuación 
de la Policía que cumple con esa difícil tarea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha ampliado a 70 días el período máximo de 
retención de inmigrantes irregulares en un centro de 
internamiento, en lugar de 40 días, según lo dispuesto 
en la Ley de Extranjería, con el fin de que puedan cum-
plirse los trámites necesarios para la repatriación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha instado a la Fiscalía a la aprobación de 
una nueva circular en materia de menores que además 
facilite el retorno de los menores inmigrantes no acom-
pañados a su país de origen, junto a su familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dado prioridad a las expulsiones de ex-
tranjeros en situación irregular, cuando concurran razo-
nes de orden público o seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha extendido el Sistema Integral de 
Vigilancia Exterior (SIVE), de forma permanente, a 
todas las Islas Baleares, con el fin de evitar este verano 
una nueva ruta de acceso de los cayucos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha conseguido la colaboración de las 
Policías Locales con las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado para la identificación de inmi-
grantes en situación ilegal para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha convertido el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en un servicio integral dotado de todos 
los medios navales y aéreos necesarios para el control 
más eficaz de los flujos de inmigración ilegal por vía 
marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado a la Guardia Civil de instrumen-

tos aéreos para el control avanzado de la inmigración 
ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elaborado un Plan Inmediato de Refuerzo 
de medios materiales y humanos en los órganos judicia-
les competentes sobre extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado de medios suficientes a los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y a los ór-
ganos judiciales para llevar a cabo una actuación eficaz 
contra la inmigración ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado la dotación de efectivos 
de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
aeropuertos para el control de entrada y salida de ex-
tranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido patrullas de control en las 
fronteras marítimas de los países de los que proceden 
inmigrantes irregulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado la Comisaría General de 
Extranjería, de carácter operativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado unidades especializadas de 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, para el 
control de las fronteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado de tecnología adecuada para que 
los controles biométricos de seguridad puedan ser leí-
dos y sometidos a control, como así se solicita en los 
Acuerdos de Tampere y el Programa de La Haya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la dotación económica ejecutada du-
rante el año 2007 para que los puestos fronterizos tuvie-
ran un equipamiento técnico adecuado, incluyendo la 
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lectura de caracteres árabes, cirílicos, etc., para el con-
trol de documentos falsos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la dotación económica ejecutada du-
rante el año 2006 para que los puestos fronterizos tuvie-
ran un equipamiento técnico adecuado, incluyendo la 
lectura de caracteres árabes, cirílicos, etc., para el con-
trol de documentos falsos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado a todos los puestos fronterizos de 
un equipamiento técnico adecuado, incluyendo la lectu-
ra de caracteres árabes, cirílicos, etc., para el control de 
documentos falsos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dispuesto de tecnología avanzada en to-
dos los puestos fronterizos, con dotación de unidades 
móviles, si fuera preciso, para que el Sistema Integral 
de Información y la Red Integrada de Información en 
Avance estén disponibles en cualquier punto de nues-
tras fronteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fortalecido una Red Integrada de 
Información en Avance, con conexión on line con las 
bases de datos de prohibiciones y riesgos INTERPOL, 
EUROPOL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha puesto en marcha de un Sistema Integral 
de Información para fortalecer el control y la seguridad 
en las fronteras terrestres, marítimas y aéreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha prohibido por ley las regulaciones masi-
vas a inmigrantes irregulares y más después de las dis-
tintas interpretaciones oídas este verano por parte de los 
Gobiernos francés y español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

184/130675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno es-
pañol no ha abordado mediante una reforma legislativa, 
y con el fin de proteger adecuadamente a las viviendas, 
las joyerías y otros establecimientos públicos, frente a 
los robos con violencia de los que son habitualmente 
objeto, una nueva redacción al artículo 242 del CP, aña-
diendo una agravante en el caso de que el delito se come-
tiere en morada o en establecimiento comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha abordado mediante una reforma legislati-
va la adecuación de penas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha abordado mediante una reforma legislati-
va la expulsión de extranjeros delincuentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha abordado mediante una reforma legislati-
va el cumplimiento de las condenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha abordado mediante una reforma legislati-
va la prisión provisional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha abordado mediante una reforma legislati-
va la multirreincidencia en el delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha reformado la legislación (especialmente el 
Código Penal, la Ley de Responsabilidad del Menor y la 
Ley de Enjuiciamiento Criminal) para avanzar en un mar-
co legal no permisivo y eliminar cualquier impunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 18 de 
septiembre de 2007.

184/130682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha garantizado la suficiencia financiera de 
las Comunidades Autónomas competentes en la ejecu-
ción de las medidas impuestas por la Ley del Menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha estudiado la posibilidad de que las vícti-
mas y perjudicados disfruten de la posición procesal 
que merecen, a fin de evitar que la tramitación del pro-
ceso se realice «a espaldas» suyas y también respecto a 
la ejecución de las medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha estudiado la posibilidad de prolongar el 
tiempo de prescripción de los hechos delictivos cometi-
dos por menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio de 
Fomento en cumplimiento de la Ley de Igualdad de 
Oportunidades y No Discriminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de septiem-
bre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/130686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración ha realizado el Gobierno del 
Informe de Human Rigth Watch sobre la situación de 
los centros de menores en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/130687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno este verano 
para impedir la muerte de jóvenes africanos que inten-
tan acceder a las costas de las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/130688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos extranjeros que se 
han repatriado durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/130689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de las repatriaciones de ciuda-
danos extranjeros durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/130690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas escuelas-taller va a financiar el Ministerio 
de Trabajo en África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/130691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado del Acuerdo por 
el que se aprueban las Instrucciones por las que se deter-
mina el procedimiento para autorizar la entrada, trabajo y 
residencia en España, de extranjeros por cuya actividad 
profesional concurran razones de especial interés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/130692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado de las presta-
ciones y servicios de la ley de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano y Canadés, 
Diputado.

184/130693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergencia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

En respuesta a unas preguntas formuladas por el 
Diputado que suscribe en la anterior legislatura (número 
de expediente 184/056299, de 30 de abril de 2003), el 
Gobierno respondió que existía en España una «regula-
ción profesional» de los administradores de fincas y que 
la misma se concretaba en la necesidad de incorporarse 

al Colegio Profesional territorial para poder desempeñar 
esta actividad profesional de manera regular o habitual. 
Asimismo, para poder incorporarse al Colegio de 
Administradores de Fincas el propio Gobierno reconocía 
la exigencia de una titulación superior (ingreso directo) o 
una titulación universitaria media o bachiller superior 
«una vez superadas las pruebas de selección de carácter 
técnico y especializado». Se entendía que el requisito 
que habilitaba para el desempeño de la profesión era la 
colegiación aplicando el bloque normativo que regula la 
profesión de administrador de fincas.

El propio Gobierno también consideró que la com-
patibilidad entre la «regulación española» de estas acti-
vidades y las libertades comunitarias de libre prestación 
de servicios y libertad de establecimiento debían esta-
blecerse a través de las disposiciones específicas de la 
norma especial y nunca a través de normas generales, 
imposibles de aplicar, por otra parte, por la inexistencia 
de titulaciones académicas específicas en España en 
materia de administración de fincas.

En definitiva se entendía de manera clara que el he-
cho de no figurar en los anexos de profesiones tituladas 
no significaba la liberalización de la profesión de admi-
nistrador de fincas y que cabía considerar esta actividad 
como regulada, atendiendo a las disposiciones vigentes 
que ordenan su contenido material.

En la actualidad, el Ministerio de Educación y 
Ciencia tramita un proyecto de Real Decreto para incor-
porar a nuestro ordenamiento la Directiva 2005/36/CE 
con la finalidad de facilitar la movilidad de los profesio-
nales en el espacio europeo a través del reconocimiento 
de las calificaciones profesionales.

En el anexo VIII de este proyecto de Real Decreto, 
no figura entre las profesiones «reguladas» la de los 
«administradores de fincas». A pesar de ello, y de 
acuerdo con el criterio seguido por el Gobierno en la 
respuesta antes aludida, esta no inclusión no debería 
por qué comportar la liberalización de esta profesión, 
dado que siguen vigentes las distintas disposiciones que 
ordenan su contenido material y que le otorgan una 
«regulación profesional» que se concreta, entre otros 
aspectos, en la necesidad de incorporarse al Colegio 
Profesional territorial para poder desempeñar esta acti-
vidad profesional de manera regular o habitual.

De no ser ello así, se estaría aprovechando la trans-
posición de la Directiva comunitaria para modificar el 
ordenamiento interno y se conseguiría con ello que los 
profesionales extranjeros que quisieran ejercer su pro-
fesión en España se les dispensara de ciertas obligacio-
nes (entre ellas, la necesidad de colegiarse), que tendría 
efectos no deseados para los propios profesionales que 
ya ejercen en España.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Tiene previsto, a través del Real Decreto de incor-
poración de la Directiva 2005/36/CE, alterar el alcance 
normativo de la actual «regulación profesional» de los 
administradores de fincas en España?
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En caso afirmativo, ¿ha valorado el Gobierno los 
perjuicios que esta alteración produciría para estos pro-
fesionales y para la seguridad jurídica en el ámbito de la 
vivienda?

¿Qué alcance otorga el Gobierno a la diferenciación 
entre profesiones «reguladas» y «no reguladas»?

¿Cuál va ser el proceso de reconocimiento de las 
profesiones a las que no se reconoce el carácter de «re-
guladas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/130694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el Reglamento de la Cámara presenta la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

El pasado 7 de junio distintas entidades que trabajan 
en defensa de los derechos de las personas transexuales, 
solicitaron una entrevista con la Ministra de Sanidad y 
Consumo, para intercambiar información acerca de la 
intención del Gobierno de promover la inclusión en el 
catálogo general de prestaciones del Sistema Nacional 
de Salud del tratamiento de la transexualidad, tal y 
como se dice en el programa electoral del PSOE del año 
2004. La reunión quedó fijada para el pasado 4 de sep-
tiembre, pero el día anterior se les comunicó a las enti-
dades la suspensión de dicha reunión, sin que mediara 
propuesta alternativa de fecha de aplazamiento.

La salud pública de este colectivo es, sin lugar a 
dudas, una de las más precarias de cuantas se puedan 
señalar en los diversos grupos sociales. Las causas son 
bien conocidas: el proceso de transexualidad no tiene 
una cobertura sanitaria regular o completa en todas las 
Comunidades Autónomas y a ello hay que sumarle las 
dificultades para la incorporación al trabajo y la vida 
marginal a la que son abocadas muchas personas tran-
sexuales. Hasta la fecha sólo un escaso número de 
CCAA ofrece cobertura sanitaria completa al proceso 
de transexualidad y son mayoría las que carecen de 
centros de tratamiento de la identidad de género, no 
contemplan el tratamiento de reasignación sexual e in-
cluso ponen enormes trabas al tratamiento psicológico 
o endocrino.

Por todo ello se pregunta:

¿Cuáles han sido las razones del Ministerio de 
Sanidad para suspender la reunión y no proponer algu-
na fecha alternativa?

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad incluir el 
tratamiento integral en el Catálogo General de presta-
ciones del Sistema Nacional de Salud?

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad incluir una 
partida específica para el tratamiento sanitario de este 
colectivo con cargo a los próximos Presupuestos gene-
rales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/130695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
ta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta 
por escrito relativa  a la batería militar ubicada en Cabo 
Silleiro (Baiona).

Durante la Guerra Civil el ejército ocupó una super-
ficie de más de 70.000 metros cuadrados en Cabo 
Silleiro, en el concello pontevedrés de Baiona, para la 
instalación de una batería militar.

Esta infraestructura dejó de ser utilizada por el ejér-
cito a partir de finales de los años 80 y en la actualidad 
no cumple ninguna función.

En justa demanda, los legítimos propietarios de 
los terrenos reclaman que éstos les sean devueltos 
por el Ministerio de Defensa, actual propietario de 
los mismos.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno a respecto de la 
estructura militar instalada en Cabo Silleiro (Baiona)?

¿Ha previsto el Gobierno traspasar dichas instala-
ciones al concello de Baiona o a la Xunta de Galicia?

¿Va el Gobierno a devolver los terrenos a los legíti-
mos propietarios?

¿No considera el Gobierno que es de justicia efec-
tuar dicha devolución?

En caso de prever la devolución de dichos terrenos 
¿qué otros usos piensa dar el Gobierno a estas instala-
ciones?

En caso de no contemplar la devolución y dado que 
la estructura militar está abandonada, ¿no cree el 
Gobierno que se debería transformar en un área de inte-
rés público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.
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184/130696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
ta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta 
por escrito relativa a retirada de un contenedor abando-
nado en la costa de Baiona (Pontevedra).

El pasado mes de febrero apareció en la playa de 
Baredo, entre los lugares de O Porto y A Xangada un 
contenedor de grandes dimensiones y completamente 
oxidado.

Además del negativo impacto visual y medioam-
biental que provoca este depósito, existe el riesgo de 
que pueda ser arrastrado de nuevo por un golpe de mar, 
con el consiguiente peligro que supondría para las nu-
merosas embarcaciones que navegan por esta costa. Es 
preciso recordar que su retirada no sería una operación 
de gran complejidad ya que el acceso al lugar no pre-
senta dificultades.

Sin embargo, y a pesar de las protestas vecinales y 
de que ya han transcurrido más de seis meses del emba-
rrancamiento de este contenedor, la Demarcación de 
Costas parece que no ha tomado ninguna iniciativa para 
su retirada.

¿No  considera  el  Gobierno  que  es  necesario  re-
tirar  el contenedor embarrancado en la costa de Baredo, 
en el concello de Baiona?

¿Comparte el Gobierno que, de no efectuarse la reti-
rada de inmediato, se está poniendo en peligro la segu-
ridad de las embarcaciones que navegan por esta costa, 
además de suponer un negativo impacto visual y medio-
ambiental?

¿Está dispuesto el Gobierno a retirar dicho conte-
nedor?

¿Cuándo tiene previsto efectuar dicha retirada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/130697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isaura Navarro Casillas, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el Reglamento de la Cámara presenta la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

Se ha tenido conocimiento de la convocatoria de 
una concentración en Xátiva por parte del partido de 
ultra derecha «Alianza Nacional» el próximo 15 de 
septiembre.

Que este partido, partido fundado el 2006 en 
Valencia, no esconde su ideología racista. Su lema, «na-
ción, raza y socialismo», así como sus principios here-
deros del nazismo de Adolf Hitler, que se basan en tres 
puntos esenciales de su política: «Patria-raza-socialis-
mo»... «Nuestros principios son nuestra nación, España 
y nuestra sangre, nuestra raza, ya que no entendemos la 
nación sin la raza, sino que para nosotros la nación es 
una consecuencia de ésta.» ... «así pues no reconoce-
mos como ciudadanos ni españoles a toda aquella gente 
que no tenga nuestra sangre ni sea de nuestra raza» (ex-
traído de su web www.alianzanacional.org.).

Este partido se basa en doctrinas manifiestamente 
racistas y nazis, defendiendo explícitamente la discri-
minación por razones de raza y origen.

Además, sus dos máximos dirigentes se encuentran 
actualmente en prisión por delitos de terrorismo. Según 
la Ley de Partidos vigente, una formación política que 
tiene sus dirigentes en prisión por terrorismo no debería 
ser en absoluto legal, lo cual no se aplica en este caso.

También, la sede de este partido en Valencia fue ob-
jeto de un registro durante el transcurso de la Operación 
Panzer en el mes de septiembre de 2005 y que permitió 
desarticular el grupo neonazi Frente Antisistema.

Sólo hace falta entrar a su web por comprobar de la 
relación de este partido con el nazismo (actos de home-
najes a nazis importantes como «Rufolf Hess», utiliza-
ción de simbología fascista y nacional-socialista, cruces 
célticas, banderas franquistas).

En los últimos meses ha habido continuas amenazas 
y agresiones contra jóvenes y personas inmigradas de 
Xátiva y la comarca por parte de gente vinculada a este 
grupo neonazi.

El Código Penal español vigente (art. 515. 5) esta-
blece que son asociaciones ilícitas «las que promuevan 
la discriminación, el odio o la violencia contra perso-
nas, grupos o asociaciones por razón de su ideología, 
religión y creencias, la pertenencia de sus miembros o 
de alguno de ellos a una etnia, raza o nación, su sexo, 
orientación sexual, situación familiar, enfermedad o 
minusvalía, o inciten a ello».

Por último señalar que la concentración prevista 
para el próximo 15 de septiembre, además de responder 
a la defensa de valores contrarios a la Constitución y a 
nuestra legislación, supone un riesgo para una parte de 
la población, jóvenes o personas inmigradas, además de 
responder a la defensa de valores inconstitucionales

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
para su respuesta por escrito:

¿Ha previsto el Gobierno proceder a la ilegalización 
del partido político neonazi Alianza Nacional, en apli-
cación de la ley de partidos?
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¿Por qué motivos se ha autorizado la convocatoria 
de una concentración por una organización fascista que 
promueve la discriminación racial y otros valores in-
constitucionales?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para garantizar el desarrollo pacífico, sin agresiones a 
personas como en anteriores ocasiones, y en todo caso, 
evitar la difusión de mensajes racistas o exhibición de 
símbolos preconstitucionales o nazis?

Ante la proliferación de partidos políticos de ultra 
derecha y grupos neonazis en la Comunidad Valenciana, 
¿qué medidas ha previsto adoptar el Gobierno para evitar 
la implantación de estos grupos neonazis, sus agresiones 
a otros colectivos sociales y la difusión de mensajes y 
contenidos que promueven el odio o la violencia contra 
personas, grupos o asociaciones por razón de ideología, 
religión, etnia, raza, nación u orientación sexual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/130698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gaspar Llamazares Trigo, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario de Izquierda 

Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la que se 
solicita respuesta escrita urgente.

1.º ¿En que situación administrativa se encuentra 
la tramitación del expediente para la licitación del 
proyecto y la construcción de la vía de Alta Velocidad 
entre Valladolid y La Robla (León) en sus diferentes 
tramos?

2.º ¿Cuáles son las previsiones temporales para la 
tramitación administrativa de la construcción de la vía 
de Alta Velocidad entre Valladolid y la Robla (León) en 
sus diferentes tramos?

3.º ¿Qué plazos, siquiera aproximados, maneja el 
Ministerio para la finalización y puesta en servicio de la 
vía de Alta Velocidad entre Valladolid y La Robla 
(León) en sus diferentes tramos?

4.º ¿Cuál es la previsión de costes global que ma-
neja el Ministerio para abordar la construcción y puesta 
en marcha del ferrocarril de Alta Velocidad entre 
Valladolid y La Robla (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 
de junio, de las previsiones de inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., en la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE
Y SUS SOCIEDADES
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Antecedentes:

En los Presupuestos generales del Estado aprobados 
para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Televisión Española, S. A., en la provincia de Zaragoza, 
con un importe de 2.501 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes pro-
yectos (importes expresados en miles de euros). 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias:

0001. Acondicionamiento locales: 300.
0002. Sistemas de energía: 500.
0003. Sistemas y equipos de climatización: 100.
0039. Máquinas, herramientas y utillaje: 1.
0044. Control técnico: 300.
0047. Estudios de producción: 1.000.
0050. Estudios postproducción vídeo: 200.
0070. Medios técnicos de documentación y archivo: 

100.
Total entidad: 2.501.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por la 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

179/000088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Radio Nacional de España, S. A., en la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes:

En los Presupuestos generales del Estado aprobados 
para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Radio Nacional de España, S. A., en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 487 miles de euros para 
2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: 

0040. Equipos e instalaciones técnicas: 487.
Total entidad: 487.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por 
la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

179/000089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las previsiones de inversión de la Entidad: 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos generales del Estado aprobados 
para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las previ-
siones de inversión de la Entidad: Corporación de Radio y 
Televisión Española, S. A., en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 2.007 miles de euros para 2007.
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En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0077. Nueva Sede en Aragón: 2.000. Imputación de 
proyectos que afectan  a varias provincias:

0011. Adquisición mobiliario general y enseres: 5.
0012. Equipamiento de oficina: 2.
Total entidad: 2.007.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va 
a realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 

de 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci-
das y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligacio-
nes reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, 
de las inversiones previstas en la provincia de 
Zaragoza por la Entidad: Corporación de Radio y 
Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.
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